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Duras acusaciones de fraude entre las dos centrales ■f “La ley de hierro”
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UGT y CC.OO 
se pelean por la victoria en 

la región
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[ y)s dirigentes provinciales 
áe VGT y CC.OO se acu- 

1 mroB ayer mutuamente de 
haber cometido fraude en el 
nroceso de elecciones sindi
cales, y se atribuyeron la 

[victoria en la región, una 
vez que la segunda había 
aceptado ya la victoria de 
la primera en la provincia.

1 Las dos centrales ofrecieron 
\ ayer resultados dispares tanto 1 en Ciudad Real como en Cas- 1 tilla-La Mancha, de modo que 1 la única conclusión clara que 1 se podía obtener era la victoria 1 de UGT en la provincia por 1 un margen de delegados que 1 oscilaría entre 200 y 300, lo que 1 supone que CC.OO ha reducido 1 notablemnte la ventaja que 1 UGT le había sacado en 1986.1 (Pág. 5) Emilio Castro.

Los dos sindicatos 
afirman que se ha 
producido una gran 
tensión durante el 
proceso electoral y se 
acusan de haberla 
provocado

Comisiones Obreras 
tiene recurridas ante 
el juzgado de lo 
social cincuenta actas 
en las que están en 
juego ciento veinte 
delegados Juan Antonio León Triviño.
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Industria no 
permitirá la 
negociación 
individual en 
Meinfesa
El Ministerio de Industria, á 
través de su director general, 
se ha comprometido a no per
mitir a la multinacional 
GEC-Alsthom negociar por 
separado con cada una de las 
factorías de la que es propie
taria, entre las que se encuen
tra Meinfesa en la localidad 
de Alcázar de San Juan.

(Pág. 11) Asamblea de los trabajadores de Meinfesa.

León Triviño: “Son más 
los empresarios que 

pierden dinero que los 
que lo ganan”

El presidente de la Con
federación Provincial de 
Empresarios, Juan Antonio 
León Triviño, criticó en Val
depeñas las declaraciones de 
Alfonso Guerra en las que 
abogaba por un mayor con
trol de los beneficios empre
sariales, y señaló que “hay 
más empresarios que pier
den dinero que los que lo 
ganan”

(Pág. 10)

“La función del 
Gobierno es crear 
infraestructura, pero 
sin intervenir 
directamente, porque 
eso es malo para él 
y empresarios”
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■■ Y además 1

1 Alfonso
I Guerra desmiente 
I en Toledo la 
I existencia de

•1 PSOE

(Pág. 16)

El PP apoya al 
Gobierno mientras 
^^e el CDS e IU 
piden el regreso de 

flotilla si hay 
guerra

(Pág. 18)

El Ministerio 
de Industria 
aprueba una 

disminución de tres 
pesetas en los 

carburantes 
(Pág. 22)

La Policía 
desarticula 

un clan de la 
camorra que 

actuaba en la Costa 
del Sol 
(Pág. 22)
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(Abrimos sábados por la tarde)

lU denuncia 
fallos en el 
suministro de 
agua en la 
capital

El Area Municipal de 
Izquierda Unida de Ciudad 
Real denuncia los fallos y cor
tes de abastecimiento en el ser
vicio de suministro de agua a 
la capital.

(Pág. 7)

SORTEO 
BONOLOTO

(Pág. 8)
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0 nos gusta ser protago
nistas de la información. 
Pensamos que las páginas 

del periódico deben servir de aco
gida de todas aquellas inquietudes, 
problemas y denuncias que se pro
ducen en nuestra capital, en nues
tra provincia y en el resto de la 
región castellano-manchega. Pero 
la comunicación con nuestros lec
tores, que cada día han aumentado 
en número y calidad, debe ser sin
cera reciprocamente. Es norma de 
esta casa evitar las mordazas en 
las informaciones que se generan 
y por tal motivo nuestros lectores 
deben conocer la actitud, ya “san
tificada” como norma, de la Dipu
tación Provincial de Ciudad Real 
y de la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha. De la actitud 
autoritaria y fascista de sus dos 
Presidentes, Francisco Ureña y 
José Bono, dos individuos que 
parecen actuar como “salteadores 
de la libertad de expresión” si nos 
atenemos a la actitud de las dos 
instituciones que ellos presiden 
con este periódico.

PUBLICISA, editora de LA 
TRIBUNA DE CIUDAD REAL, 
está siendo marginada en el repar
to de la publicidad oficial de esas 
dos instituciones por el mero 
hecho de no ser la voz de sus 

Exclusiva de publicidad 
nacional: NOVOMEDIA, 

SA
Director general:

José Manuel Rodrigo
Madrid: Juan Miguel 

Soria. Recoletos, 15. Telf: 
577 56 42. Fax; 56419 09; 
Barcelona: Ramón Domín
guez. Beethoven, 15. Telf: 
20112 66; Valencia: Santia
go Sánchez Beato. Emba
jador Vich, 3. Telf: 35110 65

amos que se niegan a aceptar la 
libertad de expresión como uno 
de los derechos que consagra la 
Constitución española. Y lo hacen, 
además, con alevosía, con preme
ditación y nocturnidad. Desde la 
poltrona de sus instituciones sen
tencian a muerte a los “malos” 
y reparten títulos, medallas y 
tierras abonadas por el escándalo 
a los que olvidaron la interrogante 
de la duda y apostaron por el sí 
ciego y disciplinado.

Sabemos que existe jurispruden
cia a favor de los medios de comu
nicación por escándalos parecidos. 
Y también lo saben los represen
tantes socialistas de la Diputación 
y la Junta, pero parece ser que 
se la pasan por el forro de su 
prepotencia ya que lo que se trata

(*) CARLOS ZULOAGA

Francisco Ureña y José Bono, dos individuos que 

parecen actuar como “salteadores de la libertad de 

expresión” si nos atenemos a la actitud de las dos 

instituciones que ellos presiden con este periódico

es de buscar la zancadilla a la liber
tad de expresión al precio que sea. 
Y el precio es muy alto.

Un precio en el que también 
están contabilizados ustedes, nues
tros lectores, y que parece impor
tar muy poco a los contables de 
turno. Un precio en el que están 
inmersos, también, las familias ciu- 
darrealeñas que viven de LA TRI
BUNA DE CIUDAD REAL. Un 
precio, pues, muy alto, pero que 
no nos va a obligar a realizar la 
deseada “bajada ideológica de 
pantalones” con la que sueñan los 
antidemocráticos inquilinos de la 
Diputación Provincial y la Junta 
de Comunidades.

Muchos pueden pensar que he 
sido duro en mis expresiones. Les

puedo asegurar que ni la mitad 
de lo que se merecen estos dos 
sujetos. Y un ejemplo para que 
lo entiendan: ¿Qué dirían ustedes 
si cada vez que fueran a cobrar 
una nómina se encontraran con 
una cantidad menor a la estipulada 
y como única explicación recibie
ran un lacónico “porque sí”, “por
que me da la gana”, “porque con 
mi dinero hago lo que quiero”? 
Pues ustedes, entrañables lectores, 
posiblemente dirían que son unos 
chorizos.

Pero eso posiblemente lo dirían 
ustedes. Nosotros, de momento, 
sólo les decimos prepotentes, añil- 
demócratas y salteadores de la 
libertad de expresión.

(*) Editor de LA TRIBUNA DE 

CIUDAD REAL

La Tribuna
-------------------- de Ciudad Real - ---------=------
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ues nada, que nuestra 
proverbial ingenuidad 
ha vuelto a jugamos 

1 mala pasada. (Freíamos ¡ ’Í Manuel Juliá, vicepresi- 1 inte primero de la Diputa- 1 °ón provincial de Ciudad 1 S estaba actuando un poco1 minó “apagafuegos” cordón1 umbilical o línea de contacto1 ntre el presidente de la Ins-1 .hirión Francisco Ureña, y \ LA TRIBUNA de Ciudad 

1 5aben
| nuestros lectores, las relacio- 
| nes no son buenas y no por 
| nuestra culpa. Al menos, en 1 la fiesta de presentación de 1 nuestro periódico, Juliá dió 1 esa impresión ya que, con cla- H ridad, ofreció un diálogo entre 
ll Francisco Ureña y el presiden- 

del Consejo de Adminis- 1,ración de PUBLICISA, 
| empresa editora de LA TRI- 
| BUNA de Ciudad Real. Pero 
| no, ¡qué va!, Juliá estaba aga- 
| zapado, como un vulgar sal- 1 leador, esperando la ocasión 1 para sacar los piés del costal 
| ¡demostrarle a su presidente
| que si él estaba actuando 
| como un tarugo, él no se que- 
| daba atrás y podía llegar a 
| actuar como lo que es en el 
| fondo, un fascista maleducado 
| con injusta vitola de demócra- 
| tay, a fe que lo ha conseguido. 
| La historia sucedió el martes 
| en Almagro, como saben nues- 
| tíos lectores, pero por si algu- 
I qo, como dicen en la “tele”
■ se acaba de incorporar, la con-
■ taremos brevemente. Nuestro

ios
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¡corresponsal en la capital cala- 
inava fue invitado por el alcal- 
|de de la misma, Luis López 
Condes, para tomar una foto
grafía e informar a los lectores 

¡de LA TRIBUNA sobre una 
jieunión en la que participaba 
Ila primera autoridad local, los 
|wpres¡dentes Juliá y Jurado 

varias personas llegadas des- 
|de Madrid, al parecer perte- 
Iiiecientes al Instituto de Coo- 
Iperación Iberoamericana. 
ICuando nuestro hombre en 
■Almagro, Eugenio Ramos, 
lintentaba tomar la fotografía, 
Id vicepresidente Juliá -ni él 
^ía haber llegado a más, ni

Diputación a menos impi- 
con su proverbial actitud 

Bhulesca y barriobajera, que 
■nestro corresponsal cumplie-
V con su cometido, ya que, 
Boino dijo, él no permitía que 
t le fotografiase para LA 
BRIBUNA. Pueden imaginar

ti
Manuel Juliá y su desprecio de la Constitución

MANUEL LOPEZ CAMARENA

los lectores la cara que se les 
puso al alcalde y acompañan
tes ante la incomprensible, 
intolerable y antidemocrática 
actitud de Manuel Juliá Dora
do. El propio alcalde de Alma
gro confirmó a LA TRIBUNA 
el impresentable incidente y 
reconoció haberse puesto 
enfermo por el bochornoso 
espectáculo.

Ciertamente, resulta incom
prensible e intolerable esta 
actitud en tanto en cuanto 
Manuel Juliá sabe, aunque no 
la respete ni la engrandezca 
con su actitud, que la Cons
titución española consagra el 
derecho a la libertad de expre
sión y a que el ciudadano reci
ba información veraz. Resulta, 
para mayor 
que Juliá no 
de convidado 
que, vamos á 
ridad, anda

abundamiento, 
sólo estaba allí 
de piedra, sino 
decirlo con cla- 
buscándose las 

habichuelas para cuando tenga 
que saltar de la política, a la 

que nunca debió llegar y a la 
que no sólo no ha dado lustre, 
sino que ha envilecido hasta 
límites insospechados. Porque 
el vicepresidente de la Dipu
tación, desde siempre, ha 
hecho mangas y capirotes con 
el trabajo que le ha sido enco
mendado y con los dineros 
públicos que tenía que admi
nistrar; porque ha sido un dés
pota en sus relaciones con 
todos y cada uno de los que 
han tenido que pasar, bien a 
su pesar, por el despacho que 
tiene en el Palacio Provincial; 
porque ha tirado el dinero 
público, a su mayor gloria, en 
ferias, publicaciones, guate
ques y “saraos” que poca o 
ninguna repercusión han teni
do en la promoción de nuestra 
provincia; porque ha sacado 
mucho dinero ciudarrealeño, 
fuera de nuestras fronteras 
provinciales, para gastarlo en 
empresas que nada dejan en 
Ciudad Real; porque ha teni

do sospechosas preferencias a 
la hora de adjudicar contratos, 
encargos y trabajos; porque ha 
quemado, con su altanera ine
ficacia, una Sociedad para el 
desarrollo provincial que, por 
cierto, parece ser que no sabe 
como liquidar y va a quemar 
un Patronato de promoción de 
intereses provinciales; etc, etc.

LA TRIBUNA, por el res
peto que le merecen las ins
tituciones políticas y los ciu
dadanos, lamenta tener que 
hacer públicas estas líneas, 
pero hemos creído que, por 
mucho interés que tuviésemos 
en suavizar las tensas relacio
nes con la Diputación, acti
tudes propias de sicarios de 
Beria o Goebbels no tenemos 
derecho a silenciarias por más 
tiempo. El ciudadano de nues
tra provincia tiene el derecho 
constitucional de recibir infor
mación veraz y lo que estamos 
diciendo sobre Manuel Juliá, 
su actitud y su trabajo, es cier
to, público y notorio.

El ciudadano de 
nuestra provincia 
tiene el derecho 
constitucional de 
recibir información 
veraz y lo que 
estamos diciendo 
sobre Manuel Juliá y 
su actitud, es cierto, 
público y notorio

-La Tribuna-
de Ciudad Real

DURIOÍNDEPENDIENTE 

SUitílWÜ 
A UINÍORMAÜON

Rellene este cupón y envielo a La Tribuna - Pza.^del Pilar n- 7-13001 Ciudad Real

NOMBRE...
D.N.I./C.I.R.
DOMICILIO.

APELLIDOSL....................
.......................TELEFONO.

PROVINCIA
¿A PARTIR DE QUE DIA QUIERE RECIBIR La Tritnana?.......................................................
MARQUE CON UNA (X) MODALIDAD DE PAGO QUE VD. PREFIERA: 

□ Pago Mensual .2.400 PTS
O COBRADOR (Sólo Ciudad Real Capital) □ Pago Trimestral ....... 7.200 PTS
□ BANCO/CAJA DE AHORROS □ Pago Semestral.......14.400 PTS
□ REEMBOLSO (Mínimo trimestal) □ Pago Anual ......28.8(X) PTSl Banco/Caja de Ahorros 
Localidad.-----------------------

.C/C

Muy Sres. míos:
Ruego cargen en esta Cta.Cte./Libreta los recibos que les presente al cobro 

PUBLICACIONES DE CIUDAD REAL.S.A. a partir de la techa y hasta nueva orden. 
Atentamente les saluda.

Fdo.__ ______ _____ ...............................



Jueves, 20 de
Diciembre de 1990 OPINION *•

La Navidad de la Esperanza
FRANCISCO RUIZ PE LA CUESTA

horizonte traerá la bruma, pero detrás 
hay más sol, hay más luz, en la espe
ranza de un nuevo día.

Amor de Padre hecho Niño, para acom
pañar nuestras debilidades y tristezas.

Navidad que despiertas al mundo. Navidad 
abierta en la aurora, que acunas dulcemente 
al Niño de los niños. Con sólo mirarlo, nuestra 
sed calmamos y nos ayuda a seguir el camino. 
En silencio le contamos nuestras angostas 
amarguras, con el brillo en los ojos y la ilusión 
de nuestros proyectos, le decimos nuestras 
alegrías porque no es hombre de dolor. Es 
feliz con los nuevos deseos de todos.

Navidad luminosa y ancha, al ver tanto 
cariño de madre que acuna y mece en sus 
brazos a la Verdad del mundo.

Que desaparezcan el hambre en la tierra; 
que la verdad, el pan y las riquezas sean 
repartidas con caridad; que el trabajo y la 
sonrisa acompañen al hombre en su buena 
voluntad.

Canciones de paz que llevan el ritmo del 
sol naciente en el canto del pájaro, a la luz 
difusa de los amaneceres limpios, donde el 
brillo sea de todos y los pueblos se ayuden 
en la libertad de los conceptos más sanos.

Realidad 
incongruente

J.M. LOPEZ

Confieso que he 
vivido y soy un 
idiota

M
uchas veces me he 
preguntado, qué fue 
de aquellos niños 

que dejamos atrás jugando al 
escondite o las chapas, de la 
inocencia perdida, no se sabe 
cuándo, porque los años te pri
van de muchos recuerdos.

Ahora, que hemos alcanza
do la edad de la sensatez, de 
responsabilidades, seriedad e 
importancia. Hemos ocupado 
los puestos vacíos que dejaron 
nuestros mayores y casi sin 
damos cuenta, nos hemos con
vertido en sustitutos venera
bles de nuestros ancestros, y 
abandonamos de igual manera 
nuestros ideales de mejora. 
Tristemente, echamos tierra 
sobre las ilusiones y esperan
zas del pasado porque se con
virtieron en utopías del pre
sente.

Dónde estará nuestro paraí
so perdido por culpa de la 
serenidad y madurez que 
requieren nuestros actos, es 
otra de las cuestiones que me 
atormentan constantemente 
porque no encuentro una res
puesta adecuada y que me 
convenza plenamente.

Sin embargo me invade la 
tranquilidad de haber alcan
zado un puesto en la vida, de 
haber obrado correctamente 
para entrar en una sociedad 
que no perdona a aquellos que 
intentan sobresalir de alguna 
forma, luchando contra 
corriente para no formar parte 
de esa masa de gente gris que 
la compone.

En definitiva. Confieso que 
he vivido y soy un idiota.
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El hombre debe cantar la esperanza oculta 
que va germinando en los corazones, debe 
amar a los suyos, a los seres que pueblan 
la tierra. Que el mundo mejor de la Navidad 
proyecte sobre nuestras raíces la fuerza de 
los buenos deseos para que hagamos más 
felices a todos los seres humanos.

Limpio cristal de la esfera nueva. Ventura 
sin límites. Paz fecunda en la igualdad de 
los hombres.

Con un poco de alegría, comprender a los 
demás y saber escuchar, somos dichosos.

Todavía es pronto, aún es tiempo, para 
que cada uno en su familia, en su trabajo, 
en su propio ser, vaya construyendo un mundo 
mejor.

Gracias, Niño de la Estrella, Esperanza de 
Belén, por la paz que hermanas cada atardecer 
con algas. Gracias, por traemos cada mañana 
el minuto de tu presencia, el primer saludo 
del día, la sonrisa de tu Madre, el calor de 
tus manos, el rumor de tus pasos.

Pasamos por el mundo con las manos abier
tas, pero no somos felices en Navidad andando 
los caminos y saltando los surcos, pidiendo 
más luz para la tierra. Tenemos que hacer 
nueva, hasta la misma esperanza.

1
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Cartas
La mediocridad
como norma

Los deseos se cuelan por la 
puerta trasera de la imaginación, 
sin ni siquiera anunciarse. Ni lla
man a la puerta, ni solicitan per
miso para entrar; irrumpen, sin 
más. Su llamada es oscura, zig
zagueante; tan vehemente como 
incierta. Quien estaba concen
trado en su tarea padece la ino
portunidad del deseo. Al run
runeo sucede una cierta inco
modidad; a ésta la relativa nece
sidad. Una necesidad ésta que 
acaba de convertirse en llama
rada capaz de ponemos en pie. 
Deambulamos tal vez de aquí 
para allá sin atender a nada, 
mientras el tiempo va pasando 
y nos vamos perdiendo en lo 
incorrecto. A veces, la vida ente
ra se revela, alzándose en toda 
su estatura; no quiere seguir 
estando donde está, ni ser lo 
que es. Surge así la apremiante 
necesidad de cambiar de sitio, 
de escapar a las circunstancias.

Todo hombre tiene la nece
sidad de transcendencia. La sola 
inmanencia es demasiado poco 
para él, pues ha sido creado para 
algo más grande. La negación 
del más allá condujo inicialmen
te a una exaltación apasionada 
de la vida, a la afirmación de 
ésta por encima de todo. En esta 
vida se debía alcanzar todo, 
puesto que no existía otra vida. 
De este modo, el anhelo de vivir 
y el deseo de todo tipo de satis
facción fueron llevados hasta el 
extremo. (Joseph Ratzinger). Se 
multiplican, de esta suerte, las 
necesidades. Una multiplicación 
estúpida que corre más rapida- 
mente que las posibilidades de 
satisfacerlas. Los deseos son 
siempre más numerosos y vehe
mentes que las satisfacciones. 
Aquiles y la tortuga traducen 
bien el paradigma humano de 
la satisfacción y el deseo. Con 
la excepción de que Aquiles 
alcanza aquí de vez en cuando 
a la tortuga, aunque sólo sea 
momentánea, fugitivamente.

Y cuando la alcanza en lugar 
de la satisfacción se encuentra 
con la hartura, con el tedio y 
la fustración. Acontece entonces

que las satisfacciones dejan insa
tisfecho. La irrealidad de lo ima
ginado por el deseo no coincide 
con la satisfacción realmente 
alcanzada. A cada pequeña satis
facción sigue el aburrimiento; a 
éste, la nueva insatisfacción, 
mientras emerge ya el nuevo 
deseo. La mediocridad y el fas
tidio son el denominador común 
que iguala todas las situaciones. 
Él fastidio y las frustración 
devienen así en la circunstancia 
de la que ya no es posible 
desembarazarse. La insatisfac
ción amenaza con hacerse per
manente. El hombre, indiferente 
a lo que posee y ávido de lo 
que imagina faltarle, no encuen
tra en sí el necesario reposo.

El sufrimiento, artificial y 
estúpidamente originado, no 
deja espacio para sentirse dicho
so consigo mismo. De la hartura 
a la avidez y del deseo a la 
insatifacción del deseo, el hom
bre se extravía en un mundo 
que ni siquiera le pertenece, 
mientras es incapaz de encon
trarse consigo mismo.

El deseo crea la necesidad y 
la necesidad multiplica los 
deseos. En este punto, no se 
desea ya esto o aquello, sino 
todo ya y ahora. De aquí que 
aumente la frustración, se anti
cipe negativamente el futuro y 
no se tolere la demora de las 
gratificaciones. Lo deseado debe 
ser satisfecho “¡desde ya!”, 
dicen, y no parecen darse cuenta 
de que “ya” es un instante que 
pertenece al pasado, apenas se 
apea de los labios sedientos y 
que jamás volverá, mientras que 
la satisfacción está aún por 
llegar.

Juan Vacas Casado

memoria he vivido en Martorell, 
un pueblo de la comarca del 
Baix Llobregat de Barcelona.

Mi “Historia” con las drogas 
se remonta á cuando tenía la 
edad de 13 años y empece a 
fumar haschis, yo no fumaba ni 
tabaco, pero bebía cada vez más 
y más, y empece a mezclar el 
alcohol con los porros; tome 
también algún tipo de anfeta
minas y barbitúricos...

Mi vida cambió desde el 
momento en que con 16 años, 
recién cumplidos, me metí el pri
mer “pico”, yo noté algo extraño 
desde el primer momento una 
sensación de que aquello me 
gustaba mucho y me hacía olvi
dar; pero la heroína es una tram
pa, la relajación que te propor
ciona en un principio se vuelve 
una ansiedad sin límite con el 
tiempo y eres capaz de hacer 
cosas impensables para un joven, 
todavía por madurar. Mentir, 
robar, traficar y cosas peores, 
son el pan nuestro de cada día 
del yonky o toxicómano.

La mejor propaganda que 
pude tener del \ Programa de 
Rehabilitación de'Toxicómanos 
“Narconon”, la ví yo con mis 
propios ojos en varios amigos 
de mi pueblo, un total de 7 per
sonas viven ahora en Martorell 
totalmente rehabilitados gracias 
a este centro. Yo veía que pasa
ba el tiempo, los años, y estos 
chicos y chicas estaban bien, no 
no solo no tomaban drogas ni 
alcohol, sino que estaban casa
dos, con niños, trabajo, etc. Feli
ces y productivos.

Uno de ellos era con el que 
yo me había puesto el primer 
pico y ahora llevaba más de cua
tro años fuera de drogas. El fue 
el que al preocuparse por mí

me convenció y ayudó para^ 
tomara una decisión: Venir m 
a Narconon Mediterráneo,! 
única decisión con verdal 
sentido que he tomado en i 
vida.

Yo vine aquí a N 
Mediterráneo, sin ilusión por j 
vjda, habiendo fracasado a 
todo lo que había empe 
estudios, trabajos, relación 
familiares y dé pareja. No la 
ganas de continuar con esa fes 
que era mi vida...

Desde el primer momei 
descubrí que en este ceofi 
Narconon Meditenáneo, se 
piraba un ambiente co 
distinto...

Aquí la comunicación COC Í 
demás era fácil y grata; 
los profesionales que dirige: 
centro, hasta los chicos y di 
que, como yo, estaban hao 
el programa.

He terminado el Programi 
Rehabilitación hace casi 
meses y ahora estoy colaboras: 
en este centro Narconon Ms 
terráneo, para ayudar a 
personas a conseguir lo qae* 
he conseguido, llegar a Kf 
ser libre de drogas, con il 
por la vida y con enormes ga» 
de vivir y disfrutar de todo#

Me he encontrado a mi 
mo y me siento bien y fcH^ 
haberlo conseguido. Es por < 
esto que mi mensaje panj 
aquellas personas que pií® 
que su adicción a la tosco 
no tiene solución es decirte' 
“La droga sí tiene soW

“La felicidad existe y se 
alcanzar”.

“Toma una decisión e tó 
rehabilitar tu propia vida

Miguel Zapata

El problema de 
la droga

Estimado Sr. Director:
Le rogaría que publicara esta 

carta que va dirigida a todas 
aquellas personas que actual
mente están padeciendo el grave 
problema de la drogadicción.

Me llamo Miguel Zapata Ruiz 
y tengo 25 años, soy natural de 
Barcelona. Desde que tengo

BoncKLoto ‘Mvünou

NO Sí Mf 
DE JUSÍ* 
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Elecciones sindicales

dirig^^^^^ provinciales de Comisiones Obre-
VGT se acusaron ayer duramente de las 

^^cioacs en que se han llevado a cabo las 
Telones sindicales y del resultado de las mis- 

aunque la primera central aceptó la victoria
Comisiones Obreras tiene recurridos 120 delegados en la provincia

de la segunda en la provincia. Sin embargo, 
los dos sindicatos mostraron datos dispares 
sobre los resultados y ambos se atribuyeron la 
victoria en la región. CC.OO acusó a la Comisión 
Provincial de Elecciones de haber favorecido a

la otra central mayoritaria y anunció que tiene 
recurridas cincuenta actas en las que están en 
juego 120 delegados. No obstante, las dos se 
felicitaron del avance del sindicalismo de clase, 
que ha acaparado la mayoría de los votos.

CC.OO y UGT se atribuyen la victoria 
sindical en la región y se acusan de fraude

La primera central afírma que la Comisión de Elecciones favorece a la segunda

Julio DE PABLOS
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| UGT aseguró que ha ganado 
| las elecciones en toda España, 
■ asi como en la región y la pro- 
| «na. y precisó además que, 
| en este último caso, lo ha hecho I en todas las comarcas y sec- 1 totes. Según esta central, de los 

¡■ 2633 delegados elegidos en la 
provincia 1.349 han sido para 

■ UGT y 1.012 para CC.OO, en ÍI tanto que esta central aseguró 
■ que el reparto ha sido de 1.198 2i a 995, respectivamente. Por lo 

Ilíque se refiere a Castilla-La 
"■ Mancha, la primera central
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(aceptó la victoria de la segunda 
[en Albacete y Toledo, pero 
según sus datos, el cómputo 
general arroja una cifra de 4.177 
representantes sindicales para 

¡UGT por 4.053 para CC.OO. 
¡Esta última sostiene, sin embar- 
Ígo, que ha conseguido 4.027, 
frente a 3.944 de la segunda. 
| De cualquier manera, si se 
Icomparan los resultados pro- 
[vinciales con los de los ante- 
piores comicios de 1986, Comi- 
laones Obreras ha reducido 
Inotablemente su ventaja con 
|UGT, ya que hace cuatro años 
Isu número total de delegados 
iue doblado por UGT, en tanto 
■que ahora la diferencia oscilaría 
Ipntre 200 y 300 representantes. 
| Los dirigentes de UGT, 
■entre los que se encontraba el 
secretario federal de acción ins- 
fctucional, Emilio Castro, se 
Inostraron casi eufóricos ante 
ios medios de comunicación y 
pilcaron con dureza a Comi
lones Obreras, a cuyo secre- 
ftario general, Antonio

HERRERA PIÑA.Los dirigentes provinciales de UGT informaron de los resultados en la provincia.

■*
U

'Utiérrez, llamó “yuppie“ Cas- 
o. UGT considera que su 

)n ilusíffí^’^o rival ha tratado de “ju- 
^cializar”el cómputo de las 

iKtas e intenta que el resultado 
tficial se retrase porque no 
limite su derrota. “Creer que 
^fraude puede llegar a los

nesp£ 
todod 
a nú'

’P®** puede llegar a los 
^ni M.0OO delegados (dijo Castro 
’ P'^^ ^tefrencia a los resultados de 
(jeooni wa España) es como creer

a

f*® los niños vienen de París, 
¿lortunadamente, siguió

,sepilió Z^'^^do, Comisiones Obreras 
. ^ sólo Antonio Gutiérrrez, 

® ®'^ observando que
dirigentes no coinciden

' estamos observando
da"

-̂
4

«1!

” su deseo de emponzoñar 
, proceso electoral. Y no nos 

gramos de esta división, nun- 
fc Cr n ^^^^^^^^ crecer a costa 
la ^®luboraremos con 

^^^ r’cspete los resul- K los demás, que 
líiiitim-?®”®” ’^^^gún tipo de 
f&hmidad.”

Anidad

1® l¿£te h '' ? recuperaría

Awre 1 j unidad de acción 
^^ uos centrales. Castro

UGT dice haber ganado en todas las comarcas y sectores de Ciudad 
Real, mientras CC.OO sólo acepta su victoria global en la provincia 
y asegura que la diferencia de delegados es de 203, y no de 337, 
como afirma UGT.

Largo 
escrutinio

afirmó: “No podemos concertar 
la unidad de acción con gente 
a la que le importa más el triun
fo del yuppie que el bienestar 
de los trabajadores”

Por su parte, el secretario 
provincial de Comisiones Obre
ras, José Luis Gil, tuvo también 
duras descalificaciones contra 
la otra central, a la que acusó 
de haber falseado datos. “Han 
aplicado la máxima de que vale 
todo. En la dirección provincial 
de UGT se respira cada día 
más un clima anticomisiones” 
Añadió que los dirigentes de 
UGT se han mostrado “ner- 
visosos y agresivos”durante el 
proceso electoral. “Han jugado 
sucio en connivencia con los 
empresarios y hasta han inten
tado marcar la intención de 
voto de algunas empresas. 
Hemos sufrido, siguió diciendo, 
ataques sistemáticos y una falta 
de respeto a la libertad sindical. 
Esto no hace más que mostrar 
la falta de discurso y argumen-

tos de UGT y su estrategia de 
confrontación”

Gil acusó también a la Comi
sión Provincial de Elecciones 
de haber favorecido en el escru
tinio a UGT. “Esta comisión, 
dijo, tiene un protagonismo que 
no les propio, está siendo deter
minante para el resultado. Se 
está empeñando en ser juez, 
hemos podido constatar un cla
ra diferencia de trato, y esto 
nos ha obligado no sólo a ganar 
las elecciones en las empresas, 
sino también en la comisión o 
ante el juez”

Representatividad empresarial

Ambas centrales juzgaron 
decisiva la presentación por 
parte de CC.OO de los pre- 
viasos durante el verano^ aun
que -con distinta interpretación 
pues, mientras UGT aseguró 
que ello les dio ventaja, Comi
siones afirmó que clarificó el 
proceso electoral, al tiempo

que añadió que los preavisos 
que presentó después UGT 
eran falsos o incorrectos en un 
75 por ciento de los casos, una 
acusación que esta última cen
tral lanzó también contra 
CC.OO.

Por otro lado, Emilio Castro 
invitó a los empresarios a que 
“muestren su repreentatividad 
en las urnas y añadió: No con
sentiremos que los empresarios 
o la Administración pongan en 
duda la victoria de UGT.

Las dos centrales admitieron 
que los tres meses de proceso 
electoral han estado cargados 
de tensión por las irregulari
dades que se han atribuido 
mutuamente. Gran parte de 
trabajadores y empresas que no 
eligieron representantes sindi-
cales en 1986 
esta ocasión, 
número total 
la provincia 
plicado.

lo han hecho en 
con lo que el 

de delegados de 
casi se ha tn-

Si en condiciones nor
males, el escrutinio de 
todas las actas por parte 
de la Comisión Provincial 
de Elecciones se hubiera 
prolongado hasta bien 
entrado el año próximo, 
la presentación por parte 
de CC.OO de demandas 
ante el juzgado de lo 
social puede retrasar el 
resultado oficial de las 
elecciones hasta marzo o 
abril. Esta comisión tiene 
todavía centenares de 
actas por estudiar ya que, 
aunque el proceso elec
toral terminó el pasado 
sábado, hasta el martes se 
estuvieron recibiendo 
resultados en la Dirección 
Provincial de Trabajo, ya 
que la ley permite esta 
presentación 48 horas 
después de concluido el 
plazo legal. En las sesio
nes de la comisión se pue
den aprobar muchas actas 
o sólo unas pocas, según 
las dudas que presentan 
sus miembros.
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contado que pronto se irán por 
tierras andaluzas. Esperamos 
que tengan otras salidas, ya que 
esta está programada pra la pri-
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El público disfrutó de la velada.

técnico y que van a “dar 
nota”en más de una ocasión 
nuestra provincia.

Algún duendecillo nos
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Los grupos, Big Band del Foro y Big Band del Conservatorio actuaron en la capital

Breve pero buena muestra de música de jaz?
en el Teatro Quijano de Ciudad Real

El público que asistió a los conciertos no fue muy numeroso, pero disfrutó de las veladas musicales

Evaristo MARTIN

dados estos días con la presen- acá, pero pienso a pesar de que

Big Band del Foro

Big Band del Conservatorio

Aunque los escenarios Ciu- 
darrealeños parecen estar inun-

- Miguel Angel, ¿Cómo con
sideráis el Jazz en España?

- Creemos que el panorama 
ha mejorado de unos años para

cia de numerosos conciertos, no 
podemos echar en olvido los 
ofrecidos en el Teatro Quijano 
por la Big Band del Foro y 
la del Conservatorio.

.Colabore con Intermón
Nombre y apellidos;

Dirección:

C. P.: Población:
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.

Tel.:Provincia:

un cheque cruzado a nombre de INTERMÓN, por la
cantidad de: ptas.

r-'cibir información

En INTERMÓN preferimos-ayudarles 
a conseguir los alimentos con su 
propio trabajo y facilitarles los recursos 
para que puedan valerse por si mismos.

Llámenos al (93) 301 29 36 
y le diremos cómo hacer efectivo su 
donativo. Si lo prefiere envíenos este 
cupón.
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A lo largo de esta semana el Teatro Quijano de Ciudad 
Real, ha acogido dos conciertos de Jazz ofrecidos por 
los grupos, Big Band del Foro y Big Band del Conser
vatorio. Una breve, pero interesante muestra de este tipo 
de música que asombró y cautivó al público que asistió 
a las actuaciones de ambos conjuntos.

De un tiempo a esta parte 
Angel Rubio, guitarrista de esta 
Big Band, aparece poco por 
Ciudad Real, que nosotros 
sepamos desde hace más de cin
co años en los antiguos con
ciertos de jazz del “Gambrinus”

El, junto al batería Pepe Váz
quez y Quique Perdomo, saxo 
tenor, forman el grupo “Ma
dera” muy conocido dentro de 
la vanguardia del jazz en Espa
ña. Ellos han aparecido en 
varias ocasiones en televisión y 
tienen en su haber la partici
pación en la mayoría de los fes
tivales de jazz de nuestro país. 
Su estilo basado en la impor
tancia colectiva son la base fun
damental de esta Big Band.

En sus canciones se nota el 
trasfondo de influencia de 
Frank Zappa, Miles Davis, Art 
Ensamble of Chicago o Luis de 
Pablo. La orquesta se formó 
hace unos seis años en Madrid 
donde viven la mayoría de sus 
componentes, y entre sus miem
bros se encuentran músicos 
extranjeros de gran categoría 
(dos americanos, un inglés y un 
sueco).

En su concierto escuchamos 
la virtuosidad de sus miembros 
a la hora de improvisar, aunque 
no olvidan influencias dodeca
fónicas como “Quiet”o el jazz 
clásico de Scott Joplin del 
“Ragtime de la hoja del arce”

se está divulgando cada vez 
más, sigue siendo minoritario.

- Nos han contado entre 
camerinos que estáis preparan
do la grabación de un LP, y 
que parte de esta grabación se 
está haciendo en el concierto 
de Ciudad Real. ¿Es esto 
verdad?

- En fin... (se ríe con sor
presa), no es que lo tengamos 
demasiado en secreto, pero 
vamos, si, es posible que alguno 
de los temas de la grabación 
sean de nuestro concierto en 
Ciudad Real.

- ¿Qué técnicas empleáis 
para la composición y la impro
visación?

- Varios, por ejemplo en “La 
llamada de la carne” me senté 
y dije “quiero hacer un tema 
que se llame así” En otros como 
el “Vals para Frank Zapa”in- 
tenté imitar su estilo. En el 
tema “Did she ever know”uti- 
licé una técnica pictórica con
sistente en aplicar frases musi
cales como si fueran óleos para 
un cuadro. Bueno utilizamos 
muchas técnicas.

- Antes parecía que la Comu
nidad de Madrid contaba más 
con vosotros. ¿Qué es lo que 
pasa?

- No sé, antes nos apoyaba 
bastante, pero ahora parece c^ue 
dedica a invertir su dinero en 
otras cosas menos culturales.

- Veo que te pintas las uñas 
de verde, ¿y eso...?

- Por supuesto... No, fuera 
de bromas, sabes, me aplico 
“Superguk”para endurecerías, 
pero tú tampoco te puedes que
jar (dice riéndose), aunque sé 
que eres guitarrista clásico, y

Un momento de la actuación.

me alegro porque la mayoría 
de la gente que nos entrevista 
no ha estudiado nada de música 
y no saben lo fundamental que 
es también para escucharía 
bien.

- También nos han comen
tado que en Febrero vais a ir 
a “Jazz entre amigos” ¿Qué me 
dices sobre ello?

- ¡Uy! (vuelve a reírse), creo 
que te enteras de demasiados 
secretos que todavía no con
viene decir a la prensa, pero 
vamos, casi seguro que estare
mos en televisión en Febrero 
y además, como he dicho antes, 
queremos grabar tanto el disco 
como el programa en algún Sitio 
de Castilla-La Mancha.

José Miguel Sambartolomé 
tiene trazos de mago de notas 
espontáneas cuando dirige a los 
quince miembros que compo
nen la Big Band de nuestra 
capital. Nosotros podemos ase
gurar que esta formación de ins
trumentistas tiene un gran nivel

mavera. Hemos asistido s 
concierto el pasado día d’S 
cho, y francamente nos hap 
cido que se les puede cons 
buenos intérpretes del jazz 
sico de Glenn Miller, Enol 
ner, Harry Warren o Joe 
land.

Si de verdad quiere ayudar 
Tercer Mundo. Quiero colaborar con INTERMÓN

Cumplimente este cupón, recórtelo y envicio a: 
INTERMÓN, Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona.

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona
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Fallos en el servicio de agua de la capital.

Solicitan explicaciones al Ayuntamiento por Jos cortes de abastecimiento

IU denuncia fallos en el
suministro urbano de agua

Los vecinos de la capital padecen habituales restricciones

£/ grupo municipal de Izquierda Unida de Ciudad 
Rea¡ denuncia la actual situación que padecen los 
vecinos de la capital, que cada noche soportan cortes 
ea el suministro de agua, sin que se haya dado ninguna 
explicación a las restricciones en el servicio de agua 
3 los usuarios.
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Izquierda Unida de Ciudad 
Real denuncia en un comuni
cado la situación actual del 
suministro de agua a nuestra 
capital, donde los ciudadanos 
deben soportar cortes y restric- 
dones sin recibir ninguna expli
cación por parte de los res- 

iponsables de este servicio.
| El texto de IU explica que 
he un tiempo a esta parte los 
Fvecinos de Ciudad Real están 
¡ ¡adeciendo habituales restric- 

dones nocturnas en el sumi- 
| nistro de agua, sin que por par- 

te de la empresa concesionaria 
|Acuagest, ni del Ayuntamiento, 
itsponsable último del buen 

1 funcionamiento de este primer 
Kseivicio ciudadano, se hayan 
Bdado las explicaciones oportu- 

a los usuarios de este
I servicio.
1 A partir de las once de la 
podie, aproximadamente, los 

altos y las zonas elevadas 
la ciudad se quedan prác- 

Idcamente sin recibir los aportes 
^■‘^™^1 abastecimiento 

|®^ría proporcionar.
1 La pasada noche del 17 del 

produjo un corte 
| , afectó a importantes 
■ teres de la ciudad, la falta

Según este partido se pagará un 50% menos

Los municipios del PP 
reducirán la rústica

de cualquier comunicación al 
respecto por parte de las auto
ridades competentes impidió a 
los vecinos proveerse de reser
vas de agua, con lo cual en 
algunos casos no había ni para 
beber,

IU añade que dado que nos 
encontramos en una época del 
año en la que las precipitacio
nes abundantes no justifican 
restricciones en el suministro, 
“entendemos que éstas se 
deben a una mala planificación 
de las reservas y también a una 
inadecuación de las instalacio
nes (depósitos) en relación a 
la población consumidora” Este 
grupo político afirma que es 
indudable que la industria ins
talada en nuestra ciudad nece
sita un abastecimiento que el 
servicio actual no puede cubrir, 
como así mismo ocurre con el 
elevado número de construc
ciones existentes en la ciudad.

Hace apenas un año se regis
tró un considerable aumento en 
las tarifas por consumo de agua 
que “evidentemente no ha 
revertido en las necesarias 
obras de infraestructura ten
dentes a mantener unos sumi
nistros acordes con las nece
sidades de una población de 
19901 en el continente más 
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desarrollado”
Por todo ello. Izquierda Uni

da pregunta a los responsables 
municipales del suministro de 
agua, qué causas motivan la fal
ta de presión existente en la 
red de abastecimiento, si tienen 
los depósitos de agua de la Ata
laya, la capacidad suficiente 
para abastecer a una ciudad en 
expansión y a la vecina ciudad 
de Miguelturra, si se van a 
repetir cortes similares al pro
ducido la pasada noche del 17. 
También se interesa por saber 
si se van a subsanar estas ano
malías en el mes de abril, cuan
do los ciudadanos estén abo
cados a unas elecciones muni
cipales, y por último pide al 
Ayuntamiento que explique la 
situación en la que se encuentra 
la depuradora de aguas resi
duales urbanas del Puente de 
Alarcos.

Con independencia de que 
el Gobierno municipal respon
da o no a las numerosas cues
tiones planteadas en relación 
a la calidad del servicio de 
suministro de agua, el Area 
Municipal de Izquierda Unida 
de Ciudad Real hace un lla
mamiento a las asociaciones de 
vecinos y particulares que habi
tan en nuestra ciudad para que 
se personen en la OMIC, Ofi
cina Municipal de Información 
al Consumidor, y presenten las 
correspondientes denuncias 
puesto que el ciudadano de 
nuestra capital está pagando un 
servicio que en la práctica no 
se recibe o se recibe mal.
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El PP de Ciudad Real afirma 
que el agravio comparativo que 
en detrimento, una vez más, del 
sector agrario podría derivarse 
con la aplicación de algunos pre
ceptos de la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 1991, 
serán corregidos en los Ayun
tamientos regidos por el Partido 
Popular, tras el acuerdo adop
tado entre alcaldes populares en 
reunión mantenida en Ciudad 
Real con el presidente provin
cial, Eduardo Rodríguez Espi
nosa y el vicepresidente, Ramón 
del Burgo y el responsable del 
Area municipal, Pedro Peral.

En la reunión se conocieron 
las preguntas al Gobierno y 
enmienda al artículo 70 del pro
yecto de Ley de Presupuestos 
para el próximo año presentadas 
por los parlamentarios populares 
Lucas, Camacho y Gil-Ortega en 
relación con la revisión del valor 
catastral de los bienes inmue
bles, tanto urbanos como rús
ticos, y criterios de catalogación 
de tierras con arreglo a las leyes 
derogadas y enclara contradic
ción con directrices de la Comu
nidad Económica Europea.

Con fecha 4 de diciembre, el 
portavoz dpi PP en el Senado, 
José Miguel Ortí Bordás, pre
sentó una enmienda al artículo 
70.1 del Proyecto de Ley de Pre
supuestos para 1991, proponien-

Inaugurado un centro de 
diagnóstico avanzado

LT

Con la inauguración de un 
centro de diagnóstico avanzado. 
Ciudad Real se convierte en la 
primera ciudad de Castilla-La 
Mancha que posee un centro 
médico de estas características, 
dotado de las tecnologías más 
avanzadas y los más modernos 
aparatos disponibles en la actua
lidad en medicina, así como de 
las técnicas más evolucionadas 
en esta materia, que permiten 
el diagnóstico de todo tipo de 
enfermedades.

El centro dará cobertura no 
sólo a Ciudad Real, sino tam
bién a toda la comunidad cas
tellano-manchega, cubriendo así 
la carencia de este tipo de ins
talaciones de alta tecnología que 
tenía la región.

La inversión realizada en el 
centro Recoletas de Ciudad 
Real supera los 400 millones de 
pesetas.

Con las nuevas técnicas que 
pone en práctica, se puede con
seguir muchas veces definitiva
mente, el diagnóstico de enfer
medades que, de otra forma 
quedarían sin identificar. Así 
mismo, permiten descartar por 

do que, “a los valores catastrales 
de los bienes inmuebles de natu
raleza rústica se aplicará un coe
ficiente de actualización del cin
co por ciento”

Como se sabe, el proyecto 
socialista contemplaba un coe
ficiente del 100 por 100. El PP 
aduce que si el coeficiente de 
actualización de los valores 
catastrales de los bienes urbanos 
es del 5 por 100, resulta injus
tificable establecer coeficiente 
de actualización del 100 por 100 
para los inmuebles de naturaleza 
rústica.

Para el responsable de Polí
tica Local, Pedro Peral, “es cier
to que la generalidad es un prin
cipio constitucional de nuestro 
sistema tributario, pero igual
mente, lo es el principio de la 
justicia, reconocido en el artí
culo 31 de la Constitución. Para 
satisfacer su desmedido afán 
recaudatorio, el Gobierno socia
lista ha acudido al simple expe
diente de “actualizar”los valores 
catastrales rústicos de forma 
indiscriminada elevándolos al 
doble, sin tener en cuenta la 
diversidad de factores y de 
productividad”

El PP solicita al Ministerio 
de Economía que el coeficiente 
de actualización del valor catas
tral de los bienes rústicos se fije 
en 5% sobre el valor asignado 
en 1990. 

exclusión, otro tipo de enferme
dades y orientar los tratamientos 
de la forma más adecuada.

La resonancia magnética per
mite el diagnóstico de patologías 
inaccesibles por otros métodos 
y puede aplicarse en las distintas 
partes del cuerpo humano. Es 
una técnica que obtiene imáge
nes del organismo en distintos 
planos y, a diferencia de otras 
modalidades de diagnóstico por 
imagen, no emplea radiaciones 
ionizantes, sino un gran campo 
magnético para obtener las imá
genes. Es idónea en el diagnós
tico de procesos neurológicos, 
tanto intracraneales, como de la 
médula espinal. También es muy 
efectiva para evaluar la patolo
gía articular en general y la car
diovascular, por aportar infor
mación anatómica y tumoral.

Entre los proyectos que va a 
realizar esta sociedad en la 
región, destaca la convocatoria 
de cuatro premios de investiga
ción médica, con una dotación 
de tres millones y medio de 
pesetas. Los premios se convo
can para Castilla-La Mancha. La 
modalidad de mayor cuantía en 
premio es sobre el Scanner, y 
el premio al mejor trabajo será 
de un millón de pesetas.

¡Le faciOtamos sus compras!. Por ello este 
DOMINGO, 23 DE DICIEMBRE, ABRIMOS NUESTRAS PUERTAS 

en horario de 10 a 22 hora, ininterrumpidamente.
| ^^^ ALBACETE, el mayor Centro Comercial 

de Castilla-La Mancha.
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Jornada monográfica en la Escuela de Agrónomos

La agricultura provincial necesita 
reducir costes para competir en la CE

E> PSOE soU 
que se tomen 
medidas confié 
los daños en 
Ruidera

Profesores e investigadores sugieren ei cultivo sin laboreo

La Escuela Universitaria de Ingenieros Técnicos Agrí
colas (EVITA) y el Departamento de Producción Vegetal 
de este centro organizaron ayer un seminario dirigido 
a agricultores y especialistas, en el que el denominador 
común lúe la necesidad de que los hombres del campo
reduzcan sus costes para

J.P.A

Enrique Rodríguez, profe
sor de cultivos leñosos y 
director del seminario, que 
se celebró en el salón de 
actos de la escuela, informó 
a este diario que “la agri
cultura de la Comunidad 
Europea es muy competitiva 
y está muy tecnificada. Si 
queremos competir con ellos 
tenemos que reducir costes” 
El seminario se dedicó a los 
cereales, vid y olivar, los prin
cipales cultivos de la provin
cia, y se desarrolló en cinco 
conferencias a cargo de espe
cialistas de la Universidad 
manchega, de la Politécnica 
de Madrid y de la de Cór
doba, además de un miembro 
del Consejo Superior de 
Investigaciones Científicas. A 
estas conferencias asistieron 
alrededor de 200 personas, 
casi la mitad de las cuales 
eran propietarios de fincas.

mejorar la competitividad.

“Si no se reducen los costes 
en la agricultura de la pro
vincia, explicó Enrique Rodrí
guez, las perspectivas no son 
nada buenas. Es fundamental 
que se realice un laboreo 
mínimo mediante el control 
de la vegetación expontánea 
por herbicidas”Según el direc
tor del seminario, el principal 
factor de reducción de costes 
reside en una utilización míni
ma del tractor, de modo que 
la tierra se limpie antes de 
la siembra con herbicidas y 
no con dicha máquina, lo que 
ahorraría muchos costes de 
combustible.

Precisamente, la reducción 
del laboreo o el cultivo de pro
ductos sin el mismo, fue el 
tema central de las exposicio
nes en cada uno de los tres 
cultivos, aunque se disertó 
también acerca de las máqui
nas para aplicar los productos 
fitosanitarios y sobre la ren
tabilidad de los sistemas pro-

La jornada congregó a doscientas personas. HERRERA PIÑA.

I

puestos en las charlas. Según» 
el director del seminario, el 
campo manchego debe afron
tar estas nuevas técnicas con 
la idea de pasar “de una agri
cultura de. subsistencia a otra 
de bene^ios” Aunque ya 
existen algunas explotaciones, 
la mayoría de ellas grandes 
y gestionadas con un claro

espíritu empresarial,que están 
poniendo en práctica esta 
modernización técnica. Rodrí
guez afirma que aún está muy 
lejos de generalizarse. “El 
agricultor, añadió, no obstan
te, muestra cada vez un deseo 
mayor de consultar y preocu
parse por la marcha de su 
cultivo”.

. P.,*™!» Sociafet,,^ 
dra al Pleno de la nin^ 
de Ciudad Real que'fi 
su intención de actuaré 
judicial para impedir el 
irreparable que se puede, 
al Parque Natural de las i 
ñas de Ruidera, si se 
el Plan de Extracciones 
Acuífero 24”

En un comunicado he 
público ayer, el grupo SocS 
muestra su desacuerdo Z 
decisión de la Junta de B 
tación del Acuífero 24 de [ 
tener el citado Plan, que 
mite la extracción de} 
metros cúbicos de aguapot* 
tárea y año, excepto en 
meses de verano.

Este grupo político se dd 
de de la propuesta hecha 
la Junta Rectora de lasUa 
^? RpJílera, que solicitó í 
hibición del riego durante ; 
el año en la subcuenca que a 
ta al parque natural, donde- 
ten 67 pozos que riegan T 
hectáreas, agrupadas en 
fincas.

Los socialistas pedirán; 
Dirección General de 01 
Hidráulicas del Ministerá 
Obras Públicas (M0Pü)i 
“se adopte una decisión : 
tenga en cuenta los riesgosp 
las lagunas, ya que en los i 
últimos años no se ha ciimph 
el citado Plan de Extraccios

Manos Unidas
CAMPANA CONTRA EL HAMBRE

COMPARTIR 
ES HACER JUSTICIA

Donativos:
En los principales Bancos y Cotos de Ahorro

Comité Eiecuiivo:
Borquillo. 38-2.» 28004 MADRID Tino. |91) AJO 75 00

Manos Unidas
CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE
Barquillo, 38 - 2.*’ 28004 MADRID. Tino. (91) 4!0 75 00

Nombre________________________________
Dirección_______________________________  

C.P._____ Provincia

Deseo redoir □ Infomocw de MANOS UNIDAS •

□ Intpiew de soco cokibo'odo'

JURASA S/L comunica a sus clien
tes que hayan comprado Lotería de 
Navidad del n° 62.593 para el sorteo 
del día 22 de diciembre de 1990, en 
participaciones de doscientas pesetas 
que por un error involuntario jugan 
en realidad 100 pesetas en el n° 
62.593 y otras 100 pesetas en el n° 
48.259.

Sin perjuicio de lo anterior aquellos 
que estén interesados en la devolu
ción de la cantidad jugada, LA TIENE 
A SU DISPOSICION en el domicilio 
de esta empresa, Ctra. de Carrión s/n. 
de Ciudad Real, hasta las 20 horas 
del día 21 de diciembre de 1990, don
de previa entrega de la participación 
se les devolverá el importe jugado.

Rogamos disculpen los trastornos 
causados, ajenos por completo a la 
voluntad de JURASA, S.L.

Sorteo n° 50 día 19 de Diciembre de 19911

COMBINACION GANADORA

35 :

NUMERO COMPLEMENTARIO

32

C

GRACIAS
ESPIRITU

SANTO

ó
 

ó

A.T.C.R. pone en conocimiento público 
para su anulación la pérdida de las par
ticipaciones de la lotería de Navidad emi
tidas por esta agrupación correspon
dientes a los números de serie 417 a 
429 y 1808 al 1820 (ambos inclusive) 
del número 24.384.

CONSERVAS

Cortizo
*1
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PEUGEOT 405
Íí

AHORA
^̂

É̂

hasta150.000
PTAS. DE AHORRO

*S
^^

^■
^
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Este mes, la Red de Concesionarios Peugeot Talbot 
le acerca aún más a su Peugeot 405.

Tráiganos su coche usado y, a cambio, disfrute 
su nuevo Peugeot con un ahorro, según modelo, 

desde 100.000 hasta 150.000 Ptas.
Infórmese en su Concesionario Peugeot Talbot.

Ahora, su Peugeot 405, más cerca.

PEUGEOT 405
EXPRESION DE TALENTO.

1

408

''alida hasta fin de mes para vehículos en stock,

B

O
 o ó oí
 

o I C
 o-
 

' o

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT
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“Son más los empresarios que pierden dinero que los que ganan”

León Triviño criticó las
FECEVAL celebró 

Asamblea general ordinaria

declaraciones de Guerra
Se decantó por fíexibilizar las leyes y controlar los monopolios

Las recientes declaraciones del vicepresidente del 
Gobierno en las que abogaba por una “ley de hierro” 
para el control de los benefícios empresariales, siguen 
levantando la polémica en medios económicos. Ayer 
fue el presidente de la Confederación Provincial de 
Empresarios, Juan Antonio León, quien las criticó.

Elisa LADERAS

El presidente de la Con
federación Provincial de 
Empresarios (CEPYME), 
Juan Antonio León Triviño, 
manifestó ayer en Valdepeñas 
que si se boga por una “ley 
de hierro”para controlar los 
beneficios de los empresarios, 
habría que contemplar lo que 
ya se pusiera de manifiesto 
en el seno de la Confedera
ción Española de Organiza
ciones Empresariales 
(CEOE), “una garantía de 
pérdidas” hecho rebatido por 
el último Premio Nobel de 
Economía, quién úlimamente 
ha esgrimado que las empre
sas deberían crecer en núme
ro y disponer de más libertad, 
loq eu derivaría en la creación 
de nuevos puestos de trabajo 
y en la potenciación de la 
libre competencia, con lo que 
los precios se estabilizarían e 
incluso llegarían a bajar.

Para León Triviño, son 
muchos los empresarios que 
se quedan en mitad del cami
no, “no todo aquel que se 
mete a empresrio llega a 
triunfar y a ganar dinero” 
señalando que son muchos 
más los que pierden dinero.

Las manifestaciones verti
das por el vicepresidente del 
Gobierno Alfonso Guerra, en 
Sevilla, han sido calificadas 

por León Triviño de inade
cuadas y preocupantes, no 
sólo para los empresarios, 
sino para todos los españoles, 
ya que actualmente concurre 
en nuestro país una gran can
tidad de “dinero caliente*' 
destindo a la inversión rápida 
o en bolsa, cantidades impor
tantes que “cualquier espan
tada de este tipo y de forma 
inadecuada y efectuadas por 
cualquier autoridad, pueden 
verse perjudicadas y, por 
ende, paralizarse”

Juan Antonio León Trivi
ño, quién asistió el pasado 
martes como invitado a la 
Asamblea general de la Fede
ración Comarcal de Empre
sarios de Valdepeñas (FECE- 
VAL), señaló también que en 
Europa existe la ley de libre 
competencia, remitiéndose 
como ejemplo de esta afir
mación a la sanción que el 
Tribunal de la Competencia 
ha llevado a cabo en España, 
sobre un sector tam impor
tante como el de los electro
domésticos, por el simple 
hecho, matizó, de ponerse de 
acuerdo en las garantías de 
éstos. Actuaciones, continuó 
diciendo, que vienen a 
demostrar que “hay que apli
car la ley, hacer leyes flexibles 
así como controlar el mono
polio” Monopolio que deberá 
evitar primeramente el Esta-

Juan Antonio León Triviño.

do, cuestión esta sobre la que 
se mostró optimista, confian- 
zo a su vez en la desaparición 
de cara al 93.

León Triviño señaló, por 
otro lado, que el Gobierno 
regional “nunca debería inter
venir directamente, aunque sí 
indirectamente, con la crea
ción de amplias zonas de sue
lo industrial, creando las nor- 
mativs adecuadas para que las 
empresas se puedan desarro
llar, en definitiva crear 
infraestructuras, pero nunca 
con intervenciones directas, 
porque “no es bueno ni para 
las empresas ni para el propio 
gobierno” con muchas las 
empresas públicas con gran
des cantidades de pérdidas y 
con poca rentabilidad en “re
lación y proporción a las 
inversiones realizadas por 
todos los españoles”.

E.L.

El pasado martes día 18 de 
diciembre la Federación 
Comarcal de Empresarios de 
Valdepeñas (FECEVAL) cele
bró Asamblea general ordina
ria, a la que asistieron, en cali
dad de invitados, el presidente 
de la Confederación Provincial 
de Empresarios, Juan Antonio 
León Treviño, y el secretario 
General de la misma, Alvaro 
Maldonado.

El acta constitucional de la 
citada Federación, celebrada el 
18 de mayo de 1989, fue apro
bada por unanimidad así como 
las actividades formativas que 
durante este tiempo se han 
venido desarrollando, como 
cursos referidos a la creacción 
de empresas, fiscalidad en 
PYMES, el sector agroalimen
tario en el mercado único, rela
ciones laborales o escaparatis
mo, entre otros, así como diver
sas mesas redondas en las que 
se han abordado temas tales 
como la contratación laboral, 
orientación y financiación de 
empresas y aplicación de nuevos 
sistemas de comunicación en las 
mismas.

Se dio también cuenta, 
programa de formación ek 
rado para el próximo an ' 
el que se contemplan 
dirigidos al sector agroa¿ 
tano en el mercado 2 
nóminas, seguridad social 
modalidades de contrató 
así como gestión coinés 
informática, entre otros tajJ

El presidente de la peden 
ción, Jesús Barcenas, maZ 
asimismo que estos cursos 
complementarían con aquelfc 
otros, que sugeridos por 
píos empresarios se po¿ 
llevar a cabo. El balance y b 
dación del presupuesto del el 
cicio anterior, cuyo ni 
asciende a 1.133.470 pesetas fa 
aprobado también, así como, 
correspondiente para el pr® 
mo año, y que supera, 
1.600.000 pesetas.

Para concluir, el presiden, 
de la Federación, Jesús Bara 
ñas, que solicitó a los y 
empresarios y componentes J 
está Federación que se apa 
taran de la política, aunque 
nivel personal libremente! 
podía actuar de la forma qj 
estimaran oportuna.

Dos jóvenes pasaron a 
disposición judicial

LT

Dos jóvenes pasaron el mar
tes a disposición judicial en la 
ciudad de Valdepeñas, como 
presuntos autores de un delito 
de robo y receptación, res
pectivamente.

Los dos jóvenes responden 
a las iniciales de J.F.B.L., de 
16 años de edad, que fue dete
nido como presunto autor de 
un robo en el interior de un 
vehículo, del que sustrajo una

cazadora, diez mil pesetas e 
metálico y diversos documa 
tos; y M.Y.B.G., como presa 
ta autora del delito de recq 
tación de la indicada premi 
de vestir, que le fue incautad

Por otra parte, la Guarí 
Civil informó de un accideiil 
de tráfico ocurrido en la cara 
tera CR-502, en el término c 
Puertollano, a consecuencia í 
cual resultaron heridas de gn 
vedad dos personas al coto 
nar frontalmente los vehW 
que conducían.

PERMISO DE CONDUCIR LICENCIA DE ARMAS

mÁKOS
Pasaje Gutiérrez Ortega, 1 (entreplanta)
Teléfono: 21 02 16 CIUDAD REAL

Si de verdad 
quiere ayudar 

al Tercer IViundo...

AGLOMERADOS CARRION
EMPRESA DE CONSTRUCCION Y O.P.

Necesita un

INGENIERO TECNICO DE OBRAS PUBLICAS
Con experiencia

Carrión de Calatrava. Teléfonos: 
81 40 28-81 43 02. Alamo, 16 CIUDAD REAL.

Enviarles comida no es la : . .ución. En INTERMÓN preferimos 
ayndarles a conseguir los aumentos con su propio trabajo. 
Formarles y asesorarlcs pora que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por sí mismos.

•••Colabore con Intermón
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN

Llámenos al (93) 301 29 36
v le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

Roger de Llúria, 15 * 08010 Barcelona

.2022
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En el transcurso de una reunión mantenida ayer en Madrid

Industria apoya a los 
trabajadores de Meinfesa

La Administración discutirá todo lo que afecte a los empleados

Gabriel Vigara fue reelegido presidente

Almadén: el COITM 
celebró ayer elecciones

£/ Ministerio de Industria 
se ba comprometido con 
¡os trab^adores, a través 
de su director general, a 
negociar conjuntamente 
cada uno de los problemas 
que afectan a los emplea
dos de la fírma en Alcázar, 
¡ocluido el cierre de la 
factoría.

Domi VILLAREJOS

El director general de 
Industria prometió a los tra
bajadores de Meinfesa Alcá
zar y al resto de respresen- 
tantes del grupo GEC-Alst- 
hom, propietaria de la firma, 
que la Administración no per
mitirá la negociación indivi
dual de ningún problema que 
afecte a las empresas de la 
multinacional, entre los que 
se incluye el cierre de la fac
toría de Alcázar, previsto, 
según anunciaron fuentes de 
la empresa, en el primer tri
mestre de 1991.

La promesa referida fue 
hecha en el transcurso de la 
reunión mantenida en Madrid 
entre el director general de 
Industria y representantes de 
los trabajadores de Alsthom, 
quienes previamente se mani
festaron ante la puerta del 
Ministerio de Industria, en un 
número aproximado de 150, 
entre ellos, la plantilla de 
Alcázar de San Juan, com
puesta por 79 trabajadores.

Según manifestó ayer a LA 
TRIBUNA Francisco Llanos, 
miembro del Comité de 
Empresa de la factoría alca- 
zareña, la Administración

Los trabajadores de Meinfesa negociarán con la dirección.

1

obligará a la multinacional a 
negociar cualquier asunto que 
afecte a los trabajadores den
tro del plan industrial que la 
empresa volverá a presentar 
a finales del mes de abril, 
coincidiendo con la adjudica
ción, por parte del Ministerio 
de Transportes, del contrato 
para la construcción de trenes 
de cercanías. Queda pendien
te aún por negociar la regu
lación de empleo de que 
podrían ser objeto alrededor 
de 500 trabajadores del grupo 
que, como en el caso de Alcá

zar, se quedarán sin trabajo 
al finalizar a principios de 
año, los pedidos existentes. 
Para ello, los secretarios 
generales de UGT y CC.OO 
del sector metal se reunirán 
el 8 de enero con los máximos 
responsables de Alsthom, a 
quienes pedirán que la regu
lación no sea traumática para 
los trabajadores, ya que en 
caso contrario, las acciones de 
protesta serían apoyadas por 
el total de la plantilla de AJst- 
hom, compuesta por 3.700 
personas.

FRAN

El Colegio Oficial de Inge
nieros Técnicos de Minas 
celebró ayer elecciones para 
renovar la presidencia, la 
tesorería y dos vocalías.

Para el cargo de presidente 
fue reelegido Gabriel Vigara, 
con 153 votos, lo que supone 
algo más del 67 por cien, fren
te a los 72 que consiguió el 
otro candidato, Antonio Cha
morro.

Para el cargo de tesorero 
también se presentaron dos 
candidatos, Demetrio Fuentes 
Cerrera y José Miguel Zal
dívar. El primero de ellos 
salió elegido con 147 votos,

Nueva manifestación de las 
-42 despedidas en Herencia

O

Entre la una y las dos de 
la tarde de ayer se han mani
festado por las calles de Heren
cia, las 42 jóvenes que hace 
unos días fueron despedidas del 
taller de confección Rimatex, 
por su propietario, Ricardo 
Corrales, por exigir del mismo 
el extricto cumplimiento del 
contrato de trabajo que, en el 
momento del despido, aún no 
había finalizado.

En el acto, con el que pre
tendían llamar la atención de 
la población, sobre su despido 
al tiempo de conseguir el saldo 
de la deuda que el empresario 
tiene con ellas, han asistido 
numerosos vecinos de la loca
lidad junto con familiares y ami
gos. Según a relatado a LA 
TRIBUNA una de las jóvenes, 
éstas tienen la sospecha de que 

un 64,47 por ciento, mientras 
que el segundo obtuvo 76.

Para las dos vocalías se pre
sentaron cuatro candidatos, 
de los que salieron elegidos 
José Antonio Redondo, con 
145 votos y un 63,60 por cien, 
y Angel García Baños, con 
144 y una 63,16 por cien. Los 
otros dos aspirantes, Luis 
Mansilla y José Manuel de la 
Cruz, obtuvieron idéntico 
número de votos, 80 con
cretamente.

El censo provincial del 
Colegio Oficial de Ingenieros 
Técnicos de Minas consta de 
411 profesionales, de los que 
votaron 228, 184 de los cuales 
lo hicieron por correo.

Corrales está intentando sacar 
la maquinaría del taller de con
fección, aunque si ésto es así, 
todavía no ha conseguido su 
propósito por el seguimiento de 
que está siendo objeto por parte 
de las despedidas, que hacen 
guardia día y noche ante las 
puertas del taller, dándose la 
circunstancia de que reciente
mente siguieron hasta Madrid 
a la furgoneta propiedad de 
Rimatex que, una vez en la 
capital de España y advertida 
posiblemente del seguimiento, 
volvió a Herencia sin detenerse 
en ningún lugar.

Al margen de esta llamada 
de atención, las jóvenes han ini
ciado acciones judiciales contra 
el empresario. Estas jóvenes 
fueron despedidas recientemen
te por el propietario del taller 
de confección, sin que hubiesen 
finalizado su contrato laboral.

¡Le facilitamos sus compras!. Por eb éste 
DOMINGO, 23 DE DICIEMBRE, ABRIMOS NUESTRAS PUERTAS 

en horario cíe 10 a 22 hora, ininterrumpidamente.
En ALBACETE, el mayor Centro Comercial 
_____ de Castilla-La Maticha.

Avda. Primero de Mayo, s/n.

I ¡¡¡relices BesteMi

Mazalmendra
EL SABOR DE LA NAVIDAD

MAZAPANES, TURRONES Y DULCES
111 Jlimorli

VIRGEN DEL CARMEN, S/N * CIUDAD REAL
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Exposiciones
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Algunas de las obras se han colocado en el Teatro Principal por falta de espacio

El Museo de Teatro de Almagro inaugura 
el viernes dos nuevas exposiciones

En la muestra se han incluido dibujos de ^^Los buenos días perdidos’^ donados por Nieva
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El Museo de Teatro de Almagro inaugurará 
el viernes dos nuevas exposiciones, una con 
el legado que la actriz Nuria Espert realizó 
y otra con los fondos del Museo recientemente 
conseguidos, de los que se han escogido las 
piezas que menos problemas de recuperación

tenían. Sin embargo, el director del Museo, 
Andrés Peláez, se lamenta de la falta de apoyo 
político que recibe, ya que considera que exis
ten muy pocos museos en la provincia “que 
tengan la importancia de éste^^ y ningún polí
tico acude a inaugurar las exposiciones. Res-

pecto al interés del público por el teatro hr 
señala que los almagreños están más i 
resados en otro tipo de cosas y que no acot 
todo lo que debieran a los actos cuitad 
que se celebran en su pueblo. “
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Eugenio RAMOS

El próximo viernes y después 
de haber estado cerrado durante 
las tres últimas semanas, el 
Museo de Teatro de Almagro, 
abre de nuevo sus puertas, con 
dos exposiciones que, por su 
grandeza, se instalarán también 
en el entrada y en el salón noble 
del edificio.

La sala central y la sala baja 
del Museo, comentaba Andrés 
Peláez, las hemos adecuado casi 
como dos escenarios. En uno de 
ellos, hemos dejado todo el ves
tuario de “Doña Rosita la sol
tera” que quizá sea uno de los 
vestuarios más importantes de 
la programación de todos los 
teatros nacionales, porque Nuria 
Espert quiso que todas las telas, 
los encajes y las sombrillas, es 
decir, todo aquello que se uti- 

- lizó, incluso la ropa, fuera del 
mismo tiempo en que transcurre 
la acción. De ahí la importancia 
de este vestuario, ya que la 
mayoría de las piezas se compró 
en anticuarios, como por ejem
plo, el traje de novia que ella 
no se llegó a poner. Por otro 
lado, todos los encajes se com
praron en Almagro.

García Lorca compró los 
encajes en Almagro, cuando 
“Doña Rosita la soltera”fue 
estrenada por Margarita Xirgu. 
Ambos se desplazaron a la ciu
dad encajera porque era clásico 
que las “señoritas fínas“ de Gra
nada compraran los encajes en 
Almagro o bien llevaran a Gra
nada algunas encajeras que tra
bajaban para ellas. Por eso, 
seguía comentando Peláez, “yo 
he tenido mucho interés en recu
perar estos trabajos, porque no 
sólamente están relacionados 
con la propia historia del teatro, 
sino que también lo están con 
la ciudad.

Colección de fotografías

Otra sección de la donación 
de Nuria Espert es una gran 
colección de fotografías que van 
desde los años 60 en que 
comienzan los grandes triunfos 
de la actriz como cabeza de car
tel, sobre todo cuando empezó 
con “Hamlet”en el que hacía el 
papel de hombre.

También hay muchísimos más 
trajes que no se han podido 
exponer, como los utilizados en 
“Yerma” “La tempestad” “Las 
criadas”y los del gran montaje 
que paseó Nuria Espert por toda 
Europa, “Salomé” trajes que son 
de Franca Squarziapino, que 
precisamente ahora acaba de 
obtener el Premio Europeo a 
los mejores diseños por la pelí
cula “Zirano”de Bergerac, ade
más de haber obtenido ya en 
otra ocasión, un Oscar de Holly
wood. Estos trajes, realizados en

Roma, son una maravilla, notán
dose rápidamente su diferencia 
con los trajes que se hacen en 
España, ínfinitamente peores.

Este legado tiene gran impor
tancia para el Museo de Alma
gro, ya que precisamente Nuria 
Espert es catalana y el único 
museo de teatro que hay en 
España, a parte de éste, está 
en Barcelona, lógicamente Nuria 
Espert podría tener una deuda 
moral con su tierra y haberlo 
donado allí, pero no sé realmen
te los motivos, aunque bien es 
cierto que ella ha querido que, 
de estar en algún sitio, tendría 
que ser en el Museo de Teatro 
de Almagro, quizá influenciada 
por su hija Alicia Moreno, muy 
vinculada con los Festivales de 
Teatro, o quizá porque pensaban 
que el Museo de Barcelona tiene 
cierto aire de el de Almagro está 
más vivo.

Nuevas donaciones Aspecto de la sala baja del Museo. Obras de Benlliure, Planes y Madrazo.

Aunque no se había anuncia
do, últimamente coincidiendo 
con la reciente visita de Paco 
Nieva, éste ha cedido al Museo, 
el resto de dibujos como los de 
“Los buenos días perdidos” de 
Antonio Gala, “La marquesa 
Rosálinda”y otros y, por tanto, 
el Museo de Teatro puede decir 
que tiene toda la colección com
pleta todos los dibujos de Pacó 
Nieva, si exceptuamos alguno 
que todavía puede quedar en 
alguna colección particular o en 
algún otro museo.

Fondos

La otra gran exposición 
corresponde a los fondos del 
Museo recientemente consegui
dos, entre los que se ha escogido 
los que no tenían demasiados 
problemas para su recuperación. 
La única línea que une a todos 
estos fondos es, precisamente, 
que se trata de iconografías, es 
decir, retratos de actores, auto
res y directores. Van desde 1850 
hasta 1920, salvo raras excepcio
nes como el cartel del Tenorio,

Finalización de las obras 
del Palacio Maestral

Andrés Peláez manifestó su 
deseo de que las autoridades 
pertinentes finalicen cuanto 
antes las obras que se están 
llevando a cabo en el Palacio 
Maestral, ya que este lugar 
servirá como sede de otra de 
las salas del Museo de Teatro.

Peláez destaca asimismo la 
importancia de este Museo, 
convertido recientemente y, a

EUGENIOS

Además, como p’'’’^ 
podemos decir que se 
y se expone ahora el 
de Anselmi. Este fue

tco

Legado de Nuria Espert.
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de Almagro. Andrés Peláez. EUGENIO RAMOS
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García Lorca compró 
los encajes en
Almagro, cuando 
Margarita Xirgu 
estrenó “Doña Rosita 
la soltera” porque era 
clásico que las 
señoritas de Granada 
usaran estos adornos 
en las prendas. 

dedicado y firmado por Dalí en 
el año 64.

Está el retrato de María 
Guerrero, hecho por Raimundo 
de Madrazo, un pequeño retrato 
de Romea, de Federico de 
Madrazo y otro de Luis de 
Madrazo, con lo que tenemos 

poco más de un año de su 
creación, en el más impor
tante del mundo. Es muy difí
cil, continuaba, que algún 
museo pueda reunir, por 
ejemplo, 28 esculturas de 
Benlliure o la gran colección 
de pinturas del siglo XIX, 
como las que se exponen aho
ra en el Museo del Teatro 

retratos del padre y de los hijos.
Por otro lado, hay 28 escul

turas de Benlliure, que perte
necen a Anselmi, Loreto Prado, 
Celia Gámez, Lola Membrives, 
Ofelia Nieto, Arana, por citar 
algunos.

Por otro lado, hay un cuadro

hermoso, del siglo XlX, 
zado por Emilio Sala y 
corresponde a María Gue 
cuando contaba ocho años,', 
se creía perdido y que 
ya nos lo han solicitado 
Estados Unidos para una£ 
sición y que, junto con la 
tura de Planes, dedicada aW! 
son dos piezas de vital i® 
tancia para la Historia de 
del siglo XIX.

Corazón de Abs^

de los más importantes 
tro Real, junto a Gayarrer 
lina Tapia. Cuando se^ 
museo, quiso que su 
permaneciera enterrado 
Gayarre que había sido 
g'o. Falleció en 1925, y 
no pudo pasar al museo 
blemas burocráticos y

1
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^ Exposiciones '
El viernes, dos nuevas exposiciones

cu

Ahora hemos podido 
el corazón y se expone 

•^Sraordinario cofre hecho 
'"“«maltes, oro y piedras pre- 
írw» ato mamita mor- 

Gayarre, o bien la mas- 
Í. mortuoria de Galdós, La 
'"" tina V María Guerrero. 

■*t; otro lado, también hay 
.. Dánico en marfil, pintado 

ñor las dos caras, regalo «X ni a Adelina Pati, 
S ■ áóestrenó en el Teatro de SJD1^ Euandoes^en

h Opera de rans.
También hay manuscritos 

importantes como pueden 
’^“Los chicos de la escuela“ 
icarios Arniches o una pieza 
tólitade Miguel de Unamuno, 

Kvenda”o “Alma triunfan- 
t Jacinto Benavente, junto 
B lápiz de oro con el el solía 
tbir las piezas y que era rega

ff

Ade una actnz.
■ una curiosa carta de 
Bcomcndación de Emilio Cas- 
toara María Tubau al empe- 
jtor Maximiliano, porque iban 
Ecer una gira por México. 
■Completan la exposición una 

colección de retratos, cari- 
Kras, fotografías y manuscri- 
Bque’como decíamos, al prin- 
Ko, por su envergadura, se han 
K(jjdo entre las salas del 
Kseo y el Teatro Principal.

1 Falta de apoyo

■ Nos decía Andrés Peláez, la 
■la de apoyo que encuentra 

parte de los organismos 
■ionales y provinciales. “Yo no 
■ero hacer ningún juicio de 

—Bor, pero en realidad, pregun- 
¿cuántos museos hay en 

■provincia que tengan el valor 
—B éste?. Creo, seguía Peláez, 

Be sí leyeran por lo publicado 
B en la prensa la riqueza que 
Bnemos sería otra cosa. Porqué 
«viendo que se están inau- 
Bando exposiciones por ahí, 

1T Be son de vergüenza o de risa 
| Bsin embargo, los políticos acu- 

B en masa. Aquí no vienen 
■a más que en julio a los fes- 
Bes, para fotografiarse con 
■iolfo Marsillach o con algún 

político que viene de 
Badrid y no lo digo como repro- 
B Lo que si me preocupa 
■ho es que, habiendo una 
Bección de museos dependien- 
B de la Diputación de Ciudad 
Bal. sólo haya venido por este 

en dos ocasiones muy 
■'das y nerviosas y ahora ni 

iNioMiO^ta han estado para infor- 
sobre los nuevos fondos, 

politicamente el 
a y ■'ajo de los que estamos a 
Guenwldo.

*®® preocupa mucho 
general de esta 
cosas que tene- 

inaerjyyque, sobre todo, por poner 
l^?B.^^y®» cuando vino Fran- 

Nieva a ceder sus dibujos, 
políticos, no sóla- 

dd de derechas sino tampoco 
■ Que están en el gobierno, 
B parece que no les

, ^^®ihién que Alma- 
^^I^ teatro, pero 

porque lo dicen los 
^'^^ propios alma- 

u" TT:r**° P°^®®tos engañamos, 
dd^Bo np ^1 ^” pueblo explén- 
r¿y^wí ^™ ^^'^^^ ^^ ocupa de 
: b’^BMuJ^ ^^ "^^^ ^®I teatro” 

0, personas de Almagro, 
o¡"¡^■ripn.y^'^ pasado el veinte 
)^^Pclar° ^^ ^° habitantes y 

las^WionM d “® cuando se dan 
IDA ^^ Teatro no acude 
^^ Lanto, el teatro de

los almagreños no acuden como 
los forasteros.

“Por otra parte, se ha dado 
un caso insólito, que es que le 
Ministerio de Cultura haya cedi
do a Almagro todos estos fon
dos, incluso sin inventariar, pero 
se han fiado de mi persona y 
aquí está y trabajamos para 
poderlo terminar en el menor 
plazo de tiempo' posible”

Para Peláez, los políticos pro
vinciales y regionales no saben 
aprovechar las ocasiones, ya que 
deberían saber donde cuando 
hay que poner “inyecciones”

Recientemente se valoró el 
total de los fondos que posee 
el Museo de Teatro de Almagro 

SEGUROS AGRARIOS COMBINADOS PLAN'90

AGRICULTOR

ENESA SUBVENCIONA 
LOS SEGUROS AGRARIOS

CON MAS DE

En ENESA, c/ Miguel Angel, 23-5."; 
28010 Madrid, o en las Direcciones 

Territoriales o Provinciales del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación; Comunidades 

Autónomas; Organizaciones Profesionales Agrarias; 
Entidades Aseguradoras y Agroseguro.

COSECHA / SEGURA

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación,a través de ENESA, 
subvenciona con más de 9.000 millones los Seguros Agrarios.

SUSCRIBA AHORA EL SEGURO
DE HORTALIZAS E 
INTEGRAL DE LEGUMINOSAS
GRANO
Este año, con una subvención máxima 
de hasta un 65% de su importe total.

* En leguminosas "Si posee más de una especie, el 
período de suscripción finalizará en la fecha más 
temprana".

PRODUCCIONES Y 
ESPECIES ASEGURABLES

FECHA FINALIZACION 
DE SUSCRIPCION*

AJO 28 de Febrero 1991
VEZA

YEROS 
. LENTEJAS

31 de Diciembre 1990
31 de Enero 1991
15 de Marzo 1991

MIWIÍTCRI0 PC AGRICULTURA, PESCA Y ALIMENTACION 
ENTIDAD ESTATAL DE SEGUROS AGRARIOS

y se llegó a la conclusión de 
que se trata de uno de los más 
importantes de los que existen. 
En el mismo, se encuentran pie
zas de las más importantes obras 
que se han representado en 
nuestro país.

“Se dice que Almagro 
es la cuna del teatro, 
pero los almagreños 
se ocupan más de 
otras cosas que de 
este arte”

“Pastora Imperio” por Benlliure. EUGENIO RAMOS
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Navidad cultural

MANZANARES S-

Conciertos, exposiciones, cine, teatro, forman parte del extenso calendario

El Ayuntamiento programa una amplia 
oferta cultural para la Navidad

La agricultura 
provincial neces^ 
reducir costes 
competir en la q

La Asociación de Amas de Casa organiza un concurso de belenes

Un apretado programa 
patrocinado por el Ayun
tamiento de Manzanares 
recoge los actos culturales 
que van a tener lugar 
durante la Navidad. El pri
mer acto con el que se abre 
este denso programa es el 
concierto de *^EI Mesías^ 
de Haendel en la Iglesia 
de la Asunción.

Roberto MUÑOZ

El Hogar del Pensionista 
desarrollará en dos jornadas 
sus actos culturales: Ronda
llas, bailes regionales, flamen
co, entrega de premios, 
homenajes, etc.

El flamenco y el baile de 
sevillanas, presente ya en 
cualquier evento, tendrá su 
hueco con la presentación del 
Grupo Sheyla, dirigido por 
Encarnita Campos. La Aso
ciación de Amas de Casa, 
Consumidores y Usuarios, 
organiza, en colaboración con 
el Ayuntamiento el I Concur
so de belenes.

Un acto que ya ha cobrado 
raigambre en Manzanares es 
la Muestra Escolar de Villan
cicos, que este año celebra 
su quinta edición; una inicia
tiva del Instituto de F.P. que, 
ayudado opor la Coral Mater 
Assumpta, subirá al escenario 
de- la Casa de la Cultura a 
los coros de los colegios San 
José, La Milagrosa, La Can
delaria, Altagracia, San Blas, 
Tierno Galván, Don Cristóbal 
y del propio Instituto de F.P.

Numerosos conciertos tendrán lugar en estas fechas. M.R.M.

i
I
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pequeños hasta las clases de 
educación especial.

La Compañía de Teatro de 
la Arganzuela representará en 
la Casa de la Cultura la obra 
“Abertina... escríbeme” (una 
historia de amor), de Pablo 
Neruda, basada en poemas y 
cartas a Albertina Rosa Azó
car y cuya dramaturgia estará 
a cargo de Montserrat Julió 
y dirigida por Antonio Alva
rez Cano. Durante estas 
fechas, en el patio de la Casa 
de la Cultura estará la Expo
sición de la Asociación Foto
gráfica de Manzanares, en la

Assumpta” a 
Pulso y Púa

la orquesta de 
'‘Sotomayor” a

la Agrupación Musical “Ma
nuel de Falla” y a la Banda 
de Música “Julián Sán- 
chez-Maroto” a los que se 
unirá el Grupo Tartesos con 
un recital de cante jondo.

El Festival de Cine Infantil 
celebra su segunda edición y 
en él tendrán cabida las 
siguientes películas: Los Res- 
catadores, La Isla del Tesoro, 
Oliver y su pandilla y la Saga 
del Indomable.

Un cuarteto de películas

Cabalgata de 
Reyes

R.M.

‘Construye tus juguetes que mostrarán 
realizados.

los trabajos

La OMIC ha organizado la 
ya también V edición del con
curso “Construye tus jugue
tes” en el que han participado 
numerosos colegios de la ciu
dad, sin distinción de edades 
y niveles, desde los más

que harán las delicias de 
más pequeños. También 
poesía tendrá su hueco 
estas jornadas navideñas

los 
la 

en 
en

Los grupos y 
musicales de

asociaciones 
Manzanares

ofrecerán todos ellos sus res
pectivos conciertos y recitales, 
y así podremos ver y escuchar 
a la Coral Polifónica “Mater

las que la poetisa de Madrid 
Irene Mayoral Muñoz, dará 
lectura a sus últimas produc
ciones poéticas y principal
mente las de su libro “Huellas 
en la Soledad”

La tradicional Cabal
gata de Reyes cerrará 
ete ciclo de actividades 
navideñas, que este año 
presenta un importante 
cambio en su hasta aho
ra tradicional recorrido, 
pues las calles Reyes 
Católicos, Jesús del Per
dón y Virgen de la Paz 
se ven sustituidas por 
Morago, San Marcos y 
Carretera de La Solana.

Aunque no conoce
mos las causas, todo 
hace suponer que se 
deba a las obras de 
pavimentación.

Enrique Rodríguez 
de cultivos leñosos y 
seminario, que se celebró, 
salón de actos de la 
informó a este diario 
agricultura de la CoL 
Europea es muy conineS 
está muy tecnifícada. Si ok 
mos competir con ellos tetó 
que reducir costes” El semia 
se dedicó a los cereales, ñ 
olivar, los principales cultiva 
la provincia, y se desanoHi 
cinco conferencias a car» 
especialistas de la UniveS 
manchega, de la Politéc¿ 
Madrid y de la de Córdoba,, 
más de un miembro del Coi 
Superior de Investiga^ 
Científicas. A estas confetei 
asistieron alrededor de 200 
sonas, casi la mitad de lasa 
eran propietarios de fincas

“Si no se reducen los« 
en la agricultura de la prw5 
explicó Enrique Rodríguez, 
perspectivas no son nada' 
ñas. Es fundamental que se 
lice un laboreo mínimo nía' 
te el control de la vegeü 
expontánea por herbicidas 
gún el director del semit 
el principal factor de rediic 
de costes reside en una; 
zación mínima del tractaB 
modo que la tierra se □■ 
antes de la siembra con he 
cidas y no con dicha máija 
lo que abonaría muchos M 
de combustible.

Precisamente, la redwb 
del laboreo o el cultivo de B 
duetos sin el mismo, fueeíB 
central de las exposicioKB 
cada uno de los tres col 
aunque se disertó también i 
ca de las máquinas para ¡f 
los productos fitosanitani 
sobre la rentabilidad de te 
temas propuestos en las cb 
Según el director del seniit 
el campo manchego debe ai 
tar estas nuevas técnicas w 
idea de pasar “de una asi 
tura de subsistencia a offl 
beneficios” Aunque ya 3 
algunas explotaciones, la s 
ría de ellas grandes y ge® 
das con un claro espíritu ea 
sarial,que están poniendí 
práctica.

DESEO RECIBIR MAS INFORMACION

NOMBRE

DIRECCION

CIUDAD. / Código postal

Fotografía cedida por Luis Pancorbo. Diseño, Sedan, Agencia. Clak ¿y... ^ij^,^ 

viÜ ,z’-'*í

Déjate ay Apadrínalo
Ahora puedes ser padrino de un niño o deunai^^*' 

con nombres y apellidos.
Puedes salvar su vida y preparar su futuro 
con un estricto control de tu aportación. 
Pero él puede darte a tí mucho más que eso. 
Puede darte algo que el dinero no puede compr3f 
Haz la prueba. Ponte en contacto con nosotros.

, Déjate ayudar.

Españoleto 13, Tel.: (91)44^^2'

28010 Madrid
Travesera de Gracia 8. Tel.. (

^^VVlUII 08021 Barcelona
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Con la oposición del Partido Popular que considera que el órgano se politizará

«siJ
El pleno de Socuéllamos aprobó los 

estatutos del Consejo Agrario
Asesorará al municipio sobre temas relacionados con la agricultura
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£/ j^yuatamiento de Socuéllamos ha aprobado los esta
tutos del Consejo Local Agrario. Este órgano asesorará 
il municipio sobre temas relacionados con la agricultura 
y la formación del sector en general, según manifestó 
José Antonio Sáez, primer teniente de alcalde del 
/Ayuntamiento.

Jesús NAVARRO

El Ayuntamiento de Socué
llamos, en la noche del pasado 
jpartes día 18, celebraba 
sesión extraordinaria, donde 
se aprobaron los estatutos del 
Consejo Local Agrario, con 
los votos favorables de IU, 
PSOE y CDS, y los negativos 
del Grupo Popular y del Inde
pendiente por los agricultores.

Dentro de las competencias 
del Consejo Local Agrario se 
encuentra la de asesorar al 
Ayuntamiento en temas agra
rios y promover la formación 
en general en el sector, según 
manifiesta José Antonio Sáez, 
primer teniente de alcalde, 
“todo aquello que tenga que 
ver con las competencias dedi
cadas a la agricultura, dele
gando algunos temas en el 
Consejo, como el arreglo de 
caminos rurales, y lo que es 
más importante, la creación 
de algunos cursos de forma
ción para que la gente del 

campo sepa en muchos 
momentos cómo realizar sus 
faenas agrícolas”

El Partido Popular se opuso 
a la aprobación de los Esta
tutos del Consejo Agrario por 
entender que este órgano ser
virá de correa de transmisión 
de los partidos políticos. Su 
portavoz, Felipe Alarcón, 
manifestó que rechaza la exis
tencia del Consejo, por ser la 
idea de los agricultores, ya que 
son las organizaciones agrarias 
las que tienen que trabajar en 
el tema.

El Consejo Local Agrario ya 
está funcionando en la mayoría 
de las poblaciones de la comar
ca, estando integrados por res- 
presentantes de cooperativas, 
sociedades, sindicales agrarios 

. y dos miembros del Ayunta
miento. Sin embargo, el con
cejal que representa a los agri
cultores en el Ayuntamiento 
soecullamino, Tomás López 
Collado, también votó en con
tra de la creacción del Consejo,

Aprobados los estatutos del Consejo Local Agrario.

ya que las funciones que podía * 
ejercer este Consejo las ha 
venido pidiendo y ejerciendo 
él desde hace años.

También fue aprobada la 
modificación de presupuesto 
por valor de cuatro millones 
de pesetas, a lo que se opuso 
el portavoz del Grupo Popular. 
En otro orden de cosas, fue 

aprobado el Reglamento Inter
no de la Policía Municipal de 
Socuéllamos, cuya plantilla la 
integran 16 policías, dos cabos 
y dos auxiliares.

Por último, y antes de ter
minar el pleno, el alcalde leyó 
una carta de dimisión de la 
portavoz del PSOE, Consuelo 
Ramiro.

Tomelloso 
solicita renovar 
el Plan de 
Garantía 
Formativa

J.N.

El Ayuntamiento de Tome
lloso va a solicitar a la Direc
ción Provincial del Ministerio 
de Educación y Ciencia la firma 
de un nuevo convenio para 
renovar el Plan de Garantía 
Formativa, del que se está bene
ficiando un grupo de jóvenes 
sin experiencia de trabajo.

Se tiene la pretensión de que 
tal convenio sea de carácter 
anual. El objetivo de este Plan 
es mejorar la calificación aca
démica y profesional de jóvenes 
mayores de 16 y menores de 
19 años, que habiendo abando
nado el sistema educativo regla
do no hayan accedido al mundo 
laboral.

Por el convenio existente en 
la actualidad con el MEC, éste 
coopera económicamente con 
cuatro millones de pesetas, 
mientras que el Ayuntamiento 
aporta otros tres millones des
tinados a la contratación de 
jóvenes beneficiarios del Plan 
en régimen de jornada parcial. 
Media jornada ésta reservada 
a la formación teórica de los 
jóvenes y el resto a la reali
zación de trabajos en los oficios 
de electricidad, fontanería y 
carpintería. La pretensión del 
Ayuntamiento es que en el 
próximo convenio se amplíen 
las especialidades al desarrollo 
de módulos de jardinería.

RESTAURANTE Y TABERNA
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Más de 11.000 
personas se 
beneficiarán del 
Plan Regional 
de Solidaridad

Toledo, (EFE).- Unas 11.500 
personas se beneficiarán del 
plan de solidaridad aprobado 
por el gobierno de Castilla-La 
Mancha, en el que está incluido 
el denominado “salario social”, 
además de otras ayudas de 
carácter extraordinario y de 
inserción.

El citado plan, fruto de los 
acuerdos alcanzados el pasado 
4 de abril en la Comunidad 
Autónoma con los sindicatos 
UGT y CC.OO., le costará al 
gobierno autónomo 950 millo
nes de pesetas, además de otros 
840 millones con cargo al 
INEM.

Según explicó el consejero de 
Sanidad y Bienestar Social, 
Antonio Pina, las ayudas ordi
narias (salario social) consisten 
en subvencionar mensualmente 
a aquellas personas menores de 
65 años o familias sin recursos 
económicos con el 60% del 
salario mínimo interprofesional, 
además de una paga comple
mentaria del 6,6% por cada 
miembro de la unidad familiar, 
siempre que en esta haya más 
de dos hijos.

En el plan regional de soli
daridad también se incluyen las 
llamadas ayudas extraordina
rias, hasta un máximo de 
180.000 pesetas, y se podrán 
conceder en casos excepciona
les (inundaciones, incendio) o 
para el pago de cotizaciones de 
la Seguridad Social en los casos 
en que los agricultores autóno
mos no puedan hacer frente a 
las mismas.

La Caja de 
Toledo pasa 
a denominarse 
“CCM-Caja 
Toledo”

Toledo, (EFE).- La entidad 
financiera Caja Toledo se deno
minará a partir de ahora Caja 
Castilla-La Mancha - Caja Tole
do (CCM-Caja Toledo), según 
anunció ayer su presidente, 
Tomás Martín Peñato.

Peñato, que presentó en Tole
do la nueva imagen corporativa, 
señaló que “el consejo directivo 
tomó esta decisión que aparecerá 
en todos los documentos finan
cieros en su última asamblea, por
que estamos en una etapa de 
expansión y hay que renovarse”.

El presidente informó que 
según'se desprende de los avan
ces de resultados de 1990, “este 
año se han obtenido 1.674 millo
nes de pesetas en beneficios 
netos, lo que significa un 1,10% 
sobre el total de los recursos aje
nos de la Caja, que cuenta con 
164.000 millones en saldos y 
396.000 clientes”.

Respecto a prestamos y cré
ditos, la Caja de Toledo formalizó 
30.000 millones y tuvo descuento 
de efectos por valor de 38.000 
millones, cifras que se correspon
den con la política marcada por 
el Banco de España, según los 
directivos de esta entidad.

Peñato anunció que el próximo 
año se abrirán 13 oficinas en 
Madrid y Castilla-La Mancha, 
que se sumarán a las 171 exis
tentes.

Afirma que sus relaciones son “propias de dos miembros del Gabinete''

Guerra niega discrepancias 
económicas con Solchaga

El vicepresidente afirmó que el Ejecutivo funciona y gobierna

EI PP denuncia 
que el Gobiem, 
no le entrega 
las encuestas 
del CIS

Alfonso Guerra estuvo ayer en Toledo, la capital castellano-manchega.

El vicepresidente del GobiemOf Alfonso Guerra, afirmó 
ayer en Toledo refiriéndose a las declaraciones de José 
María Aznar sobre una supuesta “parálisis” del Eje
cutivo, que “el Gobierno funciona y gobierna, lo que 
ocurre es que hay alguna gente que quiere ver polémicas 
internas”.

TOLEDO. (Efe).- Guerra, 
que participó en el homenaje 
al que fuera presidente de las 
Cortes Constituyentes de la 
II República, agregó que “el 
Gobierno anda y marcha, 
pero, hay a quién esto no le 
gusta, y lo que les gustaría 
es estar gobernando”.

Preguntado por la conve
niencia de que Felipe Gon
zález visite Marruecos, 
Guerra dijo que “el presiden
te ya ha explicado que las 
relaciones de Estado á Estado 
están por encima de las 
coyunturas que tengan cada 
uno de ellos”.

Respecto a sus relaciones 
con el ministro de Economía, 
Carlos Solchaga, el vicepre
sidente dijo que “son las pro
pias de dos miembros del mis.- 
mo Gobierno”.

Negó que hubiera discre

Guerra fue recibido por un grupo que dio gritos de “viva José Antonio"

José Prat presidió el acto en 
recuerdo de Julián Besteiro

TOLEDO. (Efe).- Alfonso 
Guerra restó importancia a los 
incidentes protagonizados por 
un grupo de extrema derecha 
que a gritos de “viva José Anto
nio Primo de Rivera” y “Fuera, 
Fuera”, le recibieron y despi
dieron en Toledo.

Por otra parte, en su discurso 
de homenaje a Besteiro, Alfon
so Guerra, tras hacer un 
recorrido de su vida como polí
tico y catedrático de Etica en 
Toledo y Madrid, dijo que a 
pesar de haber sido incompren
dido y abandonado, “asistimos 

pancias entre los socialistas 
sobre cómo afrontar la eco
nomía del país y dijo que “un 
Gobierno se nombra por un 
presidente con atribuciones 
constitucionales para gober
nar y no para establecer una 
especie de pugilato como 
quieren algunos porque les 
divierte”.

A la petición de los perio
distas para que matizara sus 
declaraciones sobre la “ley de 
hierro sobre los beneficios 
empresariales”, el vicepresi
dente recomendó la lectura 
de la Historia Económica de 
John Kennet Galbraith y las 
resoluciones políticas del 
XXXII Congreso del PSOE. 
“Si lee esos dos documentos 
-dijo a la periodista que le 
preguntó- lo podrá entender 
mejor”.

A la pregunta de que si 

a su triunfo sobre los fantasmas 
del pasado”. Terminó su alo
cución dirigiéndose imaginaria- 
mente al político socialista de 
la II República con las palabras 
que éste dedicó a su maestro 
Pablo Iglesias: “una vida de 
amor y de firmeza. La muerte 
no nos separa de Julián Bes
teiro”.

Por su parte, el ex-senador 
socialista José Prat, que pre
sidió el acto académico en 
recuerdo del que también fuera 
concejal de Unión Republicana 
en el Ayuntamiento de Toledo, 

sus últimas apariciones en 
público significan que ya ha 
empezado la campaña elec
toral, el vicesecretario general 
del PSOE negó que la hubie
ra; “queda muchísimo para la 
campaña. Siempre he pensa
do que si ésta empieza pronto 
se quema”.

Respecto las coincidencias 
y diferencias entre los socia
listas de principios de siglo 
y los de ahora, el visecretario 
general del Partido Socialista 
Obrero Español dijo que “los 
socialistas de hoy creo que 
conservan bastante de lo que 
representaba Julián Besteiro 
y Pablo Iglesias, pero, lógi
camente, han tenido que 
hacer una adaptación a una 
realidad nueva”.

“Esta realidad -prosiguió 
Guerra- ha hecho que prin
cipios que entonces eran muy 
válidos hoy no lo sean, y otros 
que eran válidos lo siguen 
siendo”.

A la pregunta de “¿qué tie
ne contra los periodistas?. 
Guerra dijo que “sería más 
lógico que se hiciera la pre
gunta a la inversa”.

El gobierno continúa sij u 
litar al Grupo popularéis 
dio sociológico que en 2 
encargo al CIS (Centre 
Investigacione.s Sociolótoi 
por el que pagó 4.200.000? 
tas cori cargo a los fondo^ 
la Comunidad Autónn. 
según el PP.

El portavoz del Grupo Pn 
lar, Jesús García Cobacho^ 
manifestado que la actitud gobierno en ^ ,e™ * 

cupante “puesto que primero 
negado al Parlamento la q 
tencia de este estudio pos 
riormente, cuando el PPdem 
tró que había sido realizado 
pagado, el Ejecutivo lo filtró 
los medios de comunicación¡ 
haberlo entregado al Parla® 
to; que se lo había requent 
y, ahora no nos ha dado 
encuesta, sino “unos datos ( 
estudio sobre la Comunidad! 
Castilla-La Mancha” que le h 
sido remitidos por el CIS el 
de diciembre ante un reqiir 
miento que le ha hecho el ci 
sejo de gobierno, a pesar 
que el ejecutivo tiene con an 
rioridad la encuesta solicita 
que es la que el PP pide ye 
tinúa sin serle entregada.

Hoy, el pleno de las Coi 
regionales debatirá una f 
puesta del Partido Popular p 
que el Consejo de Gobie 
haga entrega a las formacioi 
políticas de las encuestase 
realicen con fondos públic

C 9 
C 
^ 
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calificó de “error” la actitud de 
los grupos parlamentarios que 
se opusieron a la iniciativa del 
presidente del Congreso de los 
Diputados, Félix Pons, de ren
dirle uno en Madrid. El acto 
empezó a las diez en el Colegio 
Universitario y consistió en dos 
comunicaciones sobre la figura 
del que fuera presidente de las 
Cortes Constituyentes en la II 
República, de los profesores de 
las universidades de Toledo y 
Zaragoza, José María Calvo y 
Manuel Contreras, respectiva
mente.

Reunión de 
técnicos en 
Cabañeros para 
proteger águilas 
y buitres negros

Madrid, (EFE).- Técnicosi 
las Agencias de Medio Arabie 
te (AMA) de las comunidad 
autónomas con poblaciones! 
águilas imperiales y biiiff 
negros se reunirán hoy en 
parque natural de Cabañer 
(Ciudad Real) para elaborar' 
nuevos planes de conservado 
de estas especies.

Según explicaron a Efe R 
tes de ICONA, entre los leoj 
a debatir por los expertosj 
Madrid, Andalucía, Extrera^^ 
ra, Castilla-La Mancha, Casi 
León y Baleares figw®. 
modificación de los tendí 
eléctricos y los planes pa^ 
repoblación de conejos, pf 
pal alimento de estas aves, 
mermada en los últimos a

En la reunión, tercera 
se celebra desde el 
se estudiará también la ( 
bilidad de triplicar los E 
puestos actuales, estab , 
en treinta millones de p^ 
y de acogerse al progra® 
medidas urgentes paja ^-r 
amenazadas de la CE.

La modificación de 1 
didos eléctricos, cuya , 
mación ya se ha i®® ¡ 
muchas zonas, evit 
muchos ejemplares jov^^^ 
estas especies ®“®r3J ^^ 
cutados en sus cao 
ocurre actualmente.
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^B Crisis del Golfo
curso de esa negociación, posterior a la retirada, 
Irak y Kuwait podrían resolver sus diferencias 
de tipo económico y territorial^, dijo el ministro, 
quien matizó que “dicha retirada debe ser total

El Gobierno español no objeta una negociación 
entre Irak y Kuwait posterior a la retirada de 
las tropas de Sadam Husein de territorio kuwaití, 
según explicó ayer en el Congreso de los Dipu
tados el ministro Fernández Ordóñez. ^*En el

del responsable de Asuntos Exteriores 
Cámara para hablar de la crisis del Go/^Í 
nández Ordóñez reiteró la posición espd¿i 
favorecer una solución pacifica de la crisis 

y no parciar\ En su comparecencia, la quinta que “la guerra tendría una coste íe,^J

El Gobierno no objeta una negociación entre Irak y Kuwait posterior a la retirada de las tropas de Sadam Husein

España no enviará tropas ni más barcos de 
guerra al Golfo, aseguró Fernández Ordóñez

Mientras PP apoya al Ejecutivo, Izquierda Unida y CDS piden el regreso de los barcos españoles en la zona en caso de guerra

MADRID. (Efe).- Fernán
dez Ordóñez, recordó que en 
la actualidad “la posición espa
ñola no ha variado” y que el 
Gobierno “no contempla el 
envío de tropas o de más 
buques de guerra” a la zona 
del conficto.

El apoyo que España está 
dispuesta a brindar -además del 
mantenimiento de Ias tres uni
dades navales actualmente en 
el área-, es logístico, humani
tario, sanitario y económico a 
los países afectados y de trán
sito, según recordó el titular de 
Asuntos Exteriores, quien insis
tió en el ya conocido compro
miso de consultar al Parlamento 
si es necesario introducir algún 
cambio.

Consideró fundamental plan
tearse ya la situación que sur
girá en el periodo de la post-cri- 
sis, porque la solución, cual
quiera que sea, “va a exigir un 
replanteamiento de los proble
mas de seguridad en la región”, 
según el ministro, quien puso 
el acento en la necesidad de 
lograr frenar la carrera de 
armentos y producción de 
armas de destrucción masiva.

Apoyos al Gobierno

Por su parte, el Grupo Popu
lar manifestó su apoyo a la polí
tica del Gobierno en el conflicto 
del Golfo, aunque le instó a 
reiterar su firmeza en este asun
to, mientras que Izquierda Uni
da (IU) y CDS solicitaron la 
vuelta de los barcos españoles 
en la zona en el caso de que 
comenzase de la guerra.

El Grupo Catalán-CIU mos
tró su apoyo al Gobierno e instó 
al mismo a redoblar los esfuer
ZOS para evitar un confrontación 
armada; el representante del 
PNV, Iñaki Anasagasti, mani
festó que su partido está de 
acuerdo en las iniciativas de la 
CE para poner fin al litigio de 
forma global.

El portavoz del Grupo Popu
lar, Rodrigo Rato, afirmó que 
su grupo da su confianza al 
Gobierno para el cumplimiento 
de las resoluciones de Naciones 
Unidas, pero “nosotros no 
podemos regalarle nuestra fe. 
No se trata de apoyar cosas que 
no se ven o no se conocen, 
se trata de reiterar apoyos a 
Jeclaraciones que se hagan 
continuamente”.

Después, el ministro de 
Asuntos Exteriores, Francisco 
Fernández Ordóñez, agradeció 
al término del debate sobre el 
Golfo Pérsico el “amplio con
senso” expresado por los grupos 
parlamentarios sobre la actua
ción del Gobierno en la crisis.

“Tenemos un consenso que 
debemos cuidar y que es fun
damental para la . imagen exte

i *
 *

1

Francisco Fernández Ordóñez, ministro de Asuntos Exteriores, aseguró que no tenemos la paz como algunos piensan.

El ministro de Asuntos Exteriores, Francisco Fernández Ordóñez 
aseguró que “el uso de la fuerza se puede producir el mismo día 
15 o mucho más tarde”, y subrayó que “no tenemos la paz tan 
cerca” como piensan algunos

González visita
Marruecos

rior de España”, dijo Fernández 
Ordóñez, quien precisó que “el 
Gobierno no puede pedir la fe 
pero intentará merecería”.

En su turno de réplica el 
ministro reiteró también la pro
mesa del Gobierno de facilitar 
nueva información sobre el 
desarrollo de la situación y no 
descartó que “a la vista de los 
acontecimientos” se produzca 
alguna nueva comparecencia 
monográfica sobre la situación 
en el Golfo incluso durante el 
periodo de vacaciones paila- 
mentarías del mes de enero.

Insistió en aclarar, ante las 
dudas expresadas por algunos 
parlamentarios, que la resolu
ción 678 de la ONU deja muy 
claro que no es necesario volver 
a acudir al Consejo de Segu
ridad para utilizar la fuerza con
tra Irak.

“El uso de la fuerza se puede 
producir el mismo día 15 ó 
mucho mas tarde”, subrayó el 
ministro, quien aseguró que “no 

tenemos la paz tan cerca” como 
piensan algunos.

Matizó, no obstante, que 
dicha resolución “no es un che
que en blanco para la guerra” 
y que el embargo decretado por 
las Naciones Unidas no ha fra
casado ni ha sido derogado y 
sigue vigente, por lo que la reso
lución 678 es solo un refuerzo 
de las medidas de presión para 
obligar a Irak a una retirada 
pacífica de Kuwait.

En este sentido, puso énfasis 
en la necesidad de que la 
Comunidad Internacional man
tenga su posición puesto que 
gracias a la “firmeza y la deter
minación es como se ha avan
zado” hacia una solución pací
fica.

Quiso el ministro dejar muy 
claro que el “agresor de esta 
película es Sadam Hussein, no 
los EE.UU, esto es muy impor
tante decirlo de vez en cuando”.

Tras volver a exponer el apo
yo y la defensa del Gobierno 

español a la necesidad de la 
convocatoria de una Conferen
cia de paz para Oriente Medio, 
reveló que no solo Estados Uni
dos sino otros de los miembros 
del Consejo de Seguridad no 
son partidarios de que en estos 
momentos se incluya en la reso
lución, aunque no quiso citar 
a ningún país en concreto.

El gobierno español -subra- 
yóestá de acuerdo en que la 
Conferencia sobre Oriente 
Medio es “el precio que la 
Comunidad internacional tiene 
que pagar” al nuevo orden 
mundial. Fernández Ordóñez 
restó importancia, ante la preo
cupación expresada por algu
nos, al contenido de los dos 
documentos adoptados por la 
OTAN sobre la crisis del Golfo 
en los que, a petición de Tur
quía, se reitera que en caso de 
agresión a este país los aliados 
iniciarían las preceptivas con
sultas previas a la decisión de 
actuar militarmente.

José María Aznar i# 
tró ayer su apoyo al vía 
que el presidente d^ 
Gobierno, Felipe Goii» 
lez, inicia hoy a Manuí ' 
eos al afirmar “si yo «^ 
viese en su lugar, ind 
Aznar consideró que »
relaciones con Marrueos 
son absolutamente dees- 
vas para nuestro futurt^ 
con independencia 
cuestiones que no quiera 
entrar a valorar aho^

El líder nacional del r 
emplazó al Gobierno 
decir “de una vez a» 
dispuesto a alcaná 
el PP un pacto de 
petitividad, y 1® 
a que se pronuncie 
las cuestiones que 
dispuesto a ceder 
mir y señaló que 
quiere pactar con j 
tros no sé con qu 
hará”. Respecto 
posible crisis de ^^ 
no, Aznar opino q 
dos los nainistros 
una cara de pro^ w 
que no pueden co
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Un portavoz de Catalana de Gas indicó que la explosión se prodigo en un conducto de gas subterráneo. A la derecha imagen de un reciente derrumbe en Barcelona.

Cuatro de los afectados se encuentran graves, entre ellos una niña de dos años internada en el Hospital de San Juan de Dios 

Un muerto y veintidós heridos en una explosión 
de gas ocurrida en Hospitalet de Llobregat

Vecinos del área afirmaron que se notaba un fuerte olor a gas y técnicos de Catalana de Gas efectuaron una revisión

Vaa persona ba muerto y 22 ban resultado berídas en 
la explosión de gas ocurrida ayer en la calle Riera de 
La Creu en Hospitalet de Llobregat. La víctima es Ale
jandro de Miguel Miranda, de 50 años de edad, dueño 
del taller de reparaciones donde se registró la explosión.

BARCELONA. (Efe).- Los 
heridos graves son Eugenia 
García Izquierdo, de 63 años, 
y otras tres personas, dos adul
tos sin identificar, que están 
ingresados en la unidad de que
mados del Hospital de Valle 
Hebrón, y una niña de dos años 
y medio que ha sido trasladada 
al hospital infantil de San Juan 
de Dios.

Otras doce personas con 
heridas de carácter leve fueron 
atendidas en el hospital de la 
Cruz Roja de Hospitalet y otras 
seis en el hospital de Bellvitge 
de Hospitalet.

Un portavoz de la empresa 
Catalana de Gas indicó a Efe 
que la explosión se ha regis
trado en un conducto de gas 
subterráneo, situado entre un 
taller mecánico y una peluque- 
ria, situados en la confluencia 
de las calles Alpes y Riera de 
la Creu.

Inspección

Vecinos de la zona dijeron 
® Efe que desde anteayer se 
uotaba un fuerte olor a gas y 
que técnicos de la empresa 
^talana de Gas y de los bom

bos efectuaron una revisión. 
Una brigada de inspección de 

^sta compañía, acompañada por 
fna dotación de bomberos se 
^tsonó en la zona para llevar 

cabo una revisión y no detectó 
ttguna fuga de gas.
tsegun Catalana de Gas, el 

k^^ alertó a los vecinos 
; a “un problema eléc- 

que pudo ser también el 
^^ V^ corte de fluido 

tp produjo anteayer duran- 
aos minutos en la zona”.

^^^^- ^”^1^0, Catalana de 
Avería . posible que la 
Derfn .?^^*ca provocara una 
de ®” ^^^ conducciones 
laW Gue pudo ocasionar 

S y posterior acumulación.

Tras la explosión, que ade
más de los daños humanos ha 
afectado gravemente a una 
peluquería, un taller de repa
raciones mecánicas y una pana
dería situada en la esquina con 
la calle Josep Tarradellas , con
tinuaban las emanaciones de 
gas, según los bomberos.

Los vecinos del edificio afec
tado -que tiene ocho plantas y 
carece de suministro de gas 
natural- han sido desalojados 
como medida de seguridad has
ta que no se neutralice la fuga 
y los técnicos aseguren que no 
hay peligro de derrumbe.

Así pues, una acumulación 
de gas junto al inmueble situado 
en el número 87 de la calle 
Riera de la Creu de Hospitalet, 
pudo ser la causa de la explo
sión registrada ayer por la 
mañana, según dijo a la agencia 
Efe el jefe de los bomberos de 
la Generalitat.

A consecuencia de la explo
sión, que se produjo pasadas 
las nueve de la pasada mañana, 
ha resultado muerta una per
sona, cuatro heridas de grave
dad y 15 personas sufren heridas 
de diversa consideración.

Según las mismas fuentes, la 
acumulación de gas se produjo 
por un escape localizado en los 
conductos situados frente al 
inmueble situado en el número 
74 de la misma calle, y que 
anoche fué advertido por los 
vecinos a la compañía Catalana 
de Gas.

Por otra parte, los bomberos 
de Barcelona no disponen de 
medios técnicos ni humanos 
para atender al mismo tiempo 
dos siniestros de las mismas 
características como el que se 
produjo el pasado día cinco en 
la calle Conde Borrell, según 
los representantes de Comisio
nes Obreras y UGT en el comi
té de empresa del Cuerpo de 
Bomberos.

Jordi Pujol, presidente de la Generalitat.

El presidente Pujol pidió 
tranquilidad a la población

BARCELONA. (Efe).- El 
presidente de la Generalitat, 
Jordi Pujol, pidió tranquilidad 
a la población tras conocer la 
explosión de gas registrada en 
Hospitalet y que ha ocasionado 
un muerto, cuatro heridos gra
ves y 15 leves. Jordi Pujol, en 
unas declaraciones concedidas 
a Catalunya Radio poco des
pués de conocerse esta nueva 
explosión de gas, se mostró par
tidario de “extremar la vigilan
cia” en el uso del gas, tanto 
por parte de la Administración 
como por las compañías sumi
nistradoras y los ciudadanos.

Pujol aconsejó a los ciuda
danos que no se dejaran “ven
cer por el pesimismo” y calificó 
de “extrañas casualidades la 
coincidencia de dos o tres suce

sos de este tipo de golpe”, si 
bien comentó, que “los que tie
ne más de 40 años probable
mente recuerdan que ya hubo 
entonces una sucesión como 
ésta”. Por su parte, el conseller 
de Gobernación, Josep Gomis, 
que ha visitado la zona afectada 
por la explosión, ha lamentado 
el accidente y ha asegurado que 
dará todo su apoyo al ayun
tamiento de Hospitalet de Llo
bregat. Precisamente ayer se 
supo que los bomberos de Bar
celona no disponen de medios 
técnicos ni humanos para aten
der al mismo tiempo dos sinies
tros de las mismas caracterís
ticas como el que se produjo 
el pasado día cinco en la calle 
Conde Borrell,^ según los repre
sentantes de CCOO y UGT en 

el comité de empresa del 
cuerpo.

Manuel García, de CCOO, 
dijo que el día de la explosión 
de gas en el número 109 de 
la calle Conde Borrell - que 
provocó el derrumbamiento de 
un edificio y tres víctimas mor
tales- acudieron al lugar 67 de 
los 118 bomberos que estaban 
de servicio”. “Si hubiera habido 
otro siniestro similar no hubié
ramos tenido hombres suficien
tes, y eso teniendo en cuenta 
que en nuestro manuales la 
catástrofe del día 5 está cata
logada como de envergadura 
media”. Esta cifra de 118 bom
beros es incluso inferior a las 
125 personas que el ayunta
miento consideró que debían 
formar los servicios mínimos.
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En el primer juicio celebrado contra él en España por la Audiencia Nacional

Parot, jefe del ‘‘comando itinerante” de 
ETA, condenado a 86 años de cárcel

Un tribunal se 
pronuncia a 
favor de la 
extradición de 
“Santi Potros”'

El fallo le absuelve de los delitos de tenencia de annas y uno de asesinato frustrado

El ciudadano francés Henri Parot, jefe del ^comando 
itinerante” de la o¡ganización terrorista ETA, ha sido 
condenado a 86 años y dos meses de cárcel por la 
Audiencia Nacional en el primer Juicio celebrado contra 
él en España. Parot fue detenido en Sevilla en abril
cuando transportaba 320

MADRID. (Efe).- En una 
sentencia hecha pública ayer 
la Audiencia Nacional con
dena a Parot a esta pena 
como autor de los delitos de 
pertenencia a banda armada, 
depósito de armas de guerra, 
tenencia de explosivos y fal
sificación continuada de 
documentos de identidad con 
uso público de nombre 
supuesto.

Además el Tribunal lo 
condena por los delitos de 
falsificación de documentos 
oficiales, atentado consuma
do con resultado de lesiones, 
homicidio frustado, atentado 
en grado de tentativa y fal
sificación de placas de matrí
cula de vehículo de motor, 
mientras que le absuelve de 
los delitos de tenencia de 
armas y uno de asesinato 
frustrado, que le fueron 
imputados por la acusación 
popular.

La sentencia considera

kilogramos de explosivos. 

probado que en los primeros 
meses del presente año, el 
dirigente de ETA Francisco 
Mugica Garmendia, alias “Ar- 
tapalo” y “Paquito”, declarado 
rebelde, citó en el sur de Fran
cia a los miembros del “Co
mando Itinerante” franceses 
Henry Parot, Jacques Esnal y 
Frederic Haramboure con el 
fin de que preparasen un aten
tado contra la policía en Sevi
lla, con motivo de la próxima 
celebración de la “Expo 92”. 
Días despues Parot y Esnal 
se trasladaron a Sevilla con 
el fin de estudiar el lugar ido- 
neo donde colocar el coche 
bomba, decidiendo que éste 
era el aparcamiento subterrá
neo de la Jefatura Superior 
de Policía.

Nuevamente en Francia, se 
reunieron con Mugica Gar
mendia que puso a su dispo
sición, en Sevilla, los explo
sivos y vehículos necesarios y 
les entregó las llaves de un

Henri Parot, jefe del comando itinerante de ETA.

1

Renalult 14 y un Renault 11. 
El 30 de mayo llegaron a Sevi
lla los tres miembros del 
comando, reuniendose el 2 de 
abril a unos cuarenta kilóme
tros de la ciudad para colocar 
y preparar los explosivos en 
el Renault 14. Tras cargar en 
el un total de 310 kilos de 
amonal, diez de goma dos.

‘ diversos cartuchos, varios tem
porizadores, detonadores y 
cebadores, asi como mecha 
lenta y unas bombonas de gas, 
todo preparado para hacer 
explosión mediante un sistema 
de relojería, se dirigieron a 
Sevilla, conduciendo el vehí
culo Parot donde fue apresa
do.

PARIS. (Efe).- El ].^ 
de Apelaciones de Paj^ 
nunció ayer un fallo favor 
a la extradición del proa 
dirigente de ETA, 
Arróspide Sarasola, alias 
Potros”, por el atentado 
Hipercor, en Barcelona, j

El Tribunal retuvo las 
saciones de asesinato, lejío 
y daños contempladas en 
demanda, pero rechazó las 
pertenencia a banda arma 
que siempre ha considen 
“objetivamente política”, y la 
posesión ilegal de exptoá

El rechazo de estas acn 
ciones se debió a la ineasiea 
de pruebas de que el matr 
utilizado en el atentado de 
celona hubiera estado en nn 
de Arróspide.

La demanda española esi 
relacionada con el aiem 
perpetrado el 17 de julio del 
en el supermercado Hipa 
de Barcelona, en el que 211 
sonas resultaron muertas/ 
heridas.

En cuanto a la octava dem 
da de extradición formulada 
España contra SantiadoAr 
pide, el Tribunal decidió! 
citar un complemento de ni 
mación a las autoridades es 
ñolas por considerar queens 
contradicciones y problemas 
interpretación en dicha den 
da.

“Viva la Gente”

De 12 h. a 16 h.
VIVA LA GENTE”

Si a ti te importa 
el socavón de tu calle, 
a nosotros también.
Si te interesa mucho 
la pequeña noticia,te 
la contamos tal cual 
es. SI te divierten tus 
f i estas, estaremos , 
en ellas. Y si te alegra ) 
el gol de tu equipo 
local,lo gritaremos 
fuerte para que se ¡ 
oiga en todo el país- 
“Viva la Gente” es j 
un micrófono abierto, j 

Abierto para que 
digas lo que piensas 
y para contarte tus , 
cosas más cercanas-

I 0R
antena^

Frecuencia 96*2 FM C. Real 
89‘2 FM Puertollano

SomS® comQ sonno»
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CADA DIA MUEREN 7.000 NINOS
POR DESHIDRATACION

LA CURA ES UN REMEDIO CASERO

La diarrea es la enfermedad que más muertes 

causa entre niños menores de 5 años en el mundo. 

Habitualmente, la diarrea degenera en una deshi

dratación fatal.

Una deshidratación tan fuerte que impide incluso 

la secrección de lágrimas cuando el niño llora. 

Pero existe una cura.

Especialistas de todo el mundo afirman que es

"potencialmente, el hallazgo 

médico más importante de 

este siglo". Y no es la

vacuna maravillosa.

cho 
a,te 
ual 
tus
6 
igra
10 
IS 
e 
ais. 
es 
jrto.

Es algo que todos tenemos 

en casa: azúcar, sal y agua. Basta combinarías 

correctamente y se obtiene la solución que puede 

salvar a millones de niños.

Este tratamiento, utilizado por UNICEF, se denomi

na TRO, Terapia de Rehidratación Oral, y 

ha permitido salvar un millón de niños al I

!S35 
JS 
135. 

0

año. Un sobre de TRO, suficiente para salvar a un 

niño, cuesta tan sólo 12 ptas.

Pero esto es sólo un ejemplo. Salvar la vida de un 

niño en los países en vías de desarrollo cuesta

tuberculosis. Y 10 ptas. es todo

lo que suponen las vacunas con-

muy poco.

Por 17 ptas. podemos dispo

ner de la vacuna que evita su 

muerte de sarampión. 5 ptas. 

cuesta la vacuna contra la

tra la difteria, tosferina, tétanos y poliomielitis.

Hasta hoy, los programas de vacunación de 

UNICEF han inmunizado contra estas enfermedades 

a tres cuartas partes de la pc^blación infantil de los 

países en vías de desarrollo. Han salvado así dos 

millones de vidas cada año. Además,. UNICEF se ha 

planteado erradicar la polio para el año 2000. Este 

es uno de sus objetivos prioritarios.

Pero esta tarea no termina aquí.

UNICEF invierte sus esfuerzos y fondos en edu

cación, nutrición y en procurar agua potable tanto 

a niños como a adultos.

Una parte fundamental de los

recursos

de UNICEF proviene de donaciones voluntarias. 

Por favor, contribuya en todo lo que pueda.

Porque la cura para estas terribles enfermedades 

está al alcance de su mano.

unicef ^
Démosle un futuro a los niños.

Para más información, por favor contacte con 
UNICEF ESPAÑA. C/ Mauricio Legendre, 36 

28046 Madrid. Tel. 733 33 36
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A partir del uno de enero aumentarán en cinco pesetas los impuestos de los carburantes

EI Gobierno baja el precio máximo de 
las gasolinas y gasóleos de automoción

Preocupación 
por el aumento 
de accidentes df 
aviones causados 
por las aves

El precio de las gasolinas baja más de tres pesetas y dos el coste de los gasóleos

El Gobierno redujo ayer en 
más de tres pesetas el pre
cio máximo de las gaso
linas y en dos el coste de 
los gasóleos de automo
ción, que consolida la 
reducción en el precio de 
los carburantes. El lunes, 
Campsa fíjará precios 
para la próxima quincena.

MADRID. (Fax-Press).- El 
coste máximo de la gasolina 
super, la más vendida en 
España, quedó fijado en 84,3 
pesetas el litro, lo que supone 
una bajada de 3,2 pesetas res
pecto a la ultima revisión. El 
litro de gasolina normal ten
drá como tope 80,9 pesetas 
y el de sin plomo en 82. Por 
su parte, los costes máximos 
de los gasóleos de automoción 
A y B se situaron en 69,7 pese
tas el litro mientras que los 
de tipo C en estaciones de 
servicio quedaron en 48,6 
pesetas y los de suministro a 
granel en cantidades superio
res a 3.500 litros se situó en 
45,8 pesetas.

La reducción el el precio 
de las gasolinas se debe según 
fuentes del Ministerio de 
Industria, a las variaciones en 
los precios europeos de los 
carburantes y a las cotizacio
nes internacionales del crudo 
durante el período de refe
rencia (entre el 4 y el 17 de 
diciembre).

No obstante está será la 
ultima reducción del año ya 
que el próximo uno de enero 
entrará en vigor el aumento 
de 5 pesetas en los impuestos 
de los carburantes estipulado 
por el Gobierno y contempla
do en los Presupuesto Gene
rales de Estado.

Se consolida la reducción en el precio de los carburantes.

f I i

Las razones que en su día 
se ofrecieron por este incre
mento se centran en el ahorro 
energético y la aproximación 
de los precios españoles a los 
comunitarios, antes de la 
entrada de nuestro país en el 
Mercado Unico Europeo En 
los mercados internacionales 
se da por seguro que el precio 
del barril de petróleo no varia
rá significativamente del coste 
actual (30 dólares el barril) 
y sus modificaciones, si se pro
ducen se situarán en torno a 
dicha cantidad.

Una vez que el Ministerio 
de Industria ha fijado los 
topes máximos de los carbu
rantes, Campsa dará a conocer

el lunes, día 24, 
que regirán en

los precios 
la próxima

reserva total de 7,3 millones

quincena, tal y como quedó 
establecido con la liberaliza
ción de los precios de los 
carburantes.

Las reservas de crudos y 
productos petrolíferos de las 
refinerías españolas ascendían 
a 63 días el pasado día 10, 
lo que supone un aumento de 
un día respecto a la semana 
anterior.

Dichas reservas se situaban, 
sin incluir las pertenecientes 
a Campsa, en 4,2 millones de 
toneladas y las de productos 
petrolíferos (gasolinas, quero
senos, gas-oil y diesel alcan
zaban los 3,1 millones con una

de toneladas. La cantidad de 
crudo existente en las refine
rías españolas equivalía el 10 
de este mes a 36 días y la 
de productos petrolíferos á 27 
días. Los nuevos precios máxi
mos de las gasolinas normal 
y sin plomo coinciden con las 
actuales tarifas de venta al 
público de estos carburantes, 
81 y 82 pesetas, respectiva
mente. En cuanto a los gasó
leos, los descensos aprobados 
permitirán a Campsa reducir 
los precios de venta al público 
hasta en 1,1 pesetas/Iitro para 
los de automoción y en dos 
pesetas para el gasóleo C, de 
calefacción.

La Policía desarticula un ^‘clan de la
camorra” que actuaba en la Costa del Sol

MALAGA. (Efe).- La deten
ción de nueve personas en 
Andalucía y de 23 en Italia ha 
permitido desarticular un clan 
de la camorra napolitana que 
se había asentado en la Costa 
del Sol, informó ayer en con
ferencia de prensa el jefe del 
Grupo de Delincuencia Inter
nacional de la Policía Nacional 
de Málaga, Alfredo Marijuan. 
Las detenciones realizadas en 
España se produjeron los días 
16 y 17 de diciembre, en una 
operación policial en la que 
también se intervinieron 525 
kilos de hachís que tenían como 
destino Italia y que han sido 
valorados en unos cien millones 
de pesetas.

Entre los detenidos (cinco 
italianos, tres marroquíes y un 
español) se encuentra el jefe
del clan 
del Sol, 
41 años.

asentado en la Costa 
Michelle Ricardi, de 
que residía en Fuen-

girola desde hace un año y que 
en este período había cambiado

cuatro veces de identidad.
Fue a principios de 1990 

cuando la policía detectó la pre
sencia de italianos, con relación 
entre sí, que empezaron a asen
tarse en diferentes localidades 
de la Costa del Sol, y ante las 
sospechas que levantaron se 
comprobó que pertenecían a la 
camorra napolitana y que se 
dedicaban al tráfico de estupe
facientes.

Las investigaciones dieron 
origen en marzo pasado a la 
detención de tres italianos y un 
español cuando intentaban rea
lizar una operación de compra 
de ñachis, y se intervino una 
furgoneta de grandes dimensio
nes y con un doble techo camu
flado para ocultar la droga. A 
mediados de noviembre se 
detectó en la frontera hispano
francesa un camión italiano y 
sin carga que iba a entrar en 
España, cuyo destino final era . 
el municipio gaditano de San
lúcar de Barrameda. Detenidas nueve personas en Andalucía y 23 en Italia.

ZARAGOZA. (Efg\ 
capitán general de la £ “ 
Región Aérea, Julio CanS 
expresó ayer en Zara^ 
preocupación por el anJ 
de la población de aves ran^ 
en las inmediaciones del? 
gono de tiro de las Bárdeí 
que ha incrementado los 
dentes de aviones niilrj

Canales dijo que la poblad 
de rapaces en la zona 
aumentado entre un 300 y 
400 por ciento durante el úÍ 
año, denunció la “grave ¡rr 
ponsabilidad” de quienes ak 
donan ilegalmente reses mu 
tas en las proximidades del a 
gono de tiro, lo que h 
aumentar el número de és 
aves, y consideró que existe‘¿ 
tencionalidad” en este tipo 4 
actuaciones. ।

Según el capitán generé 
quienes depositan reses mueiti 
en ésta zona lo hacen “pret^ 
ditadamente y con un fin’,- 
su actitud “responde a la h 
tación de la campaña a Ir 
del desmantelamiento del 1 
gono de tiro”, aunque no q 
“acusar a nadie”.

Canales señaló a los me 
informativos que, desde elp 
do mes de junio, se han । 
ducido tres accidentes provi 
dos por aves que chocaron 
dos aviones F-18 españoles y 
f-16 americano, en los qué 
habido “mucha suerte”.

En el último de estos a 
dentes, ocurrido la pasr 
semana, un pájaro de g 
tamaño provocó la parada 
uno de los motores de un F 
que pudo aterrizar en la B 
Aérea de Zaragoza.

El capitán general indicó q 
en este tipo de accidenten 
el piloto no reacciona con ra 
dez para parar el motor ai 
tado se puede producir' 
explosión en el aire, con ele 
siguiente riesgo para la 
ción civil, aunque aseguró 1 
las rutas de salida y llegada 
aviones militares al Polígono 
las Bárdenas “están muye 
diadas” y afectan a zonas c 
pobladas.

Según Canales, en caso 
una explosión del avión» 
aire se produciría una pe™ 
de control y el aparato |Xií 
caer “en cualquier sitio”,yai 
“la posibilidad de poder den 
el avión es una utopía”.

Al ser preguntado sobre 
posibilidad de que estalle 
guerra en el Golfo Peu 
Julio Canales dijo que el 
Aereo de Transporte ( 
TRA) no adoptaría 
medida especial si se pw 
una situación bélica, ya q 
disponibilidad de unidad^ 
siempre del cien por 
siempre están listas parí 
quier contingencia’^

Consideró que “te ^ 
reinará al fin” y no había, 
en el Golfo Pérsico, yj 
que actualmente se es 
duciendo una “confrontadj 
caracteres en la 
miden sus posibilidades _

Expresó su confianza ^ 
finalmente Sadam 
admita la retirada ® oj 
de Kuwait y op*“°Xjii 
dente debe dar uiia sau 
sa” al lider iraquí-.
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Según asegura Femando Buesa, miembro del PSOE que ha negociado con los nacionalistas

una riña

El diputado alavés afírma que es posible recomponer el diálogo si los peneuvistas cambian de posición

que el PSE-PSOE haya man-
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‘‘Se ha impuesto la línea dura del PNV 
que pretendía romper con el PSOE”

El diputado general de Alava y miembro de la delegación 
socialista que ha negociado con el Partido Nacionalista 
Vasco la formación del Gobierno Vasco, Fernando Buesa, 
aseguró ayer que ‘Se ha impuesto la línea dura del 
Pl^t Que ha seguido una línea ^deliberada para romper 
¡as conversaciones^^

VITORIA. (Efe).- Según 
Buesa, esta “línea dura busca 
hacer un Gobierno más nacio
nalista, de manera que las 
negociaciones han fracasado 
porque esa línea, que no busca 
el acuerdo con los socialistas, 
o sólo con nosotros, se ha 
impuesto dentro del PNV”.

Para Buesa, “una de las 
maneras de estropear un 
acuerdo es sentarse en la mesa 
de negociación y pedir cosas 
que la otra parte no podrá 
dar jamás”, y añadió que “ha
bía una minoría en el PNV 
que quería pactar con noso
tros, de manera que Vizcaya 
tenía una tesis más favorable 
a un acuerdo y guipuzcoanos 
y alaveses tenían la opinión 
contraria”.

El diputado general auguró 
que “puede haber posibilidad 
de recomponer las cosas con 
el PSE-PSOE siempre que el 
PNV cambie de posición”, 
pero añadió que “hay que pre

guntarle al PNV si habrá 
segunda vuelta en las nego
ciaciones; hoy las cosas son 
como son, y las conversaciones 
están rotas porque no hay con
diciones para hacer el Gobier
no sobre las bases que nos 
planteaba el PNV”.

Buesa aseguró que los 
socialistas “tenemos bastante 
claro que sobre las bases pro
gramáticas que el PNV pre
tende no habrá acuerdo, ni 
ahora ni en una segunda vuel
ta; para nosotros eso está 
cerrado: o cambian las bases 
programáticas o será muy difí
cil que el PSE-PSOE diga que 
sí a ese Gobierno”.

Manifestó que “no iremos 
como socios de tercera cate
goría en cualquier Gobierno 
que se nos pueda formular”, 
y añadió que “en este momen
to, no nos vemos en un tri
partito con el Partido Nacio
nalista Vasco y EE”.

El diputado general rechazó

José Antonio Ardanza.

tenido posturas más restricti
vas que hace cuatro años, 
como les acusó el peneuvista > 
Guevara, e insistió en que “en 
las conversaciones que hemos 
tenido se ha hablado muy 
poco de un programa de 
gobierno, de políticas educa
tiva, sanitaria, fiscal o de ree
quilibrio territorial, o de pro
gramas específicos industriales 
o rurales”.

El PNV 
busca socios

El Partido Nacionalis
ta Vasco, por su parte, 
podría iniciar próxima
mente el diálogo con 
otros partidos políticos 
nacionalistas, concreta
mente EE y EA, a fin 
de sondear qué posibi
lidades hay de formar 
gobierno de coalición 
con estas formaciones.

Es el paso siguiente 
tras la ruptura de nego
ciaciones entre Partido 
Nacionalista Vasco y 
PSE-PSOE, anunciada 
anteayer oficialmente. 
Sin embargo, ninguno 
de los dos partidos des
carta definitivamente el 
acuerdo. Unos y otros 
se culpan de la ruptura 
de la negociación , pero 
coinciden en que un 
gobierno Partido Nacio
nalista Vasco-Partido 
Socialista hubiera sido 
lo mejor para el País 
Vasco.

Una pareja de 
ancianos, en 
estado crítico 
tras sostener

MADRID. (Efe).- Un matri
monio de ancianos se halla 
internado en estado crítico en 
el hospital Severo Ochoa de la 
localidad madrileña de Leganés, 
tras resultar gravísimamente 
heridos en una riña que man
tuvieron entre ellos, informaron 
ayer fuentes policiales.

Antonio Molina Silva y María 
García García, ambos de más 
de setenta años, se enzarzaron 
anteayer en su domicilio con
yugal de Fuenlabrada en una 
violenta disputa, en la que el 
marido esgrimió, al parecer, un 
hacha contra su esposa, mien
tras que la mujer utilizó un 
cuchillo, señalaron las mismas 
fuentes. Un hermano de María, 
de 90 años, descubrió a los dos 
heridos a últimas horas de la 
tarde de ayer, que yacían en 
el suelo de una de las habi
taciones de la vivienda en mitad 
de un charco de sangre.

Antonio Molina tenía clava
do hasta el mango el cuchillo 
en su cuello, que, sólo por milí
metros, no había interesado 
ninguna arteria, mientras que 
junto a María García fue encon
trada el hacha totalmente 
ensangrentada.

La anciana presenta una heri
da en la cabeza, producida ^or 
el hacha, con pérdida de masa 
encefálica, además de otras 
lesiones en diferentes partes del 
cuerpo.

Nuestra presencia en Ciudad Real
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Trabajamos al servicio de las marcas SEAT, AUDI y 
VOLKSWAGEN facilitando a sus clientes financiación o 
contratos de leasing para que adquieran los coches en las 
condiciones más favorables y cómodas.

0 sea, que lo nuestro son los aplazamientos.
Sin embargo, nos hemos enfrentado a algo absolutamente 
inaplazable: nuestra presencia directa en esta plaza.

Por lo tanto, hemos puesto manos a la obra y ya tenemos 
abierta nuestra oficina para dar el servicio más eficaz a los 
Concesionarios y Clientes de las Marcas, en esta zona.
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice general (ayer 232’62) (anterior 234‘52)
NOMBRE VALOR AYER ANTERIOR NOMBRE VALOR AY^ ANTERIOR NOMBRE VALOR AY]^ ANTEmoT^

Bancos — Inmobiliaria v Construcción------Químicas —

Exterior 3410’00 3425'00 (M.C.) Valenciana 10200'00 10200'00 Fosforera___________ 2550'00 2600^00

Central 4510‘00 4590'00 (M.C.) Uralita 1690'00 1722'00 (M.C.) Meas_______________ - 42'00 47'00

Banesto 3430‘00 3475'00 (M.C.) Cristaleri 6450'00 6500'00 Tafisa______________ 1490'00 1480'00

Hispano 2690'00 2695'00 (M.C.) . Dragados 2435'00 2460'00 (M.C.) ._ Hércules His. 1200'00 1200‘00

B. N. París 176'00 178'00 El Encinar __ 540'00 Fénix_______________ 6160'00 6200'00 (^

Popular 9150'00 9200'00 (M.C.) _ Vallehermo 2050'00 2080'00 1M,C1_ Siderometalúrgicas -
Santander 4610'00 4640'00 (M.C.) In. Metrop. — 905'00 (M.C.)

Valencia 1220'00 1210’00 (M.C.) In. Urbis 1455'00 1475'00 (M.C.) Ponferrada_________ — 63'00

Zaragozano 2830'00 2840'00 Vas. Centra 4350'00 4465'00 (M.C.) Hullas C. Cort.______ — 480'00

Bilbao Vizcaya 2540'00 2550'00 (M.C.) Zabalburu __ 560'00 A. Hornos__________ 220'00 229'00 01^

Andalucía 7540'00 7500'00 Urb. Metro 2330'00 Aux. FFCC_________ 565'00 549'00

Herrero 3960'00 (M.C.) C. P. Lemona 1105'00 1100'00 Acerinox___________ 4900'00 5030'00

Pastor 5680'00 5660'00 (M.C.) Cubiertas__________ 13380'00 13490'00 Asturia. Zinc_______ 3470'00 3570'00

Atlántico 2990'00 3000'00 (M.C.) _ Eurobuildi • P 140'00 144'00
Españ. Zinc_________ 1130'00 1115'00___

Fomento 1540'00 1580'00 _JMCJ_ 

(M.C.)

Asland Cat. (Ma) 280'00 275'00
Macosa_____________ 468'00 479'00 (M f^

Bankinter 7650'00 7650'00 Renta Inm. 1725'00 1725'00 (M.C.)
N. M. Quiján ____ 196'00 _ 214'00 (M.q^
D. Felguera 1300'00 1300'00 (M.C.I_

Comer. Tras (Ba) 1600'00 Sansón (BA) 2100'00— —
Amper_____________

Forjas Ala _ _____

985'00 1015'00 (M.o_

97'00
Comér. Tras. (Ma) D 1330'00 Asland Cat. (Ba) — 276'00

C. Molins (Ba) 990'00
-- —-

—
Olarra — 51'00

Focsa (Ba) — 3065'00
Siemens 200'00

(M.C.)Aguas B. (Ba) 2800'00 2850'00 Corp. F. Alba 5150'00 5220'00 Tubacex 425'00 430'00 (MC)
Cat. Gas. 5100'00 5170'00 JMCJ_

Sociedades de inversión — Zard. Otis__________ 10950'00 10950'00 (M.C)
Viesgo 3150'00 3150'00 (M.C.) U. Cerri (Bi) __ D 120'00
Fecsa P. 560'00 560'00 _ÍMJCI_ General Invers. 1020'00 1025'00 System Af__________ ____ U85‘00
Cantábrico 1560'00 1565’00 Cartisa ____ — 1350'00 Tycsa __ 195'00
Hidruña 372'00 377'00 (M.C.) Finsa — 716'00 Ib-Mei __ 235'00
Hidrola 433'00 433'00 (M.CJ Mobinter — 180'00 Carburo (Ba) 995'00
Iberduero 666'00 661'00 _ Ceivasa — 1230'00 Unid. Hermet. 185'00
Sevillana 523'00 520'00 (M.C.) Cartinbao — 265'00 Tycsa (Ba) — 200'00

U. E. Fenosa 523'00 524'00 (M.C.) Invatisa * --- 1330'00
Automóviles---------------------------Endesa 1300'00 - 1295'00 (M.C.) Patrisa 1150'00

Gesa 2360'00 2365'00 (M.C.) Fintisa __ 875'00 Bendix Esp. 339'00 340'00

Alimentación - ------------------------------
Rentisa __ 1260'00 Citroen — 6500'00

Bansaliber 1080'00 1080'00 Tudor______________ 985'00 976'00 (M.C.).

Uniasa 1550'00 1580'00 (M.C.) Figranvisa 397'37 Fasa Renault — 24100 __

El Aguila 

Azucarera

1000'00 1000'00 Esp. Invers 255'00 340'00 L. R. Santan 75'00 75'00 ____

5600'00 (M.C.) Cartex D 178'00 176'00 Motor Iber_________ 376'00 380'00 (M.C.L

Ebro 2360’00 2650'00 (M.C.) • Fibansa — 733'00 Comunicacio 11 cs
Ind. Agr. (Ma) 933'00 938'00

855'00 (MCLViscofán 2000'00 2040'00 (MC) rapeieras ' ■ ■ — Telefónica 848'00

Tabacalera 3720'00 3750'00 (M.C.) Papelera___________ 261'00 265'00 (M.C.) Iberpistas___________ U8'50 117'00

Koipe 3100'00 3050'00 _(M¿)_ P. Navarra 49'00 49'50 Acesa 813'00 816'00 {MCL

Bodeg. y Beb. (Ma) 397'00 393'00 Unipapel 691'00 709'00 Varios ■■ —
U. Cervecera — 52'00 Sarrió 629'00 636'00 (M.C.)
In. Agri. (Ba) 938'00 Torrás (Ba) * 1580'00 Ceselsa_____________ 710'00 __ -

Damm. (Ba) 855'00 Tabacos (Ba)_______ __ 235'00 ___ ,——
Onímicas *"Bodeg. Bilb. (Bi) 1000'00 Seg Bilbao (Bi)_____ __ 170'00 ____—

Bodeg. y Beb. (Bi) 850'00 U. Ibérica (Va) __ 52'00 ___ -
Ercros 628'00 630'00 (M.C.)

Reunión (Va) 83'00 ____—

Comercio — E. I. Aragón_______ 1075'00 1085'00 IMT^
Vidrala 1715'00 1740'00 (MjCL

Insular Nitro.______ — 645'00 (M.C.) 6Q0‘00___
Finanzauto — 356'00 Repsol 2145'00 2180'00 (M.C.)

1 IIÍiIUHUqU
Tabacos (Ma) 245'00____ -.  —

El Turia (Va) — 216'00 Cepsa 1520'00 1565'00 (M.C.)
Saba (Ba) — 670'00 Petromed 5040'00 5050'00 (M.C.)

Inmobiliaria
Seda Bama 250'00 265'00 (M.C.) (M. C.) = Mercado Continuo

V vonsimccion---------
Sniace 272'00 268'00 (M.C.) D = Dinero

Asland 2525'00 2635'00 (M.C.) Mafre 4080'00 4120'00 (M.C.) P = Papel

Valderri^/as 18500'00 18600'00 Oxígeno___________ — 950'00

Información 
facilitada por BANCO URQUIJO

GRUPO MARCH ^^ * 
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[^s eléctricas 
abordan el 
documento 
conjunto del 
pEN

MADRID. (Efe).- Los pre- 
.dentes de las compañías elec- 

se reunieron ayer en la 
de la patronal Unesa, a 

fin de conseguir un documento 
Síntesis sobre la reordena- 
dóndel sector, que aglutine los 
¡es existentes, para que el 
Misterio de Industria pueda 
JSiirlo en el Plan Energético 
nacional.

Los tres documentos que se 
estudiaron ayer por la tarde son 
el elaborado por Hidroeléctrica 
Española (Hidrola) e Iberdue- 
IQ el realizado por Unión 
E¿osa y un tercero confeccio- 
jado por Sevillana de Electri
cidad. Endesa no ha confeccio- 
oado ninguno ni expresado su 

' opinión sobre los existentes. 
¡Fuentes de Sevillana dijeron 

a Efe que la reordenación del 
sector eléctrico “es un proyecto 
empresarial, no una guerra, ya 
fluesi se prescinden de las sus
ceptibilidades entre las empre
sas las diferencias no son impor
tantes”.

Las mismas fuentes recono
cieron la existencia de un pro
yecto empresarial propio para 
la reordenación del sector, en 
el que figura la creación de un 
‘holding” nuclear que se finan
ciaría por medio de recursos 
propios y que asumiría parte 
'del endeudamiento generado 
¡por la construcción de centrales 
nucleares.

La propuesta de Sevillana 
sobre la creación de un “hol- 
ding” nuclear figura en un 
documento sobre la reordena
ción del sector elaborado por 
la propia empresa y aprobado 
por el Consejo de Administra
ción el pasado 11 de diciembre.

El documento de Sevillana 
plantea la especialización de las 
actividades, “de manera que 
asta una separación entre lo 
¡?ie es generación de energía 
y la distribución”, la dimensión 
de las empresas, que “sólo se 
pwlri optimizar en coparticipa- 
'^ entre las distintas compa- 
cías en cuanto a la generación”, 
y la distribución, “que debe ser 
regionalizada”.

En cuanto a la creación de 
posibles grupos empresariales, 
¡osultantes de la reordenación, 
rí documento de Sevillana dis- 
¡“gue entre el llamado “hol- 
’líog nuclear” y otro en tomo 
j’ la generación, de forma que 
'^..^ equilibrada respecto a 

distintos tipos de suministro.
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SóIo en el mes de noviembre fue de 183.500 millones de pesetas

El déficit del Estado creció
un 1,2% respecto a 1989

Las operaciones corrientes crecieron un 12^% con 8,655 billones de pesetas

El déficit de c^a no finan
ciero acumulado por el 
Estado en los once prime
ros meses del ano asciende 
a 923.800 millones de 
pesetas, un 1,2 por ciento 
superior al registrado en 
el mismo período del año 
anterior, según datos faci
litados ayer por el Minis
terio de Economía y 
Hacienda.

MADRID. (Efe).- Sólo en 
el mes de noviembre el déficit 
fue de 183.500 millones de 
pesetas, mientras la recauda
ción del Estado, que ascendió 
a 807.100 millones de pesetas, 
registró un incremento del 
28,4 por ciento.

El déficit acumulado en los 
once primeros meses del año 
resulta de unos ingresos no 
financieros de 9,320 billones 
de pesetas, y unos pagos de 
10,224 billones, lo que supone 
un crecimiento del 11,2 y 10,3 
por ciento, respectivamente.

El aumento de la recau
dación en noviembre se debió 
a un incremento del 26,1 por 
ciento de los impuestos direc
tos y de un 115,4 por ciento 
en los ingresos patrimoniales.

Según el Ministerio de 
Economía, el fuerte aumento 
de los ingresos patrimoniales 
estuvo determinado por el 
crecimiento en un 75,7 por 
ciento del beneficio ingresado 
por el Banco de España y 
a los dividendos recaudados 
por el INH por importe de 
25.000 millones de pesetas.

Impuestos directos

Los impuestos directos 
registran un aumento del 17,1 
por ciento en los once pri
meros meses del año, con 
unos ingresos de 4,657 billo
nes, de los cuales 3,312 billo
nes corresponden al IRPF y 
1,259 al de sociedades, con 
unas tasas de crecimiento del 
19,7 y 10,2 por ciento, res
pectivamente.

La recaudación derivada de 
la imposición indirecta 
asciende en términos acumu
lados a 3,736 billones de pese
tas con un aumento del 6,2

Comprador
94.631 

130.991 
64.050
18.762 

183.092 
8.457 

309.363 
56.769 
16.534 

170.137 
72.090 
61.074 
81.828 
74.692 
70.607 
16.925 
16.268 
26.347 

909.602 
72.859

Vende^ 
94.867 
131.319 
64.210 
18.808 

183.550 
8.479 

310.585 
56.137 
16.576 

170.563 
72.270 
61.226 
81.032 
74.878 
70.783 
16.967 
16.308 
26.413

911.878 
73.041

s impuestos directos aumentaron un 174% hasta el mes de noviembre.

por ciento. En estos datos » 
sobresalen los ingresos del 
impuesto sobre el valor aña
dido que se elevaron a 2,347 
billones con un crecimiento 
global del 6,2 por ciento.

Evolución del IVA

El Ministerio de Econo
mía señala que en la evolu
ción del IVA en 1990 influye 
el ritmo de las importaciones 
y el aumento en un 21,1 por 
ciento de las devoluciones 
realizadas en este año con 
relación a 1989.

Los pagos de 10,244 billo
nes de pesetas fueron supe
riores en un 10,3 por ciento 
a los registrados en igual 
período del ejercicio anterior. 
Las operaciones corrientes 
crecieron un 12,3 por ciento 
con 8,655 billones y las ope
raciones de cfipital aumenta
ron un 5,7 por ciento con 
1,621 billones.

Dentro de las operaciones 
corrientes, las transferencias 
fueron 5,053 billones con una 
tasa de variación del 11,8 por 
ciento, en las que destacaron 
los pagos destinados a la 
Seguridad Social para asisten
cia sanitaria, que han ascen
dido a 1,176 billones de pese
tas, con un 14,8% de creci
miento respecto al mismo 
periodo del año anterior.

Volúmenes de negocio a la 
baja en el mercado bursátil

MADRID. (Efe).- El merca
do madrileño de valores inició 
ayer las operaciones en un 
ambiente de tranquilidad des
pués de la intensa sesión del 
martes, con escasas oscilaciones 
en los cambios y volúmenes de 
negocio a la baja respecto a 
la sesión de la víspera.

El mercado dé valores parece 
haber renunciado a avanzar 
posiciones de cara al cercano 
cierre del ejercicio y ni siquiera 
la inversión institucional es 
capaz de mejorar los actuales

Otras 
partidas

Las transferencias 
correspondientes a 
comunidades autóno
mas y corporaciones 
locales por participación 
en los ingresos del Esta
do, fueron de 912.900 
millones de pesetas y de 
746.200 millones, res
pectivamente.

El aumento de la 
recaudación en noviem
bre se debió a un incre
mento del 26,1 por cien
to de los impuestos 
directos y de un 115,4 
por ciento en los ingre
sos patrimoniales.

Los impuestos direc
tos registran un aumen
to del 17,1 por ciento en 
los once primeros meses 
del año, con unos ingre
sos de 4,657 billones.

La recaudación deri
vada de la imposición 
indirecta asciende en 
términos acumulados a 
3,736 billones de pesetas 
con un aumento del 6,2 
por ciento. 

precios, que arrojan una minus
valía media del 22 por ciento 
fi-ente a los de principio de año.

Por sectores, bajaron la cons
trucción, cartera inversión y 
químicas, con pequeñísimos 
avances aislados en valores eléc
tricos, que mejoran 0,04; y 
varios, que sube 0,27. Los des
censos más profundos fueron 
para construcción, cartera 
inversión y químicas.

El índice general de la Bolsa 
de Madrid bajó 0,86 y quedó 
en 233,66 enteros.

Hoy concluye el 
concurso para la 
adquisición de 
trenes de
cercanías

MADRID. (Efe).- El plazo 
de presentación de ofertas para 
la adquisición de unidades de 
trenes de cercanías, por valor 
de unos cien mil millones de 
pesetas, el mayor concurso que 
Renfe ha convocado a lo largo 
de su historia, concluye hoy a 
las once de la noche.

Un día antes del cierre del 
plazo de ofertas. Talgo no ha 
querido desvelar todavía si se 
presentará o no al concurso.

El plazo se abrió en el mes 
de julio y tenía que haberse 
cerrado el 17 de octubre. No 
obstante, una nota de la patro
nal ferroviaria CEMAFE, soli
citando el aplazamiento, hizo 
que Renfe acordara ampliar el 
plazo hasta el 20 de diciembre.

Este aplazamiemto provocó 
protestas de fabricantes que vie
ron en esta operación un inten
to de dar tiempo a Talgo para 
que cerrara un acuerdo con la 
multinacional Bombardier.

En el pliego de condiciones, 
Renfe solicita unidades de cer
canías del tipo 446 en ofertas 
de 40, 80, 120 y 160 unidades; 
40 de la 447; 30 automotores 
para el tren de dos pisos deno
minado 450, del que Renfe tie
ne ya 60 coches y también uni
dades completas del 450 - dos 
automotores y cuatro coches 
intermedios- en ofertas de 10, 
30, 50 y 70. Estas ofertas de 
distintos números de unidades 
darán a Renfe una elasticidad 
suficiente para combinar los 
distintos tipos de material según 
las ofertas presentadas.

Bajan medio 
punto los tipos 
de interés para 
créditos a largo 
plazo en USA

WASHINGTON. (Efe).- La 
bajada en medio punto de los 
tipos de interés para los créditos 
a corto plazo se convirtió ayer 
en una “regalo de Navidad” 
para la tambaleante economía 
de EEUU que, según los exper
tos, ya está inmersa en una 
recesión.

La Reserva Federal estadou
nidense (Banco Central de 
EE.UU.) decidió el martes, por 
primera vez en cuatro años, 
reducir del 7 al 6,5 por ciento 
el tipo de interés para los cré
ditos a corto plazo.

La reacción fue inmediata en 
la sensible Bolsa de Valores de 
Nueva York, en la que al cierre 
del martes las acciones de las 
30 principales corporaciones 
norteamericanas subieron 33,4 
puntos.

La medida adoptada por la 
Reserva Federal se conoció 
horas después de que el Gobier
no informase del índice de infla
ción en noviembre, que expe
rimentó una alza de 0,3 por 
ciento.

En octubre el déficit en la 
balanza comercial se situó en 
11.600 millones de dólares, el 
peor desde 1888, según las 
estadísticas.
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Los “Doce” 
acordaron una 
nueva política 
mediterránea 
comunitaria

BRUSELAS. (Efe).- Los 
“Doce” llegaron ayer a un 
acuerdo político sobre la nueva 
política mediterránea comunita
ria, que se financiará con un 
total de 4.330 millones de ecus 
(5.629 millones de dólares) para 
im período de cinco años a par
tir de 1991.

Los ministros de Asuntos 
Exteriores de la Comunidad 
Europea (CE), presididos por 
su colega italiano, Gianni De 
Michelis, acordaron también 
que a la cifra anterior se añada 
la posibilidad de concesión de 
préstamos financieros del Ban
co Europeo de Inversiones 
(BEI) por encima de esa can
tidad cuando se agote.

La medida acordada, a pro
puesta del comisario de Política 
Mediterránea, Abel Matutes, 
dará paso a los IV Protocolos 
Financieros Mediterráneos, de 
los que se benefician los países 
terceros ribereños de este mar, 
y que sustituye al que finaliza 
a finales de este año.

La financiación de la nueva 
política mediterránea obtuvo el 
acuerdo político con la reserva 
de Grecia, que quiso condicio
nar la concesión de este Pro
tocolo hasta que haya resuelto 
los problemas que tiene pen
dientes con su vecina Turquía.

Esta reserva fue rechazada 
por la mayor parte de los Esta
dos miembros así como por la 
Comisión Europea, por lo que 
los “Doce” deberán volver a dis
cutir este asunto en un consejo 
posterior.

Mercedes-Benz 
España facturó 
más de 100.000 
millones de 
pesetas en 1990

MADRID. (Efe).- La factu- 
ración total de Mercedes-Benz 
España en 1990 alcanzó los 
105.069 millones de pesetas 
informó ayer el presidente de 
esta sociedad, Carlos Espinosa 
de los Monteros.

Esta facturación perimitirá 
cerrar el ejercicio con benefi
cios, aunque Espinosa de los 
Monteros señaló que las pers
pectivas para el próximo año 
no son tan buenas, dada la crisis 
que asola al sector de la auto- 
moción.

Mercedes-Benz España fabri
có en sus factorías de Vitoria 
y Barcelona, un total de 23.160 
vehículos, una “cifra record”, 
según Espinosa de los Monte
ros.

De esta fabricación propia, 
7.400 unidades se dirigieron al 
mercado interior y 15.760 a la 
exportación, un 2,5 más que en 
relación a 1989, de los que la 
CE absorbió 15.430 unidades.

En cuanto a las importacio
nes, los turismos representaron 
un total de 7.800 unidades, un 
aumento en las ventas del 5 por 
ciento, y los vehículos industria
les contabilizaron 4.105.

A juicio del secretario general de Asaja, Antonio Castellanos

‘‘La agricultura europea 
entra en un período decisivo”
El abandono de la producción o la físcaUdad son ternas claves para As^ja

^La reforma de la Política 
Agraria Común de la CE 
y la decisión que se adop
te en el GATT van a supo
ner la entrada de la agri
cultura europea en un 
período trascendental 
para su futuro”, a juicio 
del secretario de Asaja, 
Antonio Castellanos.

MADRID. (Efe).- Ante 
este cambio. Castellanos 
señaló la necesidad de que 
se adopten compensaciones 
directas en relación con la 
renta de los agricultores que 
compensen la bajada de pre
cios “que sin duda se van a 
producir”.

El secretario general de la 
Asociación Agraria-Jóvenes 
Agricultores dijo que las 
movilizaciones convocadas en 
el campo español para los 
próximos días 29, 30 y 31 de 
enero, y que culminarán con 
una manifestación en Madrid 
el día 9 de febrero, tienen 
como objetivo que se cuente 
con los agricultores en la ela
boración de medidas que ase
guren su renta.

En este sentido. Castella
nos señaló qué la renta de 
los agricultores españoles no 
alcanza el cuarenta y siete por 
ciento de la renta media 
nacional.

Castellanos dijo que el 
objetivo de las organizaciones 
profesionales agrarias es 
aportar soluciones a los nue
vos planteamientos de la agri
cultura europea, “y en ningún 
momento, imponer la política

Según un estadio publicado ayer por la Organización Internacional del Trabajo

La pequeña industria debería 
agruparse para poder tener éxito

GINEBRA. (Efe).- El secre
to del éxito de una pequeña 
industria reside en su agrupa
miento con otras de similar 
tamaño en los llamados “polos 
industriales”, afirmó ayer la 
Organización Internacional del 
Trabajo (OIT).

Según un estudio publicado 
por esta organización, el ais
lamiento aparece como el único 
gran peligro para la pequeña 
empresa.

La prosperidad de los polos 
industriales de algunas partes 
de España, alrededores de 
Bolonia, Sur de Alemania y 
Dinamarca, entre otros, no es 
exclusivamente, según la OIT, 
por el pequeño tamaño de las 
unidades o la posibilidad de 
contar con mano de obra barata 
o de sustraerse a la influencia 
de los sindicatos.

“El origen de su prosperidad 
se encuentra en su capacidad 
para unirse formando redes 
independientes y flexibles que 
proporcionan una especializa
ción eficaz ya que dichos polos 
favorecen la cooperación cons

Los impuestos deberían estar en función de la rentabilidad de la tierra.

'M
i

8
a seguir”.

Para la organización agra
ria es prioritario establecer un 
marco de relaciones con la 
Administración “mediante un 
órgano consultivo como los 
consejos asesores agrarios 
que funcionan en algunas 
Comunidades Autónomas”.

Castellanos señaló que hay 
otros temas fundamentales 
que deben tratarse entre los 
interlocutores del sector 
como el abandono de la pro
ducción o la fiscalidad.

“No es lógico -argumentó- 
que los agricultores paguen 
impuestos por la propiedad 
de la tierra, sino por la ren
tabilidad que obtienen de
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La OIT, a favor del ‘‘polo industrial”.

tructiva entre grupos de peque
ñas empresas en vez de una 
rivalidad que les sería mortal”, 
afirmó.

En Europa, según la OIT, la 
pequeña empresa supo durante 
los últimos 15 años “servir de 
amortiguador al ofrecer puestos 
de trabajo a los desempleados 
durante la recesión”. 

. Sí

ella”.
La revisión del catastro 

rural es otro de los aspectos 
sobre el que Castellanos mos
tró su preocupación, “ya que 
el proyecto de Ley de Pre
supuestos Generales del Esta
do contempla una subida del 
cien por cien y existen unos 
7 millones de propietarios 
España”. 

en

en
Castellanos dijo que el

campo español ha pasado
pocos años de un sistema de 
autarquía a un Estado des
centralizado donde todas las 
competencias, excepto pre
cios y mercados, son facultad 
de las Autonomías.

Una reciente reunión cele
brada en Ginebra a la que asis
tieron 150 expertos industriales 
aconsejó a países como Hungría 
y Checoslovaquia la adopción 
de algunos de los principios de 
organización utilizados en polos 
industriales de Italia, Canadá, 
Alemania, Dinamarca y España.

‘Conglomerado de empresas

Según la OIT, “lo ideal es 
que un conglomerado de 
pequeñas empresas abarque en 
una misma zona geográfica la 
totalidad de actividades que 
requiere el desanollo, la fabri
cación y la comercialización de 
un producto”.

Si la “pericia empresarial” es 
además indispensable, no lo es 
menos una mano de obra carac
terizada por la “adaptación acti
va” y no por la “docilidad pasi
va” que permita la reestructu
ración constante mediante la 
formación continua, la adapta
ción profesional y la movilidad 
de la mano de obra, concluyó 
la OIT.

La deuda de k 
URSS era de 
54.000 millones 
de dólares a 
finales de 1989

WASHINGTON. (Efe, 
deuda exterior de la n . 
Soviética y los países del ? 
de Europa era a finales de 2 
de 155.000 mmonesdcS* 
según las “Tablas de 
Mundial 1990-91” pufi 

dial dedica por primera vezZ 
capítulo a estas naciones.

El informe indica que la 
da de la URSS enmóncefeí 
vertible a finales de 1989 se 
maba en unos 54.000 mülS 
de . dólares, cifra que rep^ 
taba casi un 125 por ciento i 
sus exportaciones de bienes* 
servicios, con un servicio í 
deuda que alcanzaba ese 
los 8.300 millones de dólí 
cerca del 21 por ciento det¡ 
exportaciones.

Sin embargo, señala tambiá 
que la Unión Soviética fue ua 
gran fuente de financiaraie® 
exterior en el pasado y, sea 
las autoridades de Moscú. 
acreedores les adeudan diHi 
millones de dólares, aunque« 
desconocen las caracterís^a 
de estos préstamos.

Asimismo, el estudio destan 
que dicho país tiene granis 
reservas internacionales, 
ladas en 15.000 millones 4 
dólares, y agrega que la U 
ha recibido gran cantidad 
préstamos de los mera 
internacionales, 6.800 mili 
de dólares en 1988, 6.500 mi 
nes en 1989 y 4.200 mili 
de dólares este año, según; 
últimos datos del Banco M 
dial.

pie 
rae 
rae 
dei

Incidencia de la crisis áá 
Golfo

El informe indica tamb 
que los países del Este deE® 
pa pueden verse muy afee 
por el aumento de los p 
del petróleo debido a la a 
del Golfo Pérsico, al con 
este mes el acuerdo con 
URSS para importar 
soviético a precios inferiores 
los del mercado interna 
y debido a las dificultades 
ha tenido ya Moscú para 
plir este compromiso.

El segundo gran deudor 4 
Este es Polonia, con 
43.000 millones de dólares^ 
ca de 2,6 veces sus expore 
nes-, deuda contraída prin 
mente con fuentes oficial 
que a partir de 1991 le su 
un servicio anual de entre 
y 7.000 millones de dólar» 
que representa el 75 por 
de sus exportaciones.

El estudio del Banco* 
dial señala que más de 
ceras partes de la óeuiia 
Polonia en moneda co^, 
son con el Club de 
cerca del 60 por ciento 
es resultado de la capit 
de intereses no paga^f; 
20 por ciento con la 
comercial.

La deuda exterior den ■ 
aumentó considerableraía 
los años 80, hasta siW • 
algo más de 21'000 
dólares a finales de 
decir, el 159% de sus . 
taciones, un 90% de la 
contraída con fuentes p 
y los 9.000 millones 
con la banca comercial'
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La Asamblea General de la ONU aprobó anteanoche, 
con el voto favorable de 144 países y sólo el de Irak 
en contra, una resolución que condena las violaciones 
de derechos cometidas sobre los kuwaitíes y extraiqeros 
en Kuwait por parte de las fuerzas iraquíes.

La ONU condena la violación de derechos a que se ven sometidos los ciudadanos kuwaitíes.

La resolución condena especialmente las detenciones arbitrarías, torturas y 'ejecuciones sumarias

La Asamblea de la ONU condena la
violación de derechos en Kuwait

El Consejo de Seguridad suspendió de nuevo la votación de un proyecto de resolución sobre Palestina

NACIONES UNIDAS. 
(Efe).- La resolución condena 
especialmente las detenciones 
arbitrarias, torturas y ejecucio
nes sumarias, así como desa
pariciones y secuestros en vio
lación de la carta y los ins
trumentos internacionales de 
derechos humanos.

La Asamblea afirma que el 
Convenio de Ginebra de 1949 
sobre la protección a civiles 
en tiempo de guerra se aplica 
a los habitantes de Kuwait, y 
que Irak, como suscriptor de 
ese tratado, está obligado a 
cumplir plenamente sus dis
posiciones.

La oposición albanesa solicita 
que se retrasen las elecciones

BELGRADO. (Efe).- El Par- 
Jilo Democrático de Albania, 
J reciente creación, ha pedido 

presidente Ramiz Alia que 
^rase las elecciones previstas 

el 10 de febrero. “Será 
^posible participar en los 

sobre bases iguales 
1 01 Partido Comunista”, dice 
'^oposición.

P^’^^i^i^ Democrático, que 
^^ aplazamiento de tres 

raci? solicita la libe- 
todos los presos por 

file r P°Bticos. Este partido 
andado la semana pasada

i

Asimismo, la resolución 
expresa su grave preocupación 
por el sistemático desmante
lamiento y saqueo de la 
infraestructura económica de 
Kuwait, que afecta el disfrute 
actual y futuro de los derechos 
económicos, sociales y cultu
rales por parte de los habi
tantes del Emirato.

Deterioro de las condiciones 
de vida

En particular deplora el 
deterioro en las condiciones 
de vida bajo la ocupación, que 
afecta particularmente a los 

una vez que Alia permitiera 
organizarse a la oposición.

Gramoz Pashko, líder del 
Partido Demócrata, primera 
organización política creada en 
Albania tras cinco decenios de 
estalinismo, anunció ayer que 
su partido prepara un Congreso 
de Constitución que celebrará 
antes de las elecciones, previstas 
para el 10 de febrero.

Pashko ne^ó que haya sido 
oficialmente informado de la 
autorización de su partido, 
mientras que la agencia oficial 
de noticias albanesa, ATA, 

niños, las mujeres, los ancia
nos y los extranjeros.

La resolución demanda que 
Irak coopere plenamente con 
las agencias humanitarias 
internacionales, en particular 
con el Comité Internacional 
de la Cruz Roja, y que les 
facilite el acceso a los sectores 
más vulnerables de la pobla
ción kuwaití de forma que 

• puedan aliviar el sufrimiento.
Pide también que Irak deje 

en libertad a todos los extran
jeros, y trate a los prisioneros 
de guerra y civiles detenidos 
de acuerdo con los principios 
de la ley internacional.

La Asamblea condena el 
rechazo por parte de Irak de 
la oferta del Gobierno kuwaití 
a enviar asistencia humanita
ria, incluyendo medicinas a su 
pueblo, y pide a la Comisión 
de los Derechos Humanos que 

anunció ayer la legalización de 
los partidos políticos que “no 
sean antipatrióticos ni predi
quen la violencia”.

Por otra parte, un total de 
28 personas lograron huir 
anteanoche de Albania y se 
refugiaron en Yugoslavia, infor
mó ayer la Policía de la Repú
blica yugoslava de Montenegro.

El grupo huyó remontando 
el río Bojana a bordo de una 
balsa, de la que desembarcaron 
en las proximidades de Ulcinj, 
ciudad costera en la frontera 
Sur yugoslavo-albanesa. 

considere la situación en 
Kuwait durante su próxima 
sesión.

Por otra parte, el Consejo 
de Seguridad de la ONU sus
pendió nuevamente ayer la 
votación de un proyecto de 
resolución sobre los territorios 
palestinos ocupados por Israel 
e inmediatamente se reunió 
en consultas para tratar de 
lograr un acuerdo entre sus 
miembros.

A petición de Gran Bre
taña, el Consejo, por nueve 
votos a favor y seis en contra, 
pospuso la reunión por un 
período de tiempo sin espe
cificar.

Parece ser que la presiden
cia de Yemen, país partidario 
de aprobar la resolución sin 
tardanza, no es suficiente para 
lograr el respaldo mayoritario 
del Consejo de Seguridad.

Refugiados albaneses.

E. Haraui comenzó las consultas.

Salim el Hoss, 
presidente del 
Gobierno 
libanés, presentó 
su dimisión

NICOSIA. (Efe).- El presi- 
dente del Gobierno libanés, 
Salim el Hoss, presentó ayer su 
dimisión, informaron emisoras 
árabes locales.

La dimisión de El Hoss, espe
rada desde hace varios días, fue 
anunaciada al iniciarse ayer la 
reunión del Consejo de Minis
tros.

Esta decisión del presidente 
del Gobierno libanés es previa 
a las consultas que debe empe
zar el presidente del pais, Elias 
Haraui para constituir un nuevo 
Gobierno, que según observa
dores comprenderá a todas las 
tendencias libanesas.

La semana pasada el presi
dente Haraui estuvo en Damas
co donde tuvo una larga entre
vista con el presidente sirio 
Hafez el Asad sobr el nuevo 
Gobierno que piensa formar y 
que será el primero que res
ponde a los Acuerdos de Taef 
de mejor distribución del poder 
entre fuerzas cristianas y musul
manas.

Consolidación del ‘^Gran 
Beirut”

El nuevo Gobierno comen
zará a trabajar pocos días des
pués de consolidado el “Gran 
Beirut” o el Beirut libre de mili
cias armadas, y debe lograr que 
esa pacificación del país, tras 
quince largos años de guerra 
civil, se haga extensiva al Sur 
del líbano.

En esa región libanesa Israel 
ocupa una franja de terreno que 
denomina su zona de seguridad, 
y allí se han retirado desde Bei
rut las milicias chiíes rivales 
prosiria “Amal” y proirani 
“Hizbulah”, a las que se suman 
las facciones de guerrilleros 
palestinos.

El próximo Ejecutivo tendrá 
la difícil tarea de extender la 
autoridad del Estado y en con
secuencia el control de sus 
Fuerzas Armadas a esas regio
nes todavía en manos de mili
cias armadas.

La formación del nuevo 
Gabinete libanés no será inme
diata sino que llevará algún 
tiempo para que el presidente 
de la República, Elias Haraui, 
complete las consultas, informó 
ayer la emisora “Voz del Líba
no”.

Ü22



Jueves, 20 de
Diciembre de 1990 INTERNACIONAL

EI presidente soviético propuso un referéndum sobre la propiedad de la tierra antes de febrero

Gorbachov considera la posibilidad 
de imponer el estado de excepción

El primer ministro de la URSS, Nikolai Rizhkov, esboza un negro futuro economico para el país

El presidente soviético, Mijail Gorbachov, afírmó ayer 
que si continúa la situación conflictiva en algunas zonas 
del país, se verá obligado a imponer la Administración 
presidencial directa o el estado de excepción. Gorbachov 
hizo esta afirmación en su intervención ante el Congreso 
de Diputados para cerrar los debates sobre su informe

presentado el lunes, y tras el llamamiento que le hicieron 
ayer 53 diputados para que adoptara esas medidas. 
Se refirió concretamente a las repúblicas bálticas, al 
territorio de Nagorno-Karabaj, por el que luchan Arme
nia y Azerbaiyán, y a regiones de Moldavia y Georgia, 
para señalar que “hay que adoptar decisiones valientes”.

MOSCU. (Efe).- El presi
dente aseguró que había lle
gado a la conclusión de que 
”en caso de existir peligro 
para las vidas de los ciuda
danos”, habría que imponer 
el régimen especial presiden
cial o el estado de excepción.

Dijo también que, en otras 
ocasiones en que ha intentado 
adoptar medidas conjunta
mente con los dirigentes loca
les, estos se han negado a 
cumplir las directrices de las 
autoridades soviéticas.

El presidente soviético pro
pasó también que el referén
dum sobre la privatización de 
la tierra se realice “antes del 
mes de febrero, antes de que 
comiencen los trabajos de pri
mavera” en el campo.

Gorbachov, quien reciente
mente se manifestó en contra 
de la propiedad privada de la 
tierra, ha propuesto en varias 
ocasiones la celebración de un 
referéndum sobre esta cues
tión. Aseguró que 1991 será 
un año de “medidas muy 
impopulares”, cuya adopción 
“es necesaria para poner fin 
al proceso de desestabiliza
ción”.

Rizhkov esboza un negro 
futuro

Por su parte, el primer. 
ministro soviético, Nikolai 
Rizhkov, esbozó ayer su 
creencia en un negro futuro ' 

económico para la URSS pero 
no hizo ninguna referencia a 
su posible dimisión, en una 
larga intervención ante el 
cuarto Congreso de Diputados 
de la URSS.
. Rizhkov dijo que 1990 ter
minará con un descenso del 
Producto Nacional Bruto del 
3 por ciento y una caída de 
la productividad laboral del 2 
por ciento con respecto al año 
pasado, mientras que la emi
sión de dinero crecerá el doble 
con respecto a 1989 y ascen
derá a 24.000 millones de 
rublos.

La URSS habrá pagado 
este año en concepto de deuda 
externa 9.000 millones de 
rublos oro (14.000 millones de 
dólares), agregó.

El próximo año, las expor
taciones de la URSS caerán 
un 12 por ciento y, pese a 
la buena cosecha obtenida 
este año, habrá que importar 
30 millones de toneladas de 
cereal.

El primer ministro propuso 
declarar una especie de mora
toria para que se prohíban las 
huelgas durante 1991, abogó 
por reforzar la disciplina en 
el transporte y la distribución 
y se mostró partidario de fir
mar un acuerdo interrepubli
cano para llevar a cabo estas 
medidas.

Lo que calificó de progra
ma de salvación de la eco
nomía “debe quedar fuera de

Mijail Gorbachov es partidario de 

los marcos ideológicos y polí
ticos”, pues^n su opinión “es
tas cuestiones se podrán dis
cutir una vez que nos hayamos 
alejado del borde del abismo”.

Rizhkov atribuyó la actual 
crisis a “una guerra no decla
rada”, que “primero apuntó 
contra el Gobierno (cuando 
en mayo se pidió la renuncia 
del Gabinete), después contra 
el sistema presidencial y ahora 
se dirige contra el Estado”.

Mientras el Congreso de 
diputados de la URSS discute

adoptar “medidas valientes’*.

sobre las propuestas del pre
sidente soviético, Mijail Gor
bachov, para crear una fede
ración renovada, las repúbli
cas negocian entre ellas la fir
ma de acuerdos bilaterales.

El presidente del Parlamen
to Ruso, Boris Yeltsin, y su 
colega de Estonia, Arnold 
Ruitel, se reunieron ayer en 
un descanso de la sesión, y 
acordaron suscribir próxima
mente un tratado político 
sobre las relaciones bilaterales 
entre ambas repúblicas.

Un año después 
Endara todavía’ 
necesita el apoyo 
de las tropas de 
EE.UU.

PANAMA. (Efe)., p. 
Gobierno panameño del nr^ 
dente Guillermo Endara qu? 
juró el cargo en una base’ini|¿ 
de EEUU al comienzo de? 
invasión norteamericana -ha? 
ahora un año- se encuentra hoy 
acosado por el aumento deld^ 
contento popular y los crecie? 
tes problemas sociales, y todató 
requiere del apoyo de tropa 
extranjeras para mantener d 
orden.

Dos semanas antes del agí 
versado de este 20 de dicieoj. 
bre, los “marines” estadou^^ 
denses tuvieron que inteiveiiii 
de nuevo, a petición de Endara 
para sofocar la rebelión de yj 
centenar de policías encabeza, 
dos por el coronel retirado 
Eduardo Herrera.

Aunque la mayoría de los 
panameños aprobaron la ima. 
sión que derrocó al general 
Manuel Antonio Noriega, soo 
cada día más numerosos los que 
critican que el país se haya con
vertido casi en un “protecto
rado”, según término usado por 
el presidente del Comité de 
Derechos Humanos, Roberto 
Troncoso.

Encuestas divulgadas por la 
prensa local revelaron que sólo 
un nueve por ciento de los 
panameños condenaba hace un 
año la intervención, a pesar de 
que causó cientos de muertes, 
mientras que en los últimos son
deos suman 44,5 por ciento 
quienes desaprueban la decisión 
de Endara de llamar en su auxi
lio a tropas extranjeras.

El presidente de EEUU, 
George Bush, declaró a prin
cipios de mes, en Caracas, que 
sus tropas seguirán en Panana 
hasta que se consolide el 
Gobierno de Endara, algo que 
a juicio de los observadores 
puede llevar bastante tiempo, 
ya que su popularidad ha caído 
incesantemente durante losiílh- 
mos doce meses.

El tribunal castrense deberá ratificar esa sentencia por dos tercios de los nueve jueces que lo componen

El fiscal militar pide la pena de muerte 
para el coronel Mohamed Alí Seineldín

BUENOS AIRES. (Efe).- El 
fiscal militar general Carlos 
Domínguez pidió anteanoche al 
Consejo Supremo de las Fuer
zas Armadas argentinas la pena 
de muerte para el coronel 
Mohamed Alí Seineldín por 
haber promovido y ser el cabe
cilla de un motín “carapintada” 
el pasado día 3 de diciembre.

Él tribunal castrense, com
puesto por nueve jueces, deberá 
ratificar esa sentencia por los 
dos tercios de los votos de los 
nueves jueces que lo componen, 
reunidos en pleno en su sede 
de Buenos Aires, según prevé 
el Código de Justicia Militar.

La petición del fiscal, general 
Domínguez, podrá cumplirse a 
través del fusilamiento, siempre 
que sea votado por los seis jue
ces de la Cámara Federal de 
Apelaciones y luego por los 
nueve integrantes de la Supre- 
na Corte de Justicia, máximo

Tribunal de Argentina.
Domínguez solicitó también 

la pena máxima para el coronel 
Luis Baraldini, el teniente coro
nel Osvaldo Tevere y los mayo
res Hugo Abete y Pedro Mer
cado, considerados jupto con 
Seineldín los cabecillas del alza
miento del día 3.

El fiscal militar mantuvo que 
Seineldín es “el promotor y 
cabecilla” del delito de “motín”, 
figura legal que implica la alte
ración del orden interno del 
Ejército, en este caso, y que 
tiene menor gravedad que el 
delito de “rebelión”, que supo
ne un ataque a las instituciones 
de la República.

Carlos Menem sostuvo en la 
misma noche de la sublevación 
que se trataba de un “intento 
de golpe de Estado” conducido 
por “fascinerosos”.

Seineldín también se rebeló 
en diciembre de 1988 contra el

El fiscal le acusa de ser el cabecilla de la “asonada” del pasado día 3.

Gobierno del entonces presi
dente de la República Raúl 
Alfonsín, y tras permanecer en 
prisión desde esa fecha y hasta 
el 7 de octubre de 1989, fue 
indultado por Menem, junto a 

otros 210 militares y 64 civiles.
El coronel Seineldín fue ase

sor de las extintas Fuerzas de 
Defensa de Panamá, que 
comandaba el general Manuel 
Antonio Noriega.

Consternación 
en Berlín por 
la dimisión de 
L. de Maiziere

BERLIN. (Efe).- La dimisw 
del antiguo primer ministro 4 
la desaparecida RDA, 1^ 
de Maiziere, por acusacior:^ 
que lo relacionan con la polios 
política germanooriental (S*' 
si), ha causado consternación 
Berlín.

El diario “Tristeza alemana 
tituló ayer el diario ”Berlinfi 
Morgenpost”, que lamentóijni 
las “sombras del pasado caigai 
sobre el presente alemán .

Por su parte, “Der tagesspi^ 
gel” afirma que “la descoim^ 
za acompaña ahora a todos 
políticos de la ex RDA •

El ministro del interior 
el Gobierno germanoorient 
de Maiziere, Peter-Mm 
Diestel, lamentó, por su p 
que de Maiziere no entre 
el Gobierno de Bonn, y 
que “quiere esperar quesea 
casualidad el que estas ac 
ciones aparezcan ahora •



Jueves, 20 de
Diciembre de 1990rfribuna ENTREVISTA

Entrevista a Enrique Curiel

e
^ estar convencido de que la única salida 

^^Ía izqul^"’^^ tras el hundimiento del socia- 
n real es la convergencia en la “casa común” 

^•aldeioócrata impulsada por el PSOE, Enri- 
Carielf ex-vicesecretario del PCE y flamante

militante sociaUstaf asegura que “la casa común 
no busca el monolitismo de la izquierda”. No 
se trata, en su opinión, de un proceso de absor
ción sino de un proceso de reencuentro entre 
socialistas y comunistas para adecuar su praxis

política a la realidad de la década de los noventa, 
ya que, según él, la situación de la izquierda 
es difícil, porque “estamos viviendo un momento 
de expansión de las tesis ultraliberales o 
neoliberales”.

El 
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Wen 
litar

Para el ex vicesecretario del PCE, el encuentro entre socialistas y comunistas debe adecuar su praxis a los años 90
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Enrique Curiel: “La casa común no busca 
el monolitismo de la izquierda española”

“Creo que Izquierda Unida sigue instalada en su paranoia antisocialista y no tiene capacidad para consolidarse”
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SEVILLA. (Fax Press).-
.¿Qué opinión le merecen los 

procesos de renovación inicia- 
¡05 tras la simbólica caída del 
Muro? .

“Creo que es evidente que 
el hundimiento de los países del 
socialismo real está poniendo 
de manifiesto que hay un cierto 
vendaval de liberalismo. Las 
elecciones polacas son muy sin- 
lomáticas en el sentido que 
iprece un nuevo fenómeno 
Fujimori como síntoma de la 
desesperación de una parte de 
esas sociedades a causa de la 
¡debacle social y económica del 
tema. Incluso en las eleccio
nes de Alemania hasta hace un 

¡año se hablaba del triunfo de 
¡un socialdemócrata como 
¡lafontaine y en este momento 
es al contrario. Esta situación 
de confusión se quiere convertir 
[desde la derecha en una derrota 
Ijeneral de la izquierda, la cual, 
tiio obstante, tiene que producir 
Ion debate interno de renova
ron y de adecuación a los nue- 
ks tiempos. De lo contrario, 
la izquierda puede sufrir en los

te 
upa 
aírb 
ÚlC'l

próximos años una derrota 
mendamente importante 
ioda Europa”.

•De su planteamiento
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El que fuera dirigente comunista cree que el cisma entre socialistas y comunistas, que se originó en la crisis de 1917, ya está superado por la historia.
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podría deducir que ya no tiene 
razón de ser la ideología comu- 
tista...

“Si por comunismo entende
mos el sistema político y social 
be se había constituido en los 
fe del Este, eso ha fraca- 

Y hay que decirlo con 
todas sus consecuencias. Eso no 
ffiiere decir que la izquierda 
p perdido toda su capacidad 
tópica, pero desde luego ya 
temos que ese intento de 
^nstrulr una sociedad iguali- 

ha sido un fracaso”.
•En su calidad de ex-dirigen- 
comunista y observador polí- 

p, ¿cómo ve el debate interno 
1* P^E y, por ende, en IU? 
L Depende cómo se desarro- 

pero personalmente tengo 
^^nsación de que la Asamblea 
pderal de IU recién celebrada 

servido para poco. Creo que 
F<liiierda Unida sigue instalada 
F paranoia antisocialista, 
P en el infantilismo de la 
FUierda y realmente camina 

una crisis que va a sig- 
la salida permanente de 

FPos de veinte, treinta o cua- 
^clemás se per-

Mia P^]^^ ^”"
pisis”^^' ^^^^^ instalados en la

P^’^i^os de la izquierda 
Rrof^. ^’^inan hacia la con- 

socialistas y 
F 6uos comunistas. ¿Qué es 

^^^^ común de r^merda?
^casa común se está inten-

“Si por comunismo entendemos el sistema político y social que se 
había constituido en los países del Este, eso ha fracasado. Y hay 
que decirlo con todas sus consecuencias. Eso no quiere decir que 
la izquierda haya perdido toda su capacidad utópica”

tando construir en España 
como ya ocurre en toda Europa. 
El cisma entre socialistas y 
comunistas que tiene su origen 
en la crisis de 1917 está ya supe
rado por la historia. Si estamos 
de acuerdo con que ese es el 
resultado del proceso de la 
perestroika, eso quiere decir 
que la división que ha cruzado 
a la izquierda durante sesenta 
años carece de sentido en el 
siglo XXI y, por consiguiente, 
se trata de sentar las bases del 
reencuentro entre el socialismo 
democrático y los partidos 
comunistas que quieran 
desarrollar esta renovación polí
tica. .A eso he llamado yo la 
casa común, y creo que hay que 
hacerla en una casa grande, la 
casa del socialismo democráti
co. La veo como un lugar de 
encuentro en el que van a estar 
Felipe González, Francois Mit- 
terrand, Mijail Gorbachov, 
Aquile Occhetto, Oskar Lafon- 
taine..., es decir un suma de

la major tradición del pensa
miento de la izquierda”.

-El PSOE dista aún mucho 
de convertirse en el nexo de 
unión de grupos de izquierda 
y los movimientos sociales eco
logistas y pacifistas. El camino 
que queda por recorrer es largo. 
¿Es posible llegar a un punto 
de entendimiento entre la
izquierda española?

“La casa común no 
proyecto que se pueda 
jializar en unos pocos

es un 
mate- 
meses

sino que se tendrá que plasmar 
a lo largo de la década de los 
noventa y en el proceso de revi
sión del pensamiento de la 
izquierda. En ese sentido, con
sidero que la izquierda conven
cional ha sido poco sensible a 
los impactos de los nuevos 
movirr.cntos sociales: los dese- 
quilibrims ecológicos, el ecopa- 
cifismo, la revolución de la 
mujer... La casa común es tam
bién una nueva sensibilidad de 
la izquierda, del Partido Socia-

lista Obrero Español, para ser 
capaz de conectar con las nue
vas realidades sociales y cul
turales”.

-¿El planteamiento de la casa 
común dejaría espacio para 
otra formación a la izquierda 
del PSOE?

“No es un problema de 
absorción. Muchas veces se ha 
planteado que no puede haber 
casa común porque tiene que 
haber pluralismo en la izquier
da. Nadie discute esa cuestión. 
Es decir, no se trata perseguir 
el monolitismo en la izquierda, 
se trata de saber si hay una 
voluntad de convergencia, 
entendimiento y de colabora
ción sabiendo que ya no hay 
obstáculos ideológicos como ha 
habido en los últimos sesenta 
años. El encuentro de la 
izquierda en el siglo XXI se 
va realizar en el marco del 
socialismo democrático y de la 
Internacional Socialista”.

Ingreso en 
el PSOE

“Estoy muy contento 
de la decisión de ingresar 
en el PSOE. El objetivo 
fundamental que tenía
mos al crear la Fundación 
Europa era provocar el 
debate en el seno de la 
izquierda y trasladar a 
España lo que ya se había 
iniciado en el resto de 
Europa. Estamos ahora 
en plena catarsis y cree
mos que la Fundación ha 
cumplido un papel impor
tante. Ya teníamos claro 
que la Fundación era un 
camino hacia la casa 
común, si bien no quiere 
decir que este tipo de 
procesos no tengan un 
coste: alguien tiene que 
ser el primero que dé el 
paso. Aunque se nos pone 
como un verdadero car
denal, volvería a repetirlo.

Las críticas provenien
tes de la derecha o el cen
tro-derecha se deben a 
que no quieren que haya 
un fortalecimiento de la 
izquierda ni una capaci
dad de renovación”.
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Nació el niño 
asturiano que 
será apadrinado 
por el Príncipe 
Felipe

OVIEDO (Efe).- El niño al 
que el Príncipe Felipe de Bor
bón aceptó apadrinar durante 
la visita que hizo a San Esteban 
de Peñamellera Baja el pasado 
19 de octubre, cuando entregó 
a la mencionada localidad el 
premio al “Pueblo Ejemplar de 
Asturias”, nació el martes en 
la Residencia Covadonga, en 
Oviedo.

Los padres del bebé. Mila
gros Sánchez Blanco y Eugenio 
López Berdeja, propusieron a 
don Felipe que apadrinara a su 
hijo cuando naciera, durante su 
visita a esta localidad, enclavada 
en el macizo central de los Picos 
de Europa y de apenas 30 
habitantes.

San Esteban de Peñamellera 
Baja fue distinguido el pasado 
31 de septiembre con el premio 
al “Pueblo Ejemplar de Astu
rias”, galardón instituido por la 
Fundación Principado de Astu
rias para conmemorar su déci
mo aniversario.

La entrega del premio corrió 
a cargo del Príncipe de Astu
rias, que se desplazó hasta 
Peñamellera el día 19 de octu
bre, un día después de que pre
sidiera en Oviedo la ceremonia 
de entrega de los galardones 
que llevan su nombre.

El niño, que pesó al nacer 
3,700 gramos, se llamará Felipe 
en honor del Príncipe, y es el 
primero que ve nacer San Este
ban de Peñamellera en los últi
mos .diecisiete años.

El Nobel García 
Márquez 
regresará a 
Colombia el año 
que viene

BOGOTA (Efe).- El escritor 
colombiano Gabriel García 
Márquez, premio Nobel de 
Literatura de 1982, anunció ayer 
que el próximo año regresará 
a vivir a Colombia, después de 
residir durante más de veinte 
años en México.

García Márquez hizo estas 
declaraciones a la cadena 
colombiana de radio RCN des
de Cuba, donde asiste al Fes
tival de Cine de La Habana, 
y dijo que su regreso a Colom
bia obedece a la simpatía que 
profesa hacia el actual gobierno 
del presidente César Gaviria.

El autor de “Cien años de 
soledad” aseguró que está com
prometido con Gaviria a impul
sar el estatal Fondo de Fomento 
Cinematográfico (FOCINE), 
con el objeto de apoyar la pro
ducción de cine en Colombia.

Gabriel García Márquez 
regresó temporalmente a Bogo
tá en 1981, pero volvió a México 
tras denunciar que fuentes esta
tales le advirtieron sobre un 
posible plan militar para dete
nerle acusado de nexos con 
guerrilleros. El escritor confir
mó que estará en la ciudad cari
beña colombiana de Cartagena 
el próximo 11 de enero, durante 
la entrega del premio de lite
ratura “Eduardo Carranza”.

14 millones de niños menores de cinco años mueren anualmente por causas fáciles de evitar

Además, unos 150 millones de niños sobreviven con mala salud

Catorce millones de niños
mueren al año por abandono

La infancia de América Latina, Africa y Asia, la más castigada

Casi catorce millones de niños menores de cinco años 
mueren anualmente por causas relativamente fáciles 
de evitar, señala UNICEF en su informe anual publi
cado ayer. Además, unos 150 millones de niños sobre
viven con mala salud y retrasos físicos mientras que 
más de 100 millones permanecen sin escolarizar.

GINEBRA (Efe).- Según 
UNICEF, en América Latina 
y Africa, principalmente en la 
subsahariana, la infancia sufre 
cada vez más los efectos con
juntos de la deuda y de una 
política de ajuste económico 
poco acertada, mientras que, 
a pesar del “despegue” eco
nómico en Asia, tres países: 
India, Pakistán y Bangladesh, 
suman un 30 por ciento de 
las muertes infantiles anuales 
en el mundo.

El informe recuerda que el 
Plan de Acción adoptado por 
la Cumbre Mundial de la 
Infancia el pasado mes de 
septiembre, en Nueva York, 
estableció entre sus principa
les objetivos la reducción en 
un tercio de la mortalidad de 
los niños menores de cinco 
años y en un 50 por ciento 
de la mortalidad materna

El albaceteño Juan Carlos Marcet fue distinguido con el galardón el año pasado

El poeta extremeño Diego
l 

oi

Doncel, premio Adonais 1990
MADRID (Efe).- El poeta 

extremeño Diego Doncel obtu
vo el martes el Premio Adonais 
1990, como reconocimiento a su 
obra “El Unico Umbral”, al 
tiempo que el abulense José 
María Muñoz y el gaditano Fer
mín Gámez recibían sendos 
accésits por sus respectivos poe
marios “Ritual de los Espejos” 
y “Efecto Invernadero”.

En la edición del pasado año 
obtuvo el. galardón el albace
teño Juan Carlos Marset por 
su poemario “Puer profeta”.

El galardón, dotado con 

para el año 2000.
La reducción en un 50 por 

ciento de la desnutrición 
infantil, el acceso universal al 
agua potable y a medios de 
saneamiento, la generaliza
ción de la enseñanza primaria 
y la protección a la infancia 
en condiciones de vida espe
cialmente difíciles, son los 
otros objetivos.

Para alcanzarlos, será nece
sario invertir durante la próxi
ma década 200.000 millones 
de dólares, a razón de 20.000 
millones por año, “cantidad 
que los países en desarrollo 
reembolsari anualmente por 
el servicio de su deuda y que 
no supone ni un tercio de los 
730.000 millones de dólares 
que el mundo dedica cada 
año a gastos militares”, indica 
el Fondo de de las Naciones 
Unidas para la Infancia.

25.000 pesetas y una estatuilla 
conmemorativa, conlleva la edi
ción del original distinguido en 
la colección poética de la edi
torial Rialp, patrocinadora del 
premio.

El jurado que ha emitido el 
fallo de este XLIV Premio Ado
nais, integrado por Claudio 
Rodríguez, Rafael Morales, 
José García Nieto, Rafael Gar
cía y Luis Jiménez Martos, eli
gió como ganador el poemario 
de Doncel entre 150 trabajos 
remitidos desde diversas regio
nes españolas y varios países
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Según el informe anual del 
Fondo de las Naciones Uni
das para la Infancia, los dos 
tercios de los 200.000 millo
nes de dólares podrían libe
rarlos los propios países en 
desarrollo dedicando mayores 
recursos a la salud y la edu
cación y el otro tercio los paí
ses industrializados aliviando 
la deuda e incrementando la 
ayuda al desarrollo.

Pero la infancia en el mun
do industrializado y los países 
de Europa central y oriental 
sufre también y mientras en 
Nueva York el 40 por ciento 
de los niños viven por debajo 
del nivel oficial de pobreza, 
la realidad económica de los 
países europeos que intentan 
encaminarse al libre mercado 
va a hacer difíciles las con
diciones de miles de niños.

“Es necesario poner fin al 
sufrimiento y la 'muerte de 
tantos niños y la Cumbre 
Mundial de la Infancia fue 
testimonio de que una nueva 
ética en favor de la población 
infantil comienza a despun
tar”, concluye el informe de 
UNICEF.

“El gallo 
acorralado” ! 
tercer libro del I 
periodista 
García Castillo

MADRID (Efe).- pi . 
dista Julio García 
autor de la novela 
vertirse en un genio de Ü 
negocios”, premio “El pap¿ 
yo deensayo-narrátivaenS 
de humor, ha publicado 
cer libro, “El gallo acorraj 
en el que parodia el niuZ 
la prensa, de los negocios v J 
política. La novela, por b’J 
desfilan viejos empresaZl 
jóvenes asesores de inaJl 
periodistas intrépidos, ha J 
clasificada por el autor coj 
de “semificción” ya queadej 
de estar basada en experieZl 
reales, muchos de los persoíj 
jes tienen características de □ 
sonas que he conocido” comJ 
tó Julio Garcia Castillo. 1

“La obra más representaiáj 
del género de semificción aJ 
do en EE.UU -explicó- son3 
memorias falsas de Greta (□ 
bo que todo el mundo leecoJ 
si fueran verdaderas. Mi 3 
ría, sin llegar a esos Iímite3 
ne muchas de sus caracteijl 
ticas”. 1

“Creo que es cierto (jue J 
realidad supera muchas 3 
a la ficción -continuó- por eje J 
pío si un señor llega a escribí 
la historia de Ruiz Mateo! 
suponiendo que este no e^ 
tiese, pensaríamos que el auj 
esta loco”. Esta novela es 
historia “de gente comead 
que coge el metro, que tiea 
problemas a fin de ines.?(!Í 
Garcia Castillo. I
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europeos y latinoamericanos.
Diego Doncel, nacido en 1964 

en la localidad cacereña de 
Montánchez, es colaborador de 
las revistas “El Urogallo” y 
“Cuadernos Hispanoamerica
nos”, codirige la publicación 
cultural hispanoportuguesa “Es
pacio-Escrito”, y cuenta en su 
haber con la impresión de los 
cuadernos literarios “Letra 
Mínima”.

El poeta galardonado es 
licenciado en Filología Hispá
nica por la Universidad, de 
Extremadura.

Nueva 
publicación 
sobre Boíles y 
sus vivencias en 
España

MADRID (Efe).-La presa 
cia en España del esenu 
argentino Jorge Luis Borges | 
su relación con la literatii^ 
española es tratada en el W 
“España en Borges”, presea!^ 
do ayer en Madrid y en eljj 
han colaborado diferentesesw 
cialistas de la obra del célell 
autor. J

Durante el acto de pres^ 
tación del libro, celebradoj 
la Fundación Ortega y Gas^ 
y al que acudieron algunM 
sus autores, como Nora Cafl 
el profesor de la Unive^ 
Autónoma de Madrid Teoo^ 
Fernández y el subdiredoj 
“Cuadernos Hispanoaineni 
nos”, Blas Mataró, se puy 
manifiesto la “curiosa, co®^ 
y, a veces, patética relacioj 
Borges con la literatura

“Una provechoM^ 
Borges y Mallorca’, m 
traidor” o “Borges entre 13J 
nidad y la historia , a® j 
otros capítulos relacionad»! 
las vivencias del autor arg 
en España son 
reflexiones reflejadas ■ 
libro, que responden a 
partido interés por *3 r 
lidad y la obra de es 
de la lengua castellana, j

Anaya ha publicado 1
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La Segunda División descansa hasta el mes de enero

S. Alcarreña y Puertollano 
campeones de invierno
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IMAGINATELO! i

En categoría provincial se jugarán partidos 'el próximo domingo

r. competición regional de 
^oamano paraliza su acti- 
^jsd basta el próximo mes 

m^ara, en masculina, y 
fuertoUano, en femenina, 
^j¡ ¡os campeones de invier
no. Ea provincial queda una 
Mada para el descanso, 

será probablemente 
el Prado.

Jesús GALLARDO

Los resultados en segunda 
división masculina fueron:

BM. Azuqueca 24 - BM. 
Talavera 20. BM. Toledo 25 
BM. Cuenca 19. UD. Torrijeña 
24 D. Pedro Muñoz 14. BM. 
Manzanares 21 - S. Alcarreña 
SM. 33- CA. BM. Villarrobledo 
21 CP. Tarancón 18. S. Con- 
(juense BM. 20 - Cátedra 70 
3.

La clasificación, tras la jor
nada U está: S. Alcarreña, 22 
puntos; BM. Toledo, 20; Cabm. 
Villarrobledo, 17; BM. Cuenca, 
15; BM. Manzanares, 12; UD. 
Torrijeña, 10; BM. Tarancón y 
BM. Azuqueca, 9; Cátedra 70, 
2; BM. Talavera, 6; D. Pedro 
Muñoz, 4; S. Conquense, 1.

El equipo de Guadalajara se 
proclama campeón de invierno 

¡con una autoridad indiscutible. 
lU valoración de los equipos 
de la provincia es irregular. 

¡Manzanares está cumpliendo y 
está en la zona media de la 
tabla. Los de Malagón y Pedro 
Muñoz están en horas bajas y 
en fase de remodelación, los 

¡resultados así lo demuestran.
En segunda división femeni

na los resultados son:
BM. Alcázar 11 - s. Conquen

se BM. 16. BM. Puertollano 37 
CBM. Pedroñeras 7. BM. Ciu
dad Real 26 - H. Madridejos

14.
La clasificación está:
BM. Puertollano y S. Con

quense BM., 6 puntos; Y. Son
seca y BM. Alcázar, 4; H. 
Madridejos y BM. Ciudad Real, 
2; CBM. Pedroñeras, 0.

Muy fuerte está el equipo 
femenino de Puertollano. Los 
otros dos equipos provinciales 
empezaron bien pero no con
tinúan igual. Ciudad Real ya 
ha perdido dos encuentros igual 
que Alcázar. La lucha por la 
primera posición se la pueden 
llevar las chicas de Puertollano 
y Cuenca, las demás no parece 
que les puedan inquietar 
mucho.

En el campeonato provincial 
cadete, los resultados fueron:

BM. Prado 25 Caserío Vigón 
3. BM. Valdepañas 18 PMD. 
Tomelloso 16. D. Retamar 15 
- BM. Alcázar 15.

La clasificación, tras la nove
na jomada: BM. Prado, 7 par- 
tidos-14 puntos; EM. Alcázar, 
7 part-9 punt; Caserío Vigón,

1 part-8 punt.; BM. Puertollano, 
6 part-8 punt.; D. Retamar, 7 
part-7 punt.; PMD. Tomelloso, 
8 part-2 punt.; BM. Valdepeñas, 
8 part-2 punt.

El partido que se jugó en 
Ciudad Real, y entre los dos 
equipos de la capital, no tuvo 
el aliciente que se podía esperar 
ya que el 25-3 final deja lugar 
a pocas dudas de quien dominó 
el encuentro y como transcurrió 
el mismo.

El campeonato provincial 
juvenil tuvo estos resultados:

BM. Puertollano 21 
Mades-Manzanares 20. Cátedra 
70 19 - PMD. Tomelloso 14. D. 
Retamar 25 - EM. Alcázar 14.

La clasificación, tras la nove
na jornada está:

BM. Prado, 8 partidos-14 
puntos; Caserío Vigón, D. 
Retamar y BM. Puertollano, 8 
part-12 punt.; Mades-Manzana
res, 9 part-10 punt.; Cátedra 70, 
9 part-6 punt.; PMD. Tomelloso 
y BM. Valdepeñas, 9 part-1 
punt.

Resultado de escándalo y abandono final

EI Puertollano arrasó al
Juventud La Torre(124-ll)

__ Paco SAURA 
¡M Puertollano (90-34): Gar- 
m ^^^!’ ^Gómez (14), Muela

Vidal (20), Sánchez (13) 
■''‘neo inicialGonzález, Ramí-

(U). Ruiz (13), Villar (6), 
^^^’ Sánchez (8) y Jimé- 

¡nez (10).

personales, 14 al Puertollano y 
31 al Juventud La Torre. A 
nuestro parecer los árbitros.

tan solo nueve del Juventud La 
Torre.

Vivir en una urbanización 
privada dentro de Ciudad Real.

Disfrutar de 5.000 m^ de zonas 
verdes y piscina propia.

Darle a los tuyos la calidad 
de vida que deseas, 

¡desde 7 millones de ptas!

NO ES UN SUENO
IMPOSIBLE, ES:

^í/ergel
RESIDENCIAL

En Paseo de Carlos Eraña

que 
ñas 
esta 
con

habitualmente tienen bue- 
actuaciones, estropearon 
línea que tenían marcada 
el bombardeo absurdo de

Al fínal, retirada

Hecho a tu medida: apartamentos 
de 2 dormitorios, dúplex de 3 y 4 

dormitorios y unifamiliares de 
250 m^, en tres comunidades 

independientes.
Desde 7 á 20 millones de pesetas: 

precio cerrado, financiado por 
Caja de Toledo.

Juventud La Torre (9-2): 
/Í®’^ (2), Marco (2), Patón, 

^^) y Morales -Cinco 
Rivas y Vélez.

En el minuto seis 
p ® ^gunda parte, se suspen- 

elp • P^7'^o» debido a que 
9t*ipo visitante se quedó con

eliminación de sus 
por faltas personales. 

^favorakí^^° ^0 ose instante, era 
Puertollano por 

a Un total de 45 faltas

personales hacia el equipo 
visitante.
Comentario: Poco tiene digno 

de comentar este partido. El 
Puertollano, plagado de juve
niles, arrasó al equipo visitante 
que marcha en la última posi
ción de la categoría. Un equipo 
que ha empezado este año su 
andadura y que se muestra muy 
débil e inexperto.
El único interés de este partido 
era el comprobar si el Puer
tollano sería capaz de superar 
un record de 155 puntos. Bien 
encaminado iba, ya que al fina
lizar la primera parte había 
conseguido noventa puntos por

En la segunda mitad, el equi
po visitante, comenzó el juego 
con cuatro jugadores, ya que 
en el minuto 15 de la primera 
parte fue eliminado el tercer 
jugador de su equipo, que se 
presentó con tan sólo siete 
jugadores. En el minuto cuatro 
d? la segunda mitad, el Juven
tud La Torre se quedó con tres 
jugadores en pista y dos minu
tos más tarde con sólo dos, por 
lo que se suspendió el partido.

Curiosa esta circunstancia de 
la retirada final, por falta de 
jugadores, si bien hay que des
tacar la deportividad de un 
equipo como el La Torre, que 
encara el partido sin complejos 
y aguanta hasta que fue total
mente imposible.

Con la mejor relación precio-calidad.

Te lo garantiza LOGOMAR.

Informa te en:

ornar 
INMOBILIARIA

Avda. Rey Santo, 8, 2°-2‘’ (EDIFICIO EUROPA)
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Nueva baja en el 
Club de Fútbol 
Almagro, esta 
vez el jugador 
local Téllez

Eugenio RAMOS

Después de los malos resul
tados deportivos del Almagro, 
vienen ahora las bajas en el equi
po. LA TRIBUNA ya informaba 
la semana pasada del cese de 
Anastasio, pero precisamente 
después del entrenamiento del 
martes por la noche, ha tenido 
lugar la retirada de otro jugador, 
esta vez el local Téllez, delantero 
bastante eficaz y que se puede 
decir que prácticamente había 
resuelto algunas de las últimas 
victorias almagreñas.

Manolo Chico, míster local, 
comentaba que este hombre 
había sido sancionado anterior
mente con 10.000 pesetas por la 
directiva a instancias de él mis
mo, ya que había incumplido la 
normativa general del club, es 
decir, que un sábado en vísperas 
de un desplazamiento largo, 
como era a Guadalajara, parece 
ser que estaba en una discoteca 
hasta altas horas de la madru
gada.

Esta nueva baja ha causado 
verdadero “estupor”entre los afi
cionados locales, lo mismo que 
sin embargo la de Anastasio no 
importó a nadie, ya que era un 
hombre que contaba con muy 
pocas simpatías en la ciudad. 
Ahora viene la pregunta; ¿Habrá 
nuevos fichajes?

Por último añadir que al haber 
descanso en la liga oficial el 
próximo domingo, el Almagro ha 
organizado un partido amistoso 
frente al CD Moraleño, partido 
que se jugará a las cuatro de 
la tarde y donde Manolo Chico 
querrá terminar de ver a todos 
los últimos fichajes.

EI Caserío Vigón 
encabeza la 
clasifícación en 
el Torneo local 
de fútbol-sala

LT

En el campeonato local de fút
bol-sala, que se celebra en Ciu
dad Real, se disputó el pasado 
fin de semana la séptima jor
nada, con estos resultados:

Carnicería Candi 2-Fundación 
ONCE 5; Teymasa 7-Biogama 4; 
Deportes Willy 0-Caserío Vigón 
2; Unión Fenosa 0-Alarcos 6; 
Cerv. Skol 3-Alborán Seguros 1; 
Agerpa 1-Centros Sociales 3; 
Ciesmar 4-Inalsa 2; Rayfer 10-In- 
salud 0.

Después de esta jornada, el 
Caserío Vigón encabeza la cla
sificación con catorce puntos, 
seguido muy de cerca por el Ray
fer, con un punto menos.

El próximo fin de semana 
también habrá competición. El 
sábado día 22 se jugarán cinco 
partidos, y el domingo 3.

Los partidos del sábado serán 
los siguientes:

16.00 Insalud-Agerpa; 17.00 
Caserío Vigón-Unión Fenosa; 
18.00 Fundación ONCE-Reifer; 
19.00 Alarcos-Teymasa; 20.00 
Biogama-Cismar.

El domingo, 23 de diciembre, 
se jugarán a las 16.00 Centros 
Sociales-Deportes Willy; 17.00 
Inalsa-Cerveza Skol; 18.00 Albo- 
rán Seguros-Carniceria Candi.

Balonmano femenino en Alcázar de San Juan

La S. Conquense venció al 
B. Alcázar (11-16)

Los nervios y la precipitación hicieron mella en las locales

En Segunda División 
Femenina, se enfrentaban 
el conjunto de Alcázar y 
el de Cuenca. Las locales 
jugaron mal en la primera 
parte y el equipo de Cuen
ca no tuvo más que sacar 
^ventaja del mal juego del 
conjunto alcazareño.

CECILIO

11 B. Alcázar (4-7): Ajenjo 
p. Noelia ps. Merce (2), 
Montse, Mari Carmen, Belén, 
Maribel, Leo (2), Jose (7), 
Esther. Entrenador: Isidoro 
Salcedo.

16 S. Conquense (9-7): M^ 
Luisa p., Raquel ps., Belén 
(3), Lorena (4), Raquel (6), 
Mercedes (2), M“ Teresa (4), 
María, M“ Jesús (1), Belén, 
Merce y Rocío. Entrenador: 
Ramón Pariente.

Arbitros: Linares y Fernán
dez Cano. Muy correctos.

Comentario: Un partido 
que las que jugaban en casa 
empezaron mal y se intentó 
mejorar un poco en la segun
da parte. Hubo momentos en 
que parecía que se podía 
enmendar un poco y casi con
seguir el empate, pero los ner
vios, la precipitación, incluso 
del propio entrenador ayuda
ron a cometer errores que lo 
impidieron.

Se empieza con los minutos 
de tanteo para conocerse las 
caras y los primeros en subir 
al marcador son los locales, 
pero a los 10 minutos las con
quenses empiezan a aprove-

Ganó el Campeonato de Castilla La Mancha

García Moreno, un daimieleño 
campeón de tiro de pichón

T. GARCIA CONSUEGRA

Pedro Antonio García More
no es un hombre modesto, naci
do en Daimiel un veintiséis de 
febrero de mil novecientos cin
cuenta y tres, hijo de cazador, 
pero a él nunca le gustó la esco
peta, hasta tres meses después 
de cumplir el servicio militar.

Es el campeón de Castilla 
La Mancha occidental de tiro 
de pichón, campeón de la copa 
de plata del Bastón pub de Ciu
dad Real, campeón de feria y 
fiestas de Santa Cruz de Mude
la, campeón de tres tiradas en 
Campo de Criptana, así como 
campeón de dos tiradas del 
Club de Campo de Ciudad 
Red y en Quintanar de la 
Orden, también ha ganado 
algunas pruebas en Castellón, 
todo ello en la modalidad de 
tiro de pichón.

Al hablar con él se muestra 
como una persona sencilla, cua
lidad base en su carácter. Sobre 
sus comienzos en la caza. Gar
cía Moreno afirma que “me ini
cié cuando un amigo me invitó

Las chicas de Alcázar perdieron en casa.

char los errores locales y se 
van en el marcador gracias 
a una buena actuación de su 
lateral derecha. No se debe 
dejar de circular a los extre
mos por detrás de la defensa, 
es una norma básica que las 
alcazareñas no tuvieron en 
cuenta, como tampoco el 
cambio de oponente, que es 
como el abc del Balonmano.

Cuenca realizó una defensa 
mixta sobre las locales y no 
fueron capaces de superaría 
y al descanso se llega con un 
preocupante (4-9).

Segunda parte

La segunda parte se empie

I.

Campeón de Castilla-La Mancha.

a una cacería, y a partir de 
ahí me vino el “gusanillo”

Pero su respuesta al pregun
tarle sobre el significado de la 
caza es firme: “es un deporte 
sano, donde se respira un gran 
ambiente de amigos de verdad 
y el trato es muy humano”

El ser campeón de Castilla 
La Mancha significa un orgullo. 

za con nuevos bríos y jugando 
las locales un poco mejor se 
acercan en el marcador hasta 
un 11 a 12. Se rozó el empate 
y se empezaron a cometer los 
errores en la portería y a la 
precipitación a que aludimos 
al principio y las prisas nace 
que se juegue más con los 
sentimientos que con el cere
bro, entrenador incluido, con 
lo que las conquenses ven el 
terreno abonado para volver 
a irse en el marcador hasta 
que consiguieron la victoria 
11-16.

Alcázar ya tendrá que 
esperar hasta el 13 de Enero 
próximo para levantar cabeza. 

El Grupo de 
Pesca Deportiva 
de Puertollano 
homenajea a 
Ignacio Campo
-------------------------- &£«SAtli,

EI Grupo de Pesca Derw 
tiva de Puertollano celeb^ 
la noche del sábado una^ 
de hermandad con entrega 
trofeos a los mejores pescad Í 
res en el cómputo total de ti 
competiciones celebradas

El acto, que estuvo presto, 
por el concejal-delegado 4 
Deportes, Antonio Rivilla k 
to a los directivos de laentí 
tuvo en Ignacio Javier 
su principal protagonista,, 
que fue objeto de un honieb 
especial con entrega de pH 
por haberse proclamado caiíj 
peón de España en categoi^ 
juvenil en el II Concurso J 
la Juventud, celebrado en J 
río Manzanares, en Madndl

Tras la cena de hermandi; 
a la que asistieron un centeni I 
de personas, el presidente ¿1 
la Sociedad, David Ville¿ij 
pronunció unas palabras pañi 
felicitar a todos los que había 1 
conseguido trofeo y a todos ij 
pescadores en genera] por J 
excelente comportamiento,! 
colaboración en todos los enj 
cursos celebrados. 1

Antonio Rivilla proninicJ 
unas breves palabras para feij 
citar, en nombre del alcalde J 
todos los pescadores, haciendoi 
mención especial a Ignacfl 
Javier Campo por su título 
Campeón de España. 1

A continuación se proceiiiJ 
a la entrega de trofeos: 1

La clasifícación general fKl
En Ciprínidos; 1° - Cado» 

Bueno, 2° - Fructuoso Ponctl 
3° Ignacio-Javier Campos. 1

En Lucio y Black-Bass;
Francisco Mozos, 2° Enra 
Camarero, 3° Julián Doiiiáj

una recompensa al sacrificio 
que lleva consigo el ser cazador, 
donde la gente o los amigos 
siempre te miran con simpatía.

¿Te has enfrentado con caza
dores importantes? “Sí, hay 
muchos cazadores muy buenos 
en España, como José María 
Fustell y su hijo, que son dos 
figuras a nivel nacional, por lo 
que cuando conseguí la victoria 
me sentí muy satisfecho, pues 
el campeonato estuvo muy 
disputado”

García Moreno guarda muy 
buenos recuerdos de todos los 
campeonatos de caza en los que 
ha participado, “aunque si 
tuviera que destacar alguno, ese 
fue el Campeonato de Castilla 
La Mancha occidental, donde 
conseguí el triunfo más impor
tante de mi carrera como caza
dor, pues la prueba estuvo muy 
disputada, aunque al final pude 
vencer y ganar este difícil 
campeonato.

Esperemos que Pedro Anto
nio García consiga numerosos 
éxitos en su vida como cazador.

guez.
En Damas: J
Ciprínidos: 1° Ana Lópei.l 

Mari Carmen Villegas, ? Cd 
men-María Gijón.

En Infantiles: J
Ciprínidos: 1° Alfonso

Campo, 2° David Gracias. 1 
Lucio y Black-Bass: l^Alfoij

so del Campo, 2° David Gnj 
cias. j

En Piezas Mayores: J 
Carpa: 1° Ambrosio

6,175 Kgs. Barbo: 1° José Ami 
nio Ruiz, 1,330 Kgs. Lucio J 
Francisco Mozos, 10,210 Mi 
Black-Bass: 1° Jesús M
2,200 Kgs.

Los ganadores del XVI c* 
curso de invierno fueron:

En Ciprínidos: 1° JoséCil* 
2° Ignacio-Javier Campos ” 
Francisco J. Romero. , 

En Lucio y Black-Bas^j 
Julián Domínguez, 2® R 
Anastasio Sánchez, 3“ q 
Manuel Muñoz. , J

En el campeonato soci»n 
equipos ganaron:

En Ciprínidos: 
Ponce, Guadalupe 
Leonardo Domenech, H
^ Lucio y Black;d 

Julián Domínguez, 
Camarero, Mariano Na i 
Fermín Ruiz. ..rj

En el Trofeo memonaijl 
que Maestre: Carlos Buen» 1 
209 piezas. 1
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Martín Vázquez hizo un buen partido con la elástica de la selección.EFE

;

Butragueño, con cuatro goles, batió el récord anotador de Di Stéfano con la selección

España se lució con juego y buenos 
goles ante la “cenicienta” Albania (9-0)

El ^*Buitre^\ Amor, Carlos, Hierro y Bakero se repartieron la noche goleadora de Sevilla

La selección española obtuvo ayer un fácil triunfo ante 
¡a selección de Albania a la que goleó a placer (9-0), 
ofreciendo además rachas de buen fútbol al público 
sevillano que de nuevo se volcó con la selección. Butra
gueño marcó cuatro goles.

MADRID.- El récord bati
do de Alfredo Di Stéfano a 
cargo de Emilio Butragueño 
y la neta superioridad de 
España sobre Albania fue lo 
más destacado de una noche 
en la que los jugadores his
panos cumplieron los deseos 
de Luis Suáres, es decir, 
golear para luego no tener 
muchos problemas en caso de 
tener que recurrir al gol ave- 
rage. España ofreció un buen 
fútbol, además de goles y los

Chus Pereda echa de menos un 
buen “cerebro” en la sub-21

HUELVA.-El seleccionador 
^5pañol Sub-21, Jesús Pereda, 
manifestó al término del 
encuentro jugado el pasado 

artes entre España y Albania, 
finalizó con el resultado de 
^^^ ^^ ^1 conjunto hispano 
echa en falta un director 

9^^ ^® naás tran- i Widad”
^0 obstante. Pereda se mos- 

satisfecho por el triunfo. 
! nes*^^ ^^^^ jugadores tan jóve- 

®^ importante, y eso 
¡7Pre se nota”, señaló.

Aleccionador español tir'o 

tantos fueron repartidos de la 
siguiente manera: 1-0 min.19. 
Amor; 2-0 min.22, Carlos; 3-0 
min.30, Butragueño; 4-0 
min.37. Hierro; 5-0 min.57, 
Butragueño; 6-0 min.64, Car
los; 7-0, min.67, Butragueño; 
8-0 min.74, Butragueño; 9-0 
min.87, Bakero.

El “Buitre” se coloca con 
26 goles en su haber vistiendo 
la elástica roja de España, tres 
más del récord dejado por 
Alfredo Di Stéfano.

palabras de felicitación para la 
afición onubense por el apoyo 
constante que había dispensado 
a su equipo. Asimismo, alabó 
el juego del equipo rival. “Al
bania ha demostrado que en el 
fútbol ya no hay enemigo peo 
queño y que, a estos niveles, 
es difícil conseguir los triunfos”, 
dijo. Jesús Pereda comentó que 
antes, con las normativa exis
tente, España poseía mejor 
equipo. ”De todas formas, estoy 
satisfecho de este triunfo que 
nos permite sumar dos puntos 
y seguir aspirando a jugar la

Por otra parte, el seleccio
nador francés. de fútbol, 
Michel Platini, dijo ayer que 
las selecciones de España, 
Checoslovaquia y Francia tie
nen las mismas posibilidades 
de clasificarse para la Euro- 
copa de 1992, “un 33 por cien
to cada una, por lo que -dijola 
suerte jugará un papel deci
sivo”.

Por ello, el seleccionador 
francés pronosticó que, dada 
la igualdad del Grupo I de 
clasificación, el partido deci
sivo del mismo será el que 
enfrente a la selección que el 
entrena y a la de Luis Suárez, 
el próximo mes de febrero en 
tierras francesas, “en el que 
espero que la fortuna juegue 

siguiente fase”, añadió.
No obstante. Pereda lamentó 

que la victoria no hubiera sido 
más holgada!

Por su parte, en su corta com
parecencia ante los medios de 
comunicación, el seleccionador 
albano, Bari, pidió disculpas por 
el feo comportamiento de su 
jugador, Paco, al finalizar el 
choque y comentó que España 
le había gustado y que había 
demostrado poseer un buen 
equipo, ante el que sus jóvenes 
jugadores no pudieron evitar la 
derrota.

de lado francés”.
Para el seleccionador fran

cés, su equipo ha sabido supe
rar el bache que para el fútbol 
galo supuso la marcha de la 
generación que encabezaba él 
mismo y que componían, 
entre otros, jugadores como 
Tigana, Rocheteau o Giresse, 
“que nos fuimos todos juntos, 
por lo que hubo de construirse 
una selección nueva”.

Este combinado, según Pla- 
tini, lo compone un grupo 
joven de futbolistas que tras 
la última Eurocopa sub-21, “ha 
evolucionado y madurado con 
los años”. Respecto a la selec
ción española, Platini dijo 
conocer bien a jugadores 
como Martín Vázquez.

La sub-21, por ia mínima.

Hugo Sánchez.

Hugo Sánchez: 
“Núñez se da 
cabezazos cada 
vez que marco 
un gol”

MADRID.-Hugo Sánchez, 
delantero del Real Madrid que 
declaró ayer ante el juez único 
de competición, José Javier 
Forcén, por los incidentes 
ocurridos en el partido de ida 
de la Supercopa, justificó la 
denuncia del club azulgrana 
contra él por no haber aceptado 
en su día la oferta de los diri
gentes José Luis Núñez y Juan 
Gaspart, que según él se dan 
cabezazos contra la pared cada 
vez que le ven marcar un gol.

”La envidia y frustración” 
que sienten tanto el presidente 
del Barcelona, José Luis Núñez 
como su vicepresidente, Juan 
Gaspart por no ver a Hugo Sán
chez con la camiseta del Bar
celona es la causa por la que, 
según el jugador, “este club ha 
presentado una denuncia basa
da en imágenes que se recrean 
en gestos que son comentados 
de forma desagradable”.

Hugo Sánchez declaró ayer 
ante José Javier Forcén, tras 
haberle incoado éste un expe
diente informativo una vez que 
el Barcelona denunciara al juga
dor con la aportación de unas 
imágenes de televisión. En ellas 
se ve al jugador madridista lle
varse las manos a los testículos 
mientras miraba a la afición 
barcelonista. El futbolista mexi
cano, dijo que este tipo de ges
tos son movimientos que utiliza 
con frecuencia “por’ comodi
dad”, dijo que durante toda su 
vida siempre ha mostrado “una 
forma de ser inquieta”.

”Por comodidad y estética 
me toco el pelo, por poner un 
ejemplo. Como lo llevo largo 
me lo acomodo. En la decla
ración que he hecho al juez sólo 
se ha hablado del gesto que 
hago cuando me llevo las manos 
a los genitales. No tuve inten
ción de ofender ni molestar a 
nadie. No temo ninguna san
ción porque hay otros que tie
nen la manía de llevar las 
medias bajadas, por poner otro 
ejemplo”, dijo Hugo Sánchez.

El delantero del Real Madrid 
subrayó que el Barcelona debe
ría ”lavar los trapos sucios en 
su casa y no venir a salpicar 
al que tiene la ropa limpia”.

A la pregunta de ^i se sentía 
perseguido por el Barcelona, 
Hugo Sánchez explicó: “Me han 
perseguido desde que jugaba en 
el Atlético de Madrid.
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Escasa 
asistencia de 
público al 
homenaje de 
Peter Shilton

Ofreció en la última jomada una penosa impresión en su enfrentamiento con Milwaukee

NBA: Séptima derrota de los Detroit 
Pistons en los ocho últimos partidos

LONDRES.-La prensa londi
nense destacó ayer el escaso 
público que acudió anoche ai 
partido homenaje a Peter Shil- 
ton, quien se retira como por
tero de la selección de Ingla
terra tras haber logrado un 
record de 125 actuaciones inter
nacionales. Poco más de 12.000 
personas acudieron al estadio 
White Hart Lane del Totten- 
ham y Shilton sólo percibirá 
40.000 libras (unos ocho millo
nes de pesetas) en concepto de 
ingresos de taquilla, cifra que 
lo sitúa en la cola de la lista 
de jugadores que han sido obje
to de un reconocimiento pro
fesional de estas características.

Tras indicar que para Shilton 
fue una “gran noche” desde el 
punto de vista emotivo, el 
“Daily Mirror” recuerda que el 
jugador Bryan Robson percibió 
en concepto de ingresos de 
taquilla de su partido homenaje 
350.000 libras (unos 70 millones 
de pesetas) y contó con la asis
tencia de 41.658 aficionados. El 
partido de homenaje a Shilton 
finalizó con el resultado de 4-0 
a favor de la selección inglesa, 
que se enfrentó a un combinado 
de jugadores del resto del mun
do, que estuvieron presentes en 
el pasado Mundial de Italia.

L^ selección inglesa estuvo 
compuesta por Shilton (Sea- 
man), Anderson, Walker, But
cher, Robson, Gascoigne, 
Waddle, Platt, Le Tissier, Line- 
ker y Daley. También jugaron 
Keegan, Moore y Brooking. El 
conjunto del resto del mundo 
lo formaron NKono (CAM), 
Gerets (BEL), Lorenzo (ARG), 
Nielsen (DIN), Stauton (IRL), 
Mijatovic (YUG), Platini 
(FRA), Valderrama (COL), 
Tarman (TUR), Milla (CAM) 
y Hagi (RUM). Arbitró el cole
giado Courtney (ING), y los 
goles fueron marcados por 
Lineker (M.8, de penalti, Le 
Tissier (M.14), Gascoigne (M. 
58), y Keegan (M.82).

Andreas Ogrís

Los Lakers superaron un pobre tercer período y. se impusieron fínaimente a los New York Knicks

Detroit Pistons ofreció en 
la última jomada una 
penosa impresión en su 
enfrentamiento con Mil
waukee Bucks, y cosechó 
su séptima derrota en ocho 
partidos, en esta ocasión 
por 106-101. El máximo 
anotador del equipo cam
peón de la NBA fue Joé 
Dumars, con 19 puntos, 
seguido de James 
Edwards, con 18, pero nin
guno pudo estrenarse en 
el último cuarto, en el que 
fallaron seis tiros libres.

NUEVA YORK.-Mientras 
los campeonísimos Detroit 
Pistons siguen deambulando 
por las canchas estadouniden
ses con más pena que gloria, 
los Lakers superaron un pobre 
tercer periodo y se impusieron 
finalmente a New York 
Knicks por 100-97, con lo que 
confirman así el período de 
franca recuperación en la que 
se encuentran, o de “resurrec
ción” como prefieren algunos. 

Patrick Éwing marcó 33 
puntos, pero las canastas cru
ciales del último minuto lle
garon de manos de Magic 
Johnson.

San Antonio Spurs y Hous
ton Rockets disputaron el 
mejor encuentro de la jorna
da, con ventajas alternas para 
cada uno y victoria final de 
los Spurs por 96-95. David 
Robinson marcó 18 puntos, 
capturó 13 rebotes y puso 7 
tapones, además de anotar los 
dos tiros libres que adelan
taron definitivamente a su 
equipo.

Sin problemas para Utah 
Jazz

Utah Jazz no tuvo dificul-

Los Lakers siguen su progresiva recuperación.

I

R
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tades para derrotar a los Hor- 
nets por 105-100. Los de Char
lotte llevan siete partidos con
secutivos sin conocer el triun
fo. Karl Malone continúa 
imparable y ayer terminó con 
30 puntos y 17 rebotes.

Los 76ers de Filadelfia 
ganaron a los Clippers por 
110-99, como estaba previsto, 
puesto que los de Los Angeles 
no han vencido en el Spec- 
trum desde 1975. Los Clippers 
tuvieron de su parte, sin 
embargo, al máximo anotador, 
Charles Smith, con 31 tantos.

Michael Jordan marcó 39 
puntos y Scottie Pippen 30 en 
el partido de la victoria de 
Chicago sobre Miami por 
112-103, mientras que los Suns 
derrotaron a los Mavericks 
por 114-95.

Los Blazers apabullaron a 
los Warriors durante el primer 
cuarto y se dedicaron después 
a vivir de las rentas, con Clyde 
Drexler como hombre fuerte 
y con 122-94 como resultado 
final.

Sacramento Kings se impu
so a Minnesota Timberwolves 
por 108-99. Es la primera vez 
desde abril de 1989 que los 
Kings ganan tres partidos 
seguidos. Los 25 puntos de 
Wayman Tisdale y los 24 de 
Lionel Simmons resultaron de 
gran ayuda.

Resultados

Y Seattle Supersonics 
dominó desde el primer cuar
to y sin problemas a Orlando 
Magic, equipo al que se impu

so por 122-105.
Los resultados de la jornada 

fueron:
Utah Jazz 105- Charlotte 

Homets 100
Philadelphia 76ers 110- Los 

Angeles Clippers 99
Chicago Bulls 112- Miami 

Heat 103
Los Angeles Lakers 100 

New York Knicks 97
Phoenix Suns 114- Dallas 

Mavericks 95
San Antonio Spurs 96 

-Houston Rockets 95
Milwaukee Bucks 106 -De

troit Pistons 101
Seattle Supersonics 122 -Or

lando Magic 105
Portland Trail Blazers 122 

-Golden State Warriors 94
Sacramento Kings 108Min- 

nesota Timberwolves 99.

Por otro lado, el goleador 
austríaco Andreas Ogris ha sido 
elegido “futbolista del año 
1990” en Austria después de 
haber alcanzado ya el año pasa
do el segundo puesto en la elec
ción que realizan los entrena
dores de equipos de primera 
división.

En una entrevistár publicada 
por la agencia austríaca APA, 
Ogris, que milita ahora en el 
Español de Barcelona, se mues
tra satisfecho de su actuación 
en el equipo nacional austríaco 
durante el Campeonato Mun
dial y también de su trabajo 
ahora en el Español.

Ogris, sucesor de Gerhard 
Rodax en el título, afirma que 
ha sido muy bien aceptado por 
sus compañeros del Español a 
pesar de la barrera del idioma.

El futbolista marcó en 1990 
cuatro goles en partidos inter
nacionales, once con su club 
anterior, el Austria, de primera 
división, y cuatro con el Espa
ñol.

Ogris sólo ve ahora un pro
blema, lo larga que va a ser 
para él la presente temporada.

En tenis de mesa, amplio triunfo de Seguros Fiatc sobre Caja Postal (5-1)

José Luis Orizaola se proclamó campeón 
regional de squash en categoría absoluta

LT

El pasado fin de semana se 
celebró en el Club Gimnasio 
Palas de Albacete los I Cam
peonatos de Castilla-La Man
cha de Squash, en las categorías 
absoluta, sub-21 y veteranos.

En categoría absoluta se pro
clamó campeón de Castilla-La 
Mancha José Luis Orizaola, y 
sub-campeón Amós Castedo; 
semifinalistas fueron José Car
los Alvarez y Luis Sevilla; al 
campeón y subcampeón les fue 
regalada una raqueta de la mar
ca Fukuda, bola oficial de estos 
campeonatos y de la Real Fede
ración Española de Squash, y 
los semifinalistas, un chándal de 
la misma marca.

En categoría sub-21 logró el 
título de campeón regional Ser

gio Monedero y subcampeón 
Angel Ruiz-Risueño, ambos de 
Albacete. En la de veteranos, 
el título fue para Alberto Luz. 
Serrador, y el subcampeón para 
Salvador Ruiz Illán, ambos del 
Gimnasio Palas. La final de 
consolación la ganó Ricardo 
Sevilla Jiménez.

En total, hubo 17 inscripcio
nes a estos campeonatos y 
catorce partidas.

Tenis de mesa

Por otro lado, en tenis de 
mesa, se disputó la séptima jor
nada de Liga de Segunda Divi
sión, con los siguientes resul
tados: Seguros Fiatc, 5-Caja 
Postal, 1; La Vila, 2-José Solís, 
5.

Por Seguros Fiatc formaron

José Luis Martínez (2), José 
Carlos Leiva (2) y Javier Gómez 
(1); por el Caja Postal jugaron 
Juan López (1), Antonio Carre
tero (0) y José E. Leal (0).

En la Liga de Primera, Tro
feos Agher se dieron los 
siguientes resultados: Caja Pos
tal, 0-José SoIís, 5; José SoIís 
promesas, 5-Seguros Fiatc, 3; 
Club T.M., 5- Escuela Fiatc, 1. 
La sorpresa de la jornada la 
volvió a protagonizar el José 
Solís con tres puntos de Espe
ranza Auñón, dos de Sergio 
García y no puntuó en esta oca
sión Eva Sánchez, imponiéndo
se al potente equipo de Seguros 
Fiatc.

En la Liga de Segunda Aaron 
Sport, estos resultados: Caja 
Postal veteranos, 3-José Solís, 
4; Club T.M., 2-Caja Postal pro-

José Luis Orizaola.

mesas, 4; José Solís pro, . 
LSeguros Fiatc, 4. El -lose 
remontó un 3-1 adverso e 
jomada muy disputada.

C.D.2022
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‘La temporada se caracterizó por las numerosas caídas
El próximo combate, frente al jamaicano Ruddock

El mundial de motociclismo 
fue malo para los españoles

“Asp^f’^ posee el mejor palmarés de los pilotos españoles en activo

los pilotos valencianos 
Jorge Martínez Aspar, 
jdsauel Herreros “Cham- 
op Javier Debón, Julián 
Miralles, y el ex-campeón, 
gicardo Tormo, han coin
cidido en que el pasado 
Campeonato del Mundo 
de motociclismo íue malo 
para los españoles.

VALENCIA (Efe).- Ricar
do Tormo, de 38 años y dos 
veces campeón del mundo 
(1978 y 1981), dijo que el nivel 
del motociclismo valenciano 
había subido muchos enteros 
desde que él empezó a correr, 
y que aún será superior con 
la próxima construcción del , 
circuito permanente de velo
cidad. El piloto nacido en 
Ayacor, que cosechó dieci
nueve victorias en grandes 
premios, tuvo que retirarse en 
abril de 1984 al sufrir un gra
vísimo accidente cuando se 
entrenaba en un polígono 
industrial.

Jorge Martínez “Aspar” 
posee el mejor palmarés de 
todos los pilotos que corren 
en la actualidad el mundial, 
con cuatro títulos y 35 vic
torias en grandes premios, 
aunque todavía confía en 
lograr más títulos y, sobre 
todo, mantener el espíritu de 
ganador.

Año de cambios

El alcireño, que la próxima 
temporada correrá en la cilin
drada de 125 c.c, precisó que 
ha sido un año de cambios 
y de transición para la mayo
ría de pilotos españoles, pero
pese a ello, todavía se había
hablado bastante de sus posi
bilidades.

Por su parte, Manuel 
lleneros “Champi”, último

Manuel

campeón mundial de 80 c.c, 
reconoció que su temporada 
no había sido muy positiva, 
al igual que la del resto de 
pilotos nacionales, ya que ha 
sido un año difícil con pro
blemas desde el inicio en el

Tyson se convirtió ayer en 
el atleta mejor pagado

Manuel Herreros “Champí”, último campeón mundial de 80 c.c.

1

NUEVA YORK (Efe).- El 
ex-campeón mundial de peso 
pesado Mike Tyson, se convirtió 
ayer en el atleta mejor pagado 
de la historia al firmar un con
trato por 120 millones de dóla
res (11.280 millones de pesetas) 
por derechos de televisión con 
las firmas Showtime y KingVi- 
sion. Como primera actuación 
bajo este contrato multimillo
nario, Tyson se enfrentará al 
jamaicano Donovan Ruddock, 
campeón de peso completo de 
Canadá y del título Intercon
tinental de la Asociación Mun
dial de Boxeo (AMB), el 18 de 
mayo en Las Vegas, anunció 
el promotor Don King, presi
dente de King Productions que 
incluye KingVision.

Esta será la primera pelea de 
una serie de presentaciones 
estelares patrocinadas por King 
y la productora de programas 
de televisión para cable “Show- 
time Networks INC.”, lo que 
incluirá programas semanales y 
mensuales con peleas de cam
peonato, y trimestralmente un 
supercombate con figuras como 
Tyson.

35 victorias por K.O.

que nadie podía prever lo que 
ocurriría. Para Herreros es 
incomprensible la decisión de 
eliminar esta categoría ya 
que, en su opinión, se trata 
de una categoría fundamental 
para un piloto.

La Comunidad Valencia 
únicamente ha cosechado un 
título europeo en la presente 
temporada, el logrado por el 
piloto de Vall düxó Francisco 
Javier Debón en la cilindrada 
del octavo de litro, en una 
temporada que se decidió
para el castellonense en 
última carrera disputada 
pasado 7 de octubre 
Monza.

Debón afirmó que no

la 
el 
en

ba
sido un año especialmente 
bueno para los españoles, 
aunque en su caso está muy 
orgulloso del campeonato 
europeo y de su regular 
temporada.

El piloto de Alberique 
Julián Miralles, que formará 
parte del equipo J.J Cobas

para la próxima cita mundia
lista, también consideró nega
tiva la actual campaña que, 
en su opinión, se ha carac
terizado por los continuos 
cambios, caídas, roturas y "ex
cesivas prisas” por llegar lo 
más arriba posible.

Miralles se proclamó cam
peón de Europa en 1987 y, 
según el piloto, desde el 88 
no ha obtenido buenos resul
tados, por lo que desea que 
cambie su mala suerte y las 
cosas comiencen a rodar satis
factoriamente a partir del ini
cio de la próxima temporada.

Durante el pasado Mundial 
de motociclismo los pilotos 
españoles no tuvieron la suer
te que en anteriores años, 
doonde los corredores naci
nales dominaron en casi todas 
las categorías del mundial de 
motociclismo, consiguiendo 
numerosas victorias y cam
peonatos del mundo en las 
diferentes categorías, a excep
ción de 500 c.c.

Tyson, quien acumuló 37 vic
torias, 35 de ellas por la vía 
rápida, antes de perder sorpre
sivamente el título mundial ante 
James Douglas el 11 de febrero

pasado en Tokio, está en cam
paña para recuperarlo, y según 
King la pelea contra Ruddock 
será una prueba difícil.

En su primera pelea en el 
camino de regreso al título, 
Tyson noqueó a Henry Tillman 
el 16 de junio a los 2:47 minutos 
del. primer round; el segundo 
oponente, Alex Stuart, el 8 de 
este mes, tampoco le duró un 
round.

Ruddock ha ganado 25 
peleas, 18 de ellas por K.O., 
perdió una frente a David Jaco 
el 30 de abril de 1985, y empató 
otra en seis rounds ante Phil 
Brown el 26 de abril de 1983.

En época reciente, el único 
que le duró 10 rounds fue Mike 
Weaver, el 23 de agosto de 1986, 
y obtuvo el título canadiense 
al noquear en el primer round 
a Ken Lakusta, el 28 de mayo 
de 1988, y el Intercontinental 
de la AMB en cuatro asaltos 
frente a Michael Dokes, el 4 
de abril de este año en Nueva 
York.

Con los nuevos compromisos 
Mike Tyson se prepara para 
intentar recuperar el trono de 
campeón del mundo de boxeo 
que le arrebatara de manera 
sorprendente James Douglas. 
Un nuevo combate entre los dos 
púgiles es lo que todos los affi- 
cionados al mundo del boxeo 
están esperando con enorme 
expectación.

El presidente del Elche 
presentó la excedencia

ELCHE (Efe).- Antonio Ale
do, presidente del Elche, ha 
presentado la excedencia como 
máximo representante del club 
ilicitano por motivos persona
les, y por espacio de dos meses. 
De momento, se hace cargo del 
club el vicepresidente primero
de la 
no.

conla

entidad, Francisco Serra

decisión está relacionada 
situación económica por

la que atraviesa el Elche, que 
todavía no ha pagado la nómina 
de la primera plantilla corres
pondiente al pasado mes de 
noviembre y mañana debe abor
dar la paga extraordinaria de 
Navidad.

La junta directiva ha arbitra

do una solución momentánea 
para hacer frente a la mala 
situación económica por la que 
atraviesa el Elche, a la espera 
de recibir una subvención del 
ayuntamiento de 120 millones 
de pesetas, otra de la Gene- 
ralitat valenciana de 4 millones 
y cobrar de la Televisión autó- 

• noma valenciana 10 millones.
La solución momentánea 

consiste en la suscripción de 
una póliza con la Caja de- 
Ahorros Provincial de Alicante, 
que asciende a unos 20 millones 
aproximadamente,. con lo que 
los jugadores, mañana, jueves, 
percibirían sus haberes antes de 
iniciar las vacaciones de Navi
dad.
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^H Farmacias
CIUDAD REAL

PARA HOY: DOÑA nFEÑÜARÑACION SANCHEZ, Espe
ranza, 19.

PARA MAÑANA: DON CARLOS PERIS, Mercado 
3 (Semiesquina a Postas).

ALCAZAR DE SAN JUAN
PARA HOY; DON JAVIER PERUCHO, Goya, 18.
PARA MAÑANA; DOÑA NURIA DOMEZ, Avda. 

Constitución, s/n.
ALMADE

DEL 17 AL 23, DON JOSE RAMON SAIZ, Plaza 
Constitución, 10.

Viejo,

de la

de la

DAIMIEL
PARA HOY: DON NARCISO LOZANO, Fontecha, 10. 
PARA MAÑANA; DON FEDERICO FISAC, Virgen de las 

Cruces, 13.
MANZANARES

DEL 13 AL 20, DON ANTONIO MUÑOZ, Jesús del Perdón,
17.

PUERTOLLANO
PARA HOY: DOÑA FELICIDAD ASENSIO, María Auxi

liadora.
PARA MAÑANA: DON GASPAR NARANJO, Goya, 13.

SOCUELLAMOS
DEL 14 AL 20, DON JUAN SATURIO ORTA,

19.
Echegaray,

LA SOLANA
DEL 14 AL 21, DON LUIS GEA, Carrera, 36.

TOMELLOSO
PARA HOY: DON JOSE DE LA CRUZ, Don
PARA MAÑANA: DON H.E. PEITAVI, Don

VALDEPEÑAS

Víctor, 36.
Víctor, 72.

PARA HOY: DOÑA CARIDAD MARTIN, José Antonio,
14.

PARA MAÑANA; DON JESUS DE LA RUBIA, Buensuceso,
28.

Teléfonos de urgencia
Protección Civil
Bomberos
Cruz Roja Española C. Real

” ” Alcázar
” ” Almodóvar
” ” Malagón 
” ” Manzanares 
” ” Puertollano 
” ” Socuéllamos 
” ” Tomelloso 
” ” Valdepeñas

006
006

22 33 22
54 58 07
48 31 25
80 13 36
61 15 16
42 16 71
53 14 29
51 34 09
32 02 61

Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano
y Valdepeñas 091

Autobuses AISA
Salidas de Ciudad Real a:
Agudo...................................
Albaladejo...........................

Almodóvar

Daimiel

Daimiel-Moral 
Fte. el Fresno.,

18,15 horas
Malagón-Cristo............
Pedro Muñoz...............

.........13,30
........9,30

99

99
Socuéllamos..................... . .....
Tomelloso...............................

14,00 ”
13,00 ”

13,00 ” 99 .........14,00 99 99 14,00 ”
17,00 ” Piedrabuena................. ......... 11,00 99 17,00 ”
13,30 ” 99 .........13,00 99 Torrenueva.............................. 14,00 ”
19,00 ” 99 15,30 99 Saceruela................................. 18,15 ”
7,00 ” 99 ..........18,15 99 17,00 ”
9,30 ” 99 19,15 99 99 19,00 ”

11,00 ’ Porzuna......................... 13,00 99 Villarta.................................... 14,00 ”
14,00 ” 99 15,30 99 99 18,30 ”
17,00 ” 99 19,15 99 Valdepeñas............................. 7,00 ”
18,30 ” Puertollano.................... ........8,30 99 99 13,00 ”
19,30 ” 99 ..........11,00 99 Villarrubia............7................ 9,30 ”
12,00 ” 99 13,30 99 99 11,00 ”
11,00 ” .........16,45 99 99 14,00 ”
14,00 ” 99 .........19,30 99 . 99 19,00 ”
18,30 ” Pllano.-Vald................... ........7,30 99 Vald.-Cozar............................. 12,00 ”
19,00 ” 99 .........14,00 99 Navalpino............................. 15,30 ”
15,30 ” Vald.-Pllano................... ........8,30 99 Salidas hacia Madrid:
13,00 ” 99 .........16,00 99 7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

Horcajo. 
Malagón

Horario de misas
Días laborables

Mañanas
07,00 horas: Hospital.
07,45 horas: Residencia Sanitaria.
08,00 horas; Catedral-Siervas de María-Co- 

reysa.
08,30 horas: Catedral-S.Pedro-Carmelitas.

Adoratrices.-Quinta Asunción.
09,00 horas; Catedral-Santiago-Asilo.-San 

José.
10,30 horas; Catedral.
11,00 horas: Santo Tomas-Ciudad de Matri

monios.
11,30 horas: Sta María del Prado.
12,00 horas: San Pedro.-San Pablo.
12,30 horas: Santiago.-San Ignacio.
Tardes
05,30 horas: Residencia Sanitaria-Cemcn- 

terio.
06,00 horas. MM. Concepcionistas.
06,30 horas: Santiago.-Dominicas.
07,00 horas: El Pilar.-Los Angeles.-S.Juan 

de Avila.-S. Ignacio.-Hospital.

07,30 horas: Sta María del Prado.-Santiago.
-Sto Tomas.-San Pablo.

08,00 horas; Catedral-San Pedro.
Tardes, sábados y vísperas

de fíesta
05,30 horas: Residencia Sanitaria.-Cemen

terio.
06,00 horas: MM. Concepcionistas.-Las 

Casas.
06,30 horas: Santiago-Dominicas.-Lo.s Reme

dios.
07,00 horas: S.Pedro.-El Pilar.-S. Juan de 

Avila.-Los Angeles.-S. Ignacio.-Hospital.
07,30 horas: STa María del Prado.-Santiago.

-Sto Tomás.-San Pablo.
08,00 horas: Catedral-San Pedro.

Domingos y festivos
Mañanas
08,00 horas; Catedral.-San Pedro.
08,30 horas; Carmelitas.-Sienas de María.
09,00 horas: Catedral.-Santiago.-Los Ange

les.-S. Ignacio.-Asilo. Adora trices. Domini- 
cos.Quinta Asunción.

Cines
CIUDAD REAL

CINE CASTILLO:
Hoy, a partir de las 6‘45, día del estudiante

Pases; 6‘45, 8‘45 y 10‘45
"SE ARMO LA GORDA”

PUERTOLLANO
CINE CORDOBA: Pases: 7 y 9 tarde

"SAUNA”

VALDEPEÑAS

CINE PARQUE:
Hoy no hay función por descanso del personal

Onda Cero
07,00: La actualidad

08,15: Arús con leche.
09,00: La actualidad local
09,30: Recordando.
10,00: Si así os parece.
12,00: Si así os parece n
13,30: U actualidad rej
14,» U actualidad ,ac4

14,30: El cronometro.
15,00:
16,00:
17,00:
18,00:
19,00:
19,30;
20,00: 

C.Real.

Diálogo en la «_ 
La vida tal como 5' 

Lourdes a las 5. '“^
Lo que hay que oir 
La actualidad regional 
La actualidad local ¡

Onda cero radio e,’

El tiempo
El tiempo en la capital

Datos facilitados por el Observatorio Meteorológico a 
las diecinueve horas;

Presión, 707,8 mm.
Estado del cielo, cubierto.
Dirección y velocidad del viento, noreste moderado.
Máxima, 9,00 grados.
Mínima, 3,4 grados.
Humedad, 85 por ciento.
Evaporación, 0,7 mm.
Lluvia recogida, 0,1 litros por metro cuadrado.

21,00; Sorteo de la Once
21,05; La música de tu
22,00; El cronómetro, "^
23,00. La actualidad nucíonai
00,00: Del cero al infinito
01,00: Perfiles.
02,00: Si así os parece (Rpru 

tición).
04,00; Lo que hay que * 

(Repetición).
05,00: 

tición).
06,00: 

ción).

Lourdes a las 5 (R{«. 

El cronómetro (Rep^,

06,00:
07,00:

Cope
Onda pesquera-Cope.
Informativo primera!

09,00: Protagonistas.
13,00: La Rotonda, programad®; 

Local-Regional.
14,30: Informativo mediK, 

cadena Cope.
15,00: La Rotonda Programadá 

Local-Regional.
16,00: Directamente Encama.
20,00: Informativo las notidasi 

la tarde.
20,30; Informático local-regá 
21,00: En versión deporte-!
21,30: El espejo.
22.30: Popular deportivo.
23,00: Informativo un día 

España-La linterna.
24,30: La otra cara de Esp 
01,00: Se que estas ahí. 
03,00: Juntos en la noche.

AntenaJ
06,00.- El primero de la maí 

(Edición nacional)
08,30.- El primero de la maí 

(Edición local)
09,00.- El primero de la maí 

(Resumen edición nacional)
09,30.- El primero de la maí 

-(Especial reportajes)
11,30.- Viva la gente dwi 
12,00.- Viva la gente de Cu 

Real L
16,00.- Viva la gente de la tai4 
16,30.- Viva la gente de lateiw 
17,00.- Viva la gente de preOT 
18,00.- Viva la gente que emptíl 
18,30.- Viva la del colé | 
19,00.- Viva la gente de

Real (Incluye informativo y bepa 
tes) , "

20,00.- Viva la gente de laro 
20,30.- Gomaespuma 
21,30.- La salud es loqueinip 
22,30.- Hora cero 
24,00.- Súper/García en la I 

cero

Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51
59 » 22 Ü 00 Puertollano 092
99 99 22 11 40 Socuéllamos 53 00 13

Subsector de Tráfico 22 10 81 Tomelloso 51 01 74
>9 99 22 19 85 Valdepeñas 092

Policía Municipal
Villanueva de los Infantes

Seguridad Social

36 00 43

092Ciudad Real
Alcázar 092 Ciudad Real 21 34 44
Almadén 71 03 21 Alcázar de S. Juan 54 15 83
Almagro 86 00 33 Almadén 71 01 80
Campo de Criptana 56 00 90 Daimiel 85 28 50
Daimiel 85 10 85 Manzanares 61 08 30
Manzanares 6110 80 Puertollano 4211 00

Me 
^bh 
I2í 
ho:

09,30 horas: Sta María del Prado.-S. Juan
de Avila.-San Pablo.

10,00 horas; San Pedro.-Santiago.-Sto 
Tomás.-Larache.-MM Concepcionistas.

10,30 horas: Catedral.-El Pilar.-Hospital.-Co- 
reysa.

11,00 horas: San Pedro.-Santiago.-Sto 
Tomás.-San Juan de Avila.

11,30 horas: Santa María del Prado.-San 
Pablo.-Residencia Sanitaria.

12,00 horas: Catedral.-San Pedro.-Sto 
Tomás.-Los Angeles.-S. Igne.cio.-Ciudad de 
Matrimonios.-San José.

12,30 horas: Santa María del Prado.-S. Juan 
de Avila.-San Pablo.-Las Casas.

13,00 horas: San Pedro.-Santiago.-Sto Tomás. 
13,30 horas. San Pablo.
Tardes
06,00 horas: San Pablo.
06,30 horas; Santiago.-El Pilar. •
07,00 horas; San Ignacio.-Hospital.
07,30 horas: Santa María del Prado.-Sto 

Tomás.
08,00 horas: Catedral.-San Pedro.

RNE
00,00.- Estudio Estadio 
01,00.- Espacio en blanco 
04,00.- Una pizca de sueno 
06,00.- España a las seis 
07,00.- España a las siete 
08,00.- España a las ocho 
08,45.- Informativo local 
09,00.- Pasa la vida 
11,00.- Apúntate cinco 
12,05.- Informativo territon^ 
12,10.- Plaza Mayor ,
13,30.- Informativo temió 

local
14,00.- Diario de las dos 
15,05.- Todo deporte 
15,30.- Como una ola 
16,00.- Hasta las cinco en i 
17,00.- Esmeralda
17,30.- No somos novios 
19,00.- Entre dos
19,30.- Informativo

20,00.- Con la verdad 
21,00.- La hora de los^

D.2022
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M Horóscopo Crucigrama

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán inteligentes y realistas. Capaces de comprender cualquier situación 
delicada, sabrán hallar siempre la mejor solución a sus problemas.

ARIES
SALUD.- No abuse del alcohol

Á )/ TRABAJO.- Su actitud es demasiado 
/ pesimista; trate de ver las cosas de 

forma objetiva y no se desaliente tan 
fácilmente

(í AMOR.- Ningún cambio

. LIBRA
Í SALUD.- Bastante buena

TRABAJO.- Venza su pereza .y no 
/|\ permita que nadie le adelante

AMOR.- Declaración amorosa

" TAURO
/SALUD.- Bueno 

r TRABAJO.- Le aburrirá extraordi-
Á nariamente

AMOR.- Las palabras de cierta per- 
»’ * sona a quien acaba de conocer le

dejarán desconcertado

ESCORPION
SALUD.- Buena
TRABAJO.- El nuevo trabajo enco- 
mendado le hará sentirse lleno de ilu- 
sión y de fe en el futuro
AMOR.- No le oculte ningún secreto 
a la persona amada

' GEMINIS

SALUD.- Estado gripal
TRABAJO.- Está a punto de cometer 
un grave error; recapacite bien antes 

' de dar ese paso
r AMOR.- La persona amada le per

seguirá sin descanso

>^ SAGITARIO
SALUD.- Dolor de cabeza 

y TRABAJO.- No se esfuerce dema- 
5*^*^°’ "® consegsuirá más que ernpeo- 

r rar la situación
AMOR.- Incertidumbre

ye ^^^"'‘^
SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- Hoy habrá de realizar 
un gran esfuerzo en su trabajo; no 
obstante, le compensará con creces 
AMOR.- Trate de olvidar a esa per
sona que tanto daño le ha hecho

CAPRICORNIO
SALUD.- Buena

L TRABAJO.- No abuse de su buena
iK suerte
M y AMOR.- Apasionamiento

LEO
k SALUD.- Normal,/Íd TRABAJO.- No sea orgulloso si desea 
H triunfar y ganar dinero en su profesión

AMOR.- Cuide un poco más su aspec- 
to exterior; piense que es importante 
para retener a la persona amada

ACUARIO
SALUD.- Cuide un poco más su sis- 
tema nervioso
TRABAJO.- Métase de lleno en su 
trabajo cuanto antes y no siga evi- 
tando cumplir con su deber 
?\MOR.- Situación difícil

^ VIRGO
SALUD.- Excelente

- TRABAJO.- Alguien con más expe- 
k * ^ riencia que usted le dará una estu- 

penda lección
AMOR.- No le preocupará hoy en 
absoluto

PISCIS
SALUD.- Pasable
TRABAJO.- No sea tan desconside- 

’ ^^^^ ‘^n *^ gente que trabaja para
usted
AMOR.- Su atractivo físico le hará 
triunfar en el plano amoroso

10

HORIZONTALES: 1: 
Región de Italia. 2: Punto car
dinal. Tueste. Al revés, pre
posición. 3: Letras de “búca
ro”. Al revés, reces. 4; Aflic
ción (Pl). Arbol frutal’ de las 
rosáceas. 5: Marcharte. Distin
ta, diferente. 6: Nombre de 
letra. Astilla resinosa que, 
encendida, arde como una 
hacha. Demostrativo. 7: Dios 
de los antiguos egipcios. Ciu
dad italiana de Toscana. Artí
culo. 8: Astilla resinosa que 
encendida arde como una 
hacha. Al revés, denota alegría. 
9: Antigua provincia de Fran
cia. 10: Apoyo para sostener 
una figura u otra cosa. Quié
rela. 11: Sedimento (Pl). Cere

bro (Pl).
VERTICALES: 1: Conociera, 

Consonante repetida. 2: Can
tón de Suiza y ciudad del mis
mo nombre. Nuevo. 3: Figura 
humana que en pintura y escul
tura se representa en actitud 
de orar. Maroma o sirga (Pl). 
4: Desgasta. Pieza del pernio 
o gozne en que se halla la 
espiga. 5: Símbolo del bario. 
Urdes. 6: Agarradero. Culpa
da. 7: Nota musical. Capital 
europea, 8: Catedral, Escu
chadme, 9: Que tiene incercia. 
Parte del río próxima a su 
desembocadura en el mar (Pl), 
10: Enfadarse, enfurecerse, Al 
revés, onda, 11: Al revés, únelos 
fundiéndolos. Carta de la bara
ja.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES:
1: Manchuria, 2: naS, Can, nuT, 3: Anea, Odre, 4: Ucasé, Graos, 
5: Tere, Ogro, 6: Iba. roM. oaN. 7: cO. Lejos. Se. 8: uaT. Nao.
9: Antártida. 10: Arios. Enano. 11: Marne. Sosas.

VERTICALES: 1: Náutica. aM. 2: Mancebo. Ara. 3: Aseara. Unir.
4: Ase. Latón. 5: CC. Retase. 6: Han. Boj. 7: Un. Montes. 8: Oro.
Saino. 9; Indago. Odas. 10: Auroras. Ana. 11: Tesones. Os.

Anuncios por palabras ■ ^ Guía cultural
ORDENADOR AT
■Izador 80286
Monitor monocromo 
Illanco. Desde 
125.000 ptas. Teléfo
no: 25 56 05

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rús
ticas.
-Dirección y rapidez.
-Amortización a su comodidad 

967-50 02 46

GRUPO

a 3

WON CONDAL

<le SEGUROS

^ICA-VIDA
^<‘^tshnalsica
:’’«»II8AL LA 

MANCHA
¡ ^^'25 56 00

^^ Palma, 10 

25 56 01
^'MdadReai

• BOLSAS de cotillón-a
dornos Navidad. Artículos 
de broma y Carnaval. Yolan
da en Ciudad Real. Alarcos, 
13. 21 24 73

EL JARDIN DEL MAR 
COCEDERO DE MARISCOS 

Y FREIDURIA
-Inaugurado el día 8 de Diciembre en Carrión 

de Calatrava. Carretera de Almagro km. 1
-Aquí sus mariscos para tomar y llevar. 
-Baje a comprar sus lotes de mariscos estas 
navidades.
-El paraíso del marisco

NVESISiS OFESTAS SON SIEMPilE MUY AfUSTADÁS ÁL 
PRECIO DEL MERCADO, POR ELLO NUESTRA EHCACIA 

PISOS DISPUESTOS PARA OCUPAR: CUATRO DORMITORIOS
Urb. Pta. Toledo, piscina, párking, 116 m^. ut ..8.300.000 TOTAL
Ruiz Morote, jardín, 86 m^ útiles.........................8.000.000 TOTAL
Azucena, 1°, ideal oficinas, 95 m^ útiles ..........8.500.000 TOTAL
Obispo Estenaga, exterior, 100 m^ útiles .........8.650.000 TOTAL
Torreón, jardín, trastero....................................... 9.000.000 TOTAL

También pisos de 3, 2 y 1 dormitorios.
üTodos con facilidades de pago, en el 70% de su valor y 

hasta 25 años!!
Con sólo 1.500.000 Ptas. más I.V.A. le damos las llaves de 
un apartamento de un dormitorio, con piscina, tenis, equipo 
independiente aire acondicionado, ant. parabólica y muchos 
extras más. Resto 12 años.
EXCLUSIVAS ALCAZAR, TANTO PARA COMPRAR COMO PARA VENDER 

Plaza de Cervantes, 6 - Tel: 2140 21 CIUDAD REAL

CIUDAD REAL

MUSEO PROVINCIAL: Exposición “Tiempo y relojes”
MUSEO ELISA CENDRERO: Exposición de pintura naiff 

de Rodríguez del Guijo, hoy último día.
GALERIA ARJANA: Exposición de pinturas de Román 

Francés, hasta el 5 de enero.
GALERIA DE LA CAJA MADRID: Exposición de Pedro 

Mirayo, hasta el día 29.

DAIMIEL

IGLESIA DE Sta. MARIA: Conferencia de José González 
Lara sobre “San Juan de la Cruz” el día 21 a las 8,15 de 
la tarde.

• CREDITOS personales 
hipotecarios amortización 
anual, mínimo interés. Can
celación cargas. Teléfono; 
22 76 58

INTERWAY
Abierto curso 
académico en

EE.UU./IRLANDA
Huertas, 3. 3°. A
13004 CIUDAD REAL

TELE: 22 08 03

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que ilu
minas todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal. Tú. que me 
das el don divino de perdonar y 
olvidar el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por todo 
y confirmar, una vez más, que nun
ca quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los mios. (La per
sona deberá rezar esta oración tres 
días seguidos, sin decir el pedido; 
dentro de tres dias será alcanzada 
la gracia por más dificil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la gra
cia). Agradece las gracias alcan
zadas. D.M.P.

ORACION A SAN JUDAS TADEO
(Patrón asuntos desesperados y 

difíciles)
lOh glorioso Aposto!'

San Judas Tadeo, siervo fiel y 
amigo de Jesús, el nombre del 
traidor ha sido la causa de que 
fueses olvidado de muchos; pero 
la Iglesia te honra y te invoca 
como Patrón especial de las 
cosas difíciles y desesperadas, 
ruega por mi para que reciba yo 
los consuelos y el socorro del 
cielo, y en todas necesidades y 
sufrimientos particularmente 
(aquí pidase lo que se desea), 
y para que pueda gozar yo en 
el cielo de tu comopañia y con 
los demás elegidos en la eter
nidad. A.A.
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La cantante de “Olé Olé” pasará la Nochebuena y la Navidad embarcada en los buques españoles

Marta Sánchez mitigará la melancolía 
de la tropa destinada en el Golfo

^Alegraré la vida a los marineros y les quitaré la amargura haciendo que se fqen en mis curvas

Marta Sánchez viajará el 
próximo día 22 al Golfo 
Pérsico con su grupo Olé 
Olé, donde compartirá la 
Nochebuena con los solda
dos españoles allí destina
dos. Es un gesto altruista 
con los que tienen que cele
brar las fiestas navideñas 
muy lejos de sus bogares.

MADRID (FAx Press).- 
“Quiero que los marineros 
destinados en el Golfo Pérsico 
piensen en mis curvas”.

Marta Sánchez está hacien
do las maletas para viajar a 
Egipto, donde pasará la 
Nochebuena y la Navidad 
embarcada en los buques de 
guerra españoles con unos 
mozos que afrontan las fiestas 
más tristes de su vida. Y Mar
ta no quiere que su gesto se 
quede en una simple anécdo
ta. Asegura que les alegrará 
la vida y les quitará la amar
gura.

Marta se ha convertido en 
una delas voces más represen
tativos del pop español ade
más de la mujer más deseada 
de España, con un aspecto de 
rubia sexy e ingenua focado 
a imagen y semejanza de sus 
mitos.

En su infancia, Marta 
comenzó a comprender que su 
futuro estaba lejos de los 
libros de texto.

Todavía hoy reconoce que 
le da una pereza extrema 
coger un libro.

Marta Sánchez

Sus problemas con los estu
dios sirvieron para alimentar 
una pasión, que cobraría visos 
de realidad cuando Vicky 
Larraz abandonó el grupo Olé 
Olé y Marta la sustituyó. 
Alcanzó pronto una gran éxito 
con su perseverancia y su acti
tud activa para conseguir las 
metas que se había marcado. 
Pero Marta, por encima de 
su voz, es una imagen. Des
pués de doce años de expe
riencia en un colegio de mon
jas, sintiéndose reprimida en 
su estilo de vestir, recuerda 

especialmente el último día 
que pasó en el colegio: se pre
sentó vestida con unos tacones 
demasiado altos para aquellas 
mentes puritanas, con 
maquillaje “atrevidísimo 
con cuatro mechas.

un 
y

Conseguir su identidad

Ella, que siempre se había 
sentido rubia, se dirigió a una 
peluquería y se convirtió en 
lo quería ser. Un punto de 
inflexión en su vida: encontró 
por fín la identidad a través 

de una imagen nacida de sus 
mitos, o lo que es lo mismo, 
de Marilyn y de Madonna. 
Marta Sánchez no se preocupa 
por disimular su coquetería. 
Declara abiertamente que le 
gusta mucho ser sexy y con
fiesa que cuando le salgan 
arrugas no dudará en operár
selas. Con el paso del tiempo, 
la niña gordita se convirtió en 
una mujer exuberante y tuvo 
que pagar el precio de la fama 
soportando toda suerte de 
comentarios. Salió victoriosa 
en una insólita competición 
con la cantante italiana Sabri
na y lo que en principio podía 
molestaría terminó por asu
mirlo. Es consciente de que 
hay que aprovechar lo que se 
tiene, y su físico le ayudó para 
penetrar en los gustos del 
público. Vende una imagen 
erótica “tengo un pecho boni
to y me gustaría que la gente 
disfrutara viéndolo. Antes o 
después voy a posar desnuda”. 
Con todo, considera que el 
halo misterioso de que está 
envuelto el erotismo se rom
pería: “me dio • mucha rabia 
cuando vi a Madonna o Kim 
Bassinger completamente en 
cueros”. En las encuestas 
populares, Marta Sánchez lle
va tres años saliendo elegida 
la mujer más atractiva de 
España, ante su asombro, 
“pues mido 1,63 y soy redon
dita”. De cualquier forma, no 
le importa declarar que “in
dudablemente, yo soy la mujer 
del año 2000’”.
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Ramón Jáuregui.

h

-MIJAIL GORBACBOV 
presidente de la URSS: “Pui 
ser dictador, pero elegí la ¡ 
democracia”.

-RAMON JAUREGUI, secre 
tario general del PSE-PSOE 
“El PNV se mueve en clave de 
un maximalismo nacionalista’

-MARTA SANCHEZ, cantaa. 
te: “Me han elegido para ir ai 
Golfo porque soy única en nú 
curvas”.

-CAMILO JOSE CELA, 
escritor: “El escritor es el nota
rio de la conciencia de a 
tiempo”. j

-ENRIQUE FERNANDEZ 
MIRANDA, portavoz de Edu- j 
cación del PP: “La educamj 
española sufre parálisis prob j

-FELIPE GONZALEZ, píe 1 
sidente del Gobierno: “Recia-1 
mo no ser insultado por ai 1 
demócrata”. 1

JOSE BIRIUKOV, jugadoij 
de baloncesto del Real Madrid: I 
“Los jugadores del Madrid esta-1 
mos igual que los osos eiil 
invierno”. I
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^B Cumpleaños En un programa especial que resumirá las actuaciones del joven grupo español de pop y Raúl Sender

-i

Bo Derek, en la flor de la vida.

i

Hoy, día 20, cumplen años:
-ELENA DE BORBON, 27.

-BO DEREK, actriz, 33.
-VALERIO LAZAROV, rea

lizador y productor de TV, 55.
-GEORGE ROY HILL, direc

tor de cine, 68.
-RAUL CAPABLO, jugador 

de baloncesto, 25.
-AITO GARCIA RENESES, 

entrenador de baloncesto, 44.
-GEOFFREY HOWE, ex-mi- 

nistro de Exteriores británico, 
64.

-FRANCISCO NAVARRO, 
ciclista, 27 .

Televisión Española anuncia que emitirá 
la ‘‘Gala del Golfo” el día de Navidad

MADRID (Fax Press).- 
Televisión Española ofrecerá la 
Gala del Golfo el día 25 a las 
18.30 horas, en un programa de 
una hora de duración, que resu
mirá las actuaciones de Olé Olé 
y Raúl Sender ante los mari
neros de los buques españoles. 
Marta Sánchez reconoce que es 
un sacrificio pasar la Navidad 
en Abu Dhabi pero considera 
que “sería demasiado egoísta 
pensar más en el pavo de su 
madre que en los soldados”. La 
gala del Golfo consistirá en dos 
espectáculos, uno en la fragata 
“Numancia” el día de Noche
buena, y otro en las corbetas 
el día de Navidad. Las deficien
cias técnicas dificultan el mon
taje de luces y de sonido, lo 
que unido a la limitación del 
espacio convertirá el acto en 
un “show familiar”.

Raúl Sender y los componen
tes del grupo Olé Olé partirán 
hacia Abu Dhabi el próximo día 
22, y viajarán en el avión del 
Ministro de Defensa, Narcís 
Serra, que también pasará la 
Navidad con los marineros 
españoles destacados en el Gol
fo Pérsico. Fuentes del Minis

terio de Defensa señalaron que 
este acto se inscribe dentro de 
lo que es “una cierta tradición 
española en nuestros cuarteles: 
que todas las dotaciones que 
no disfrutan de permiso en esas 
fechas tengan al menos un rato 
de diversión o de distracción”. 
Las actuaciones se realizarán en 
Abu Dhabi, donde se encuentra 
la fragata “Numancia," y en 
Sapara (Egipto), enclave de las 
corbetas “Diana” e “Infanta 
Cristina”, que estarán unidas 
para el montaje de un escenario 
común.

En todo caso se intentará 
hacer el menor ruido posible, 
debido a que en estos países 
estos días no son festivos. El 
día 25, a las 18.30, TVE emitirá 
por la primera cadena un pro
grama resumen con fragmentos 
de las actuaciones celebradas en 
los buques de guerra. Primero 
comparecerá Raúl Sender con 
su show, y acto seguido, Olé 
Olé interpretará ocho cancio
nes, con música pregrabada, 
debido a las dificultades técni
cas, pero con la voz de Marta 
en vivo.

Marta Sánchez considera que

La gala consistirá en dos espectáculos
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la han escogido a ella para ir 
al Golfo porque “en el pano
rama musical no hay una chica 
de mis características. Supongo 
que les seré atractiva a los chi
cos que estén allí. A ellos les 
gustan las curvas y a mí todavía 
me queda alguna”. Marta reco
noce que preferiría pasar la 
Navidad con sus padres antes

que estar en Abu Dhabi. lí 
no van ‘cantante cree que 

tener tiempo de hacer tun®^
“Además, con las P^^^Lji 
vo no puedo ir por alu - 
que nS va a habet di^ 
para los soldados. “S*b 
a decir hola. Bastantes di*^ 
tendrán ya como para <1“ 
venga yo con uno”.

1Í3( 
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cantante español, como el italiano Caruso, sufrió la tragedia del cáncer tras conocer el éxito

Concierto homenaje a Enrico Caruso 
con los tenores Pavarotti y Carreras

£1 actor norteamericano Dudley Moore y la doctora Elena Ochoa son los invitados de Angel Casas

&

f¡ tenor español José Carreras y el italiano Luciano 
Pavarotti son las “estrellas” del concierto-homenaje al 

ataote Enrico Caruso que TVE emitirá boy en diferido, 
oesar de que en un principio había anunciado que 

^^ directo. El concierto-homenaje, que se celebrará 
^ov miércoles en el teatro San Carlo de Nápoles (Italia),

se ofrecerá boy a partir de las 20,45 horas por TVE~2 
y durará aproximadamente una hora y media. El pro
grama de participantes en el homenaje a Caruso incluye 
al tenor italiano Luciano Pavarotti, al español José 
Carreras y a artistas como Lucio Dalla, Peppino Di 
Capri y Lina Sastrí.

MADRID (Efe) La orques
ta del teatro San Carlo estárá 
dirigida por el maestro Vje- 
koslav Sutej y con la dirección 

(escénica de Walter Nicastro. 
¡Lacoreografía preparada por 
1 Franco Miseria presenta tres 
I momentos históricos de la 

vida del tenor: su juventud, 
¡el triunfo en el Metropolitan 
Neoyorquino, su declive físico 

y su muerte en Nápoles.
José Carreras ha definido 

Ila oportunidad de actuar en 
este concierto como “muy par- 

hcular”, ya que tanto él como 
¡Caruso conocieron primero el 

éxito y más tarde “la tragedia 
Ul cáncer”.
[ “Mi desafío continúa”, dijo 
1 Carreras en Nápoles, quien 
I valoró el concierto como “otra 
¡oportunidad para probarme y 
j homenajear al más grande 
¡cantante de todos los tiem-

Carreras interpretará en el 
espectáculo, transmitido en 

lárecto por la cadena estatal 
italiana, la RAI, y las tele
visiones de Portugal y la 
Unión Soviética, los temas 

I “Core ngrato” y “Furtiva lágri-
I ma,1 “También como Garuso,
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tras el éxito, he conocido la 
tragedia del cáncer y en los 
momentos más delicados he 
pensado mucho en él y en su 
declive físico. He tenido más 
suerte que Caruso porque yo 
he encontrado los médicos 
que me han operado y sal
vado, pero sólamente yo pue
do comprender el drama que 
vivió”, dijo el tenor español. 
Para Carreras, Enrico Caruso 
es todavía “un mito difícil
mente repetible, una voz y una 
alma que ha encantado los 
teatros de todo el mundo”.

Enrico Caruso (Nápoles 
1873-1921), hijo de un obrero 
napolitano, debutó cantando 
piezas tradicionales napolita
nas en las tertulias de la ciu
dad, hasta que fue contratado 
por el editor y empresario 
Sonzogno para interpretar la 
Arlesiana de Cilea.

En Estados Unidos, triunfó 
y ganó fabulosas sumas. Cantó 
gran parte de las óperas de 
Mascagni, Giordano y Puccini, 
además de “La Forza del Des
tino”, “Aida”, “Rigoletto” y 
“Elisir DAmore”.

El actor norteamericano 
Dudley Moore, conocido por 
sus papeles en “10

“Obras maravillosas’

19,29.- CONEXION CON 
LA PROGRAMACION 
NACIONAL

1930.- OBRAS MARAVI
LLOSAS

“El fantasma de Cantervi- 
lle”

2030.- TELEDIARIO 2
21,00.- FALCON CREST
22J5.- EL PRIMI-JUEGO
2230.- UN DIA ES UN DIA
24,00.- DIARIO NOCHE
0030.- PLATOS ROTOS
01,00.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

■
José Carreras y Luciano Pavarotti cantarán junto a otras conocidas voces

mujer de rojo”, entre otras 
películas, la doctora Elena 
Ochoa, presentadora hasta la 
semana pasada del programa 
de TVE “Hablemos de sexo” 
y el escritor francés Domini
que Lapierre son los invitados 
de Angel Casas en el progra
ma de hoy “Un día es un día”.

En la parte musical, las 
actuaciones correrán a cargo 
de Paloma San Basilio, Gian-

07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA - 2 
09,00.- TV. EDUCATIVA 
11,00.- LA HORA DE...
12,00.- GALERIA ÜE 

MUSICA
13,00.- KLIP
1330.- BARRIO SESAMO 
13,55.- DIBUJA - 2 
1430.- NOTICIAS
14,35.- HISTORIAS DE 

CADA DIA
1530.- OPERACION ATA

QUE TIBURON
16,25.- NOTICIAS 
1630.- PRIMERA SESION 
“Cerca de las estrellas” 

(1961)
Dirección: César Ardavín
Intérpretes: Marisa Leza, 

Jorge Rigaud, Milagros Leal 
Ricardo y Adela son padres 

de familia numerosa, viven en 
un ático en Barcelona. Es 
domingo y todos están en casa.

1835.- NOTICIAS
18,20.- VIDEOMIX
19,00.- ESTADIO 2
1930.- TVE 2 NOTICIAS
19,45.- HAITI Y EL CULTO 

VUDU
20,45.- HOMENAJE A 

CARUSO
En directo desde el Teatro 

San Carlo de Nápoles 

na Nannini y La Unión.
Hoy comienza en TVE-1 a 

las 19,30 “Obras maravillosas”, 
nueva serie que sustituye a 
“Jóvenes jinetes” y que se 
estrena con “El fantasma de 
Canterville”.

Con este capítulo se inicia 
una serie de obras maestras, 
escritas y realizadas para la 
teelevisión de gran calidad e 
interés humano.

22,20.- JUEVES CINE
“Lx)s vividores” (1971 - 115) 
Dirección: Robert Altman 
Intérpretes: Warren Beatty, 

Julie Christie
En un poblado de mineros, 

un ex-pistolero -John McCa- 
bedueño de unos terrenos que 
mantiene baldíos, instala un 
prostíbulo, que era la pieza 
que le faltaba para monopo
lizar todo el poblado.

0030.- METROPOLIS 
01,00.- ULTIMA SESION
“Más poderoso que la vida”

Dirección: Nicholas Ray
Intérpretes: James Mason, 

Barbara Rush, Walter Matt- 
hau

El profesor de la escuela

“Falcon Crest”

Reportaje 
documental 
sobre Haití y el 
culto vudú, en la 
segunda cadena

Debido a reajustes horarios 
provocados por la emisión del 
especial musical dedicado a 
Enrico Caruso, hoy se ofrecerá 
en lugar del espacio de los Ser
vicios Informativos de TVE 
“Espiral, Detrás de la Noticia”, 
un reportaje documental sobre 
Haití y el culto vudú, con guión 
y dirección de Hed Wimmer.

Haití, la república caribeña 
que fue colonia francesa, es una 
región azotada por la pobreza 
y hasta hace poco por una dura 
tiranía, administrada por los 
Duvalier “Papa Doc” y “Baby 
Doc” y sus “tonton macutes”.

Sus habitantes, descendientes 
de esclavos africanos, tienen un 
alto grado de analfabetismo y 
unas pésimas condiciones de 
vida.

Para encontrar alivio a su 
situación se refugiaron en la 
religión, en la que se combinan 
los ritos y creencias traídos de 
sus lejanas t’erras y que están 
basados en el animismo (creen
cia en la actividad voluntaria 
de actividad seres orgánicos e 
inorgánicos y de los fenómenos 
de la naturaleza) con las cere
monias del cristianismo.

El espacio “Metrópohs” emi
te hoy la segunda parte del pro
grama fundado por Alejandro 
Lavilla, en el que se da una 
visión de los principales eventos 
nacidos y desarrollados en el 
Reino Unido

“Jueves cine” emite la pelí
cula “Los vividores”, que narra 
las azañas de un ex pistolero 
que instala un prostíbulo en un 
poblado de mineros 

secundaria Ed Aveiy, para 
ganar más dinero, trabaja en 
sus horas libres de telefonista 
en una compañía de taxis. 
Como despliega una gran acti
vidad, empieza a no encon
trarse bien.

V.O. con subtítulos en cas
tellano

02,35.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

Canal Ciudad Real

I33O: Dibujos animados. 
14,30: Cine en la sobremesa. 

“Las forajidas”
16,30: Telenovela. “Mi 

pequeña Soledad”
1745: Té o café.
17,45: Programación infan

til.
18,15: Cine para todos. “El 

guerrero del destino”
20,00: Telenovela. “Angeles 

blancos”
21,00: Informativo local. 

Flash deportivo.
213O: Boxeo. Huertas-Ka 

Mikna.
22,45: Cine de noche. “El 

método”
01,00: Ultima sesión. “Las 

alimañas”
02,45: Conexión con progra

mación vía satélite las 24 
horas del día ininterrumpi
damente.
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Ciudad Real: 
aprobada la 
programación 
para las fiestas 
navideñas

LT

La comisión municipal de 
gobierno aprobó ayer la progra
mación de actividades de Navi
dad, en la que participan distintas 
concejalías del Ayuntamiento. 
Concurso de villancicos, el tra
dicional portal de Belén, que que
dará instalado en el salón de 
exposiciones del Ayuntamiento, la 
cabalgata de Reyes, la llegada de 
los carteros reales, el ciclo de'cine 
infantil, los distintos cuadros de 
animación del grupo de Teatro 
Uno, el encuentro de corales en 
el Teatro Municipal Quijano con
forman algunas de las actividades 
que el Ayuntamiento de Ciudad 
Real ha previsto para las próximas 
fiestas.

La programación se completa 
con las actividades que llevarán 
a cabo los centros sociales, que 
son principalmente concursos, 
fiestas, encuentros y campeona
tos. Estas actividades fueron apro
badas por la comisión de gobier
no, presidida por el primer tenien
te de alcalde, Javier Naharro.

Triunfo de 
Victorín del 
Puerto en un 
festival en 
Sevilla

Información volante. El grupo municipal popular del Ayuntamiento de Ciudad Real
ha creado esta oficina volante de información popular que recorrerá todas las calles de s
la capital con el ánimo de ir acercando el mensaje del PP al ciudadano e informarle | 
de toda la problemática municipal que le afecte en cada caso. Esta oficina ambulante 1 
irá deteniéndose en cada uno de los barrios que componen nuestra ciudad para hacer |
llegar las protestas de los ciudadanos hasta el Ayuntamiento. HERRERA PIÑA j

El joven novillero de Qy 
zarrubias, Victorín del PugH 
logró un importante triunfo 
pasado domingo en un festR 
celebrado en la localidad de S 
José de la Rinconada, muveph 
de Sevilla. "

Con buena entrada en maj 
na soleada, pero fría, se lidian 
tres novillos del Marqués; 
Domecq y dos de Jandilla. J 
del Marqués sacaron dificuliaa 
y los de Jandilla fueron maa 
jabíes.

José Moreno cortó una ora 
en cada uno de sus oponem 
y Victorín del Puerto una o» 
y dos orejas en su lote. ReJ 
el sobrero al que le hizoi 
gran faena y le fueron cooi 
didos los máximos trofeos. [ 
festival se organizó a favor! 
la Hermandad del Cristo 4 
Perdón de la citada localü 
sevillana.

Atraco a mano 
armada en una 
sucursal 
bancaria de 

r Puertollano
Fran

Tres jóvenes perpetraron en 
la mañana de ayer un atraco 
a mano armada en la sucursal 
que el Banco Central tiene en 
la calle San Sebastián de 
Puertollano.

Los delincuentes, de los 
cuales uno se quedó aguardan
do en la puerta del estable
cimiento, entraron en la sucur
sal alrededor de las 12 del 
mediodía e intimidaron ai úni
co empleado que se encontra
ba en el interior, ya que la 
otra persona que trabaja en 
ella había salido momentá
neamente.

Los delincuentes, que come
tieron el atraco a cara des
cubierta, consiguieron un 
botín de 162.000 pesetas, y pos
teriormente se dieron a la 
fuga.

• Ustedes recordaran que 
hace un mes, mas o menos, 
Alfonso Guerra, que se dis
tingue por sus groserías, 
intentó ofender y descalificar 
a una joven periodista de un 
determinado canal de TV. 
Los colegas se echaron enci
ma del vicepresidente por 
intentar coaccionar y ofender 
a una informadora-y, de paso, 
pisotear el derecho a la infor
mación y a la libre expresión.

• Guerra ha vuelto a 
hacer bueno aquéllo de que 
los socialistas sólo aciertan 
cuando rectifican y ayer, en 
Toledo, el todavía vicepresi
dente “desagravió“ a la perio
dista en cuestión, tras haberla 
llamado, personalmente, a su 
emisora.

• Lo comentamos por si 
los discípulos de Alfonso 
Guerra destacados en Ciudad 
Real (Palacio Provincial) 
toman nota y aprenden... que 
lo dudamos.

La Asociación de Cofra- 
dias de Semana Santa de 
nuestra capital no se duerme

La astilla

Antípodas
CARPINTERO

y ya tiene pregonero para 
cuando llegue la Semana de 
Pasión. Se trata de Benjamín 
Fernández Ruiz, ciudarreale- 
ño de pro, vicerrector de la 
Universidad Complutense, 
presidente del Instituto de 
Estudios Manchegos y 
columnista de LA TRIBUNA 
de Ciudad Real.

Ayer, en Toledo, que es 
algo así como la historia de 
España en edición de lujo, 
fue homenajeado Julián Bes
teiro. El adalid del socialis
mo moderado fue concejal 
y docente en la Imperial Ciu
dad. Besteiro era distinguido 
intelectual, política y hasta 
físicamente. Levantaba dia
riamente monumentos al 
sentido común y al espíritu 
de reconciliación. De Beste- 
rio escribió Madariaga; “fue 
el gran ciudadano español 
que gozaba del respeto, afec
to y admiración de todas las
clases”

Creo 
debería 
acto de

que si alguien no 
haber presidido el 
ayer en Toledo ése

era Alfonso Guerra. Porque 
si Besteiro fue popular y 
querido, incluso cuando no 
ostentó cargos, por el pr^ 
tigio moral de su itinerarwJ 
Guerra es temido y adulada) 
precisamente por la mano de 
hierro con que los desem-! 
peña. Al presidir el home
naje a Besteiro, Guerra h 
jugado idéntico papel al que' 
haría Pedro Almodóvar eti 
unos juegos florales eo 
honor del presidente de bj 
Asociación de la palabra culi 
ta y las buenas costumbres.! 
En las antípodas de Besteira 
el todavía vicepresidente, 
está legitimado para homw 
najear a una persona decen
te.
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